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Введение 

Святое причастие — одно из обрядов и ритуалов нынешней церкви. 

Почему его называют Причастием, как проходит данный обряд в храме 

Церкви. Об этом данная авторская работа.  

Причастие — акт, который учредил Сам Иисус Христос, во время 

которого верующий не просто вкушает белый хлеб (пресный хлеб) и вино 

(чистый виноградный сок), символизирующие тело и кровь Иисуса Христа, 

данному обряду сопутствуют ряд событий.  

А вот что написано на страницах Священных Писаний: (Библия Матфея 26 – 

26) «И когда они ели, Иисус взял хлеб и, благословив, преломил и, раздавая 

ученикам, сказал: «приимите, ядите: сие есть Тело Мое. И, взяв чашу и 

благодарив, подал им и сказал: пейте из нее все, ибо сие есть Кровь Моя 

Нового Завета, за многих изливаемая во оставление грехов. И, взяв чашу и 

благодарив, подал им и сказал: пейте из нее все» 

 

 (Библия 13- 3-10) Иисус, зная, что Отец все отдал в руки Его, и что Он от Бога 

исшел и к Богу отходит, встал с вечери, снял с Себя верхнюю одежду и, взяв 

полотенце, препоясался. Потом влил воды в умывальницу и начал умывать ноги 

ученикам и отирать полотенцем, которым был препоясан. Подходит к Симону 

Петру, и тот говорит Ему: Господи! Тебе ли умывать мои ноги?  Иисус сказал 

ему в ответ: что Я делаю, теперь ты не знаешь, а уразумеешь после. Пётр 

говорит Ему: не умоешь ног моих вовек. Иисус отвечал ему: если не умою тебя, 

не имеешь части со Мною. Симон Петр говорит Ему: Господи! не только ноги 

мои, но и руки, и голову. Иисус говорит ему: омытому нужно только ноги 

умыть, потому что чист весь; и вы чисты, но не все». 

А вот интересные слова пишет псалмопевец: 

 

 (Библия Псалом 115 – 4)    «Чашу спасения прииму и имя Господне призову 

В Евангелии от Иоанна сказано: "Истинно, истинно говорю вам: если не 

будете есть плоти Сына Человеческого и пить крови Его, то не будете иметь в 



себе жизни. Ядущий Мою плоть и пиющий Мою кровь имеет жизнь вечную, 

и Я воскрешу его в последний день. Ибо плоть Моя истинно есть пища, и кровь 

Моя истинно есть питие. Ядущий Мою плоть и пиющий Мою кровь пребывает 

во Мне, и Я в нем". 

Но это только текст Священных Писаний. А библейский текст, и сам обряд, 

описанный, (и все фрагменты его) являются самыми лучшими на свете. 

Потому что данный обряд был учреждён самим Богом и произведён самим 

Спасителем нашим Иисусом Христом! На самом деле этот обряд 

выполняется не праздно, слегка напоминающий мирские праздники. От 

данного акта очень многое зависит – Теодицея. Последующий период жизни, 

труд на ниве Божьей (если кто трудиться), а так же – прославление имени 

Господа Бога Святого, и благодарности Всемогущего Творца.  

Ведь, если к этому обряду подойти халатно, безалаберно, или подойти с 

нераскаянным грехом, то вряд ли что ни будь хорошее Божье получиться. 

Возможно будет обратный эффект – «не приведи Отче»! 

 

 «За всё благодарите: ибо такова о вас воля Божия во Христе Иисусе» 

(Библия. 1-е Фессалоникийцам 5 - 18) 

 «Кто мудр, тот   заметит сие, и уразумеет милость Господа» (Псалом 

106-43) 

«Господь сказал мне: ты верно видишь; ибо Я бодрствую над словом 

Моим, чтоб оно скоро исполнилось» (Иеремия 1 – 12) 

 



 

Проблема исследования заключается в некачественной подготовке к 

причастию (Божьему), или игнорировании его в христианской жизни.  

Объектом исследования является сам процесс духовного поиска Бога 

лично и причастие – как обряд (вечеря Господня) 

Предмет исследования: личные решения качественно участвовать в обряде 

причастия (вечери Господней) и прославлении имени Божьего святого. 

Гипотеза исследования: если разработать и внедрить в жизненный процесс 

систему комплексного процесса искренней подготовки и участие в обряде 

причастия (вечери Господней), то это позволит достичь более высоких 

жизненных результатов (эмоциональных, интеллектуальных, физических, 

духовных) и уменьшить негативные последствия для духовного здоровья – 

депрессии, апатии, пессимизма, а так же это уменьшит праздность и другие 

вредные привычки. 

Цель исследования. Показать массу причин для искренней подготовки и 

участия в вечери Господней - причастии, разжечь интерес к поиску Бога и 

благодарности Его.   



Теоретико-методологическую основу исследования составили труды 

отечественных и зарубежных учёных, а так же библейских персонажей на 

страницах Священных Писаний. 

Задачи исследования: 

1   Провести анализ научно-методической и духовной литературы по 

предметной области. 

2 Обосновать выбор данного решения сопровождения жизненного процесса. 

3 Разработать концептуальную модель и определить требования для 

достижений тех или иных духовных результатов. 

4 Провести опытно-экспериментальную работу по реализации модели на 

практике. 

Методы исследования: личный эксперимент, мониторинг, контрольные 

исследования… 

База исследования: города Сосногорск, Ухта, Архангельск, Новодвинск, 

Северодвинск, Санкт - Петербург (церкви), 

Научная новизна работы состоит в смелости разработки и апробация 

концептуальной модели и методики реализации индивидуального процесса 

поиска и Господа Бога, искренней исповеди и подготовки к причастию 

(вечери Господней) на практике (в жизни). 

Апробация происходила путем участия в научно-практических 

конференциях: VIII Международной студенческой электронной научной 

конференции конкурс «Студенческий научный форум 2016» – Диплом 

лауреата (за активное участие в работе).  

Всероссийский конкурс «ИКТ – КОМПЕТЕНТНОСТЬ ПЕДАГОГА в 

современном образовании – диплом III степени. 2019 



III Междисциплинарный научный форум Международной Студенческой 

Научной Конференции. 2019. Сертификат участника. 

IV Междисциплинарный научный форум Международной Студенческой 

Научной Конференции. 2020. Диплом победителя. (в нескольких 

номинациях) 

V Междисциплинарный научный форум Международной Студенческой 

Научной Конференции. 2021. Диплом победителя. (в нескольких 

номинациях) 

VI Междисциплинарный научный форум Международной 

Студенческой Научной Конференции. 2022. Диплом победителя. (в трёх 

номинациях) 

 

 Актуальность нашего исследования определяется противоречием между 

наличием большого количества информации духовной о Господе Боге, о 

причастии (вечери Господней) обеспечивающей управление духовным 

процессом людей и недостаточным практическим использованием 

искреннего причастия по воле Господа Бога в индивидуальной жизни и 

деятельности каждого человека. 

 

Есть в священных Писаниях прекрасные строки подчеркивающие важность и 

необходимость быть с Господом Богом заодно 

Колоссянам 2:6-7 — Посему, как вы приняли Христа Иисуса Господа, так и 

ходите в Нем, будучи укоренены и утверждены в Нем и укреплены в вере, 

как вы научены, преуспевая в ней с благодарением… 

 

1 Фессалоникийцам 5:18 — За все благодарите: ибо такова о вас воля 

Божия во Христе Иисусе. 



 В священных Писаниях (библии – синодальном переводе) слово «вечеря» и 

подобные ему используются 14 раз, а слово «причастие» и подобные ему – 5 

раз. 

Лично у меня около 400 причин принимать искренне вечерю Господню – 

причастие – чтобы прославить Божье Святое имя. 

 

 

 

Перечислю несколько из них. 

1. Это воссоединение с Господом Богом. 

2. Это замечательная возможность – перезаключить завет с 

Господом Богом. 

3. Есть понятие – «плохой солдат, который не хочет стать 

генералом». И если мы желаем хорошо послужить Господу 

Богу, то нужно и хорошо и много и качественно исповедоваться 

и причащаться. 

4. Это прекрасный положительный пример другим! 

5. Это прекрасный способ заполнить духовную пустоту. 



6. Это дисциплинирует. 

7. Есть выражение – «…и кузнец и жнец и на дуде игрец…» Что 

бы каждый искренне верующий мог всё (в том числе и 

качественно исповедоваться и причащаться (участвовать в 

вечери Господней)) 

8.   Попытка увидеть Рай уже сейчас на Земле! 

9. Существует тайна не наступившего мгновения! Что будет, если 

ты будешь искренне принимать причастие, тем больше Он 

будет для тебя открываться и являть еще чудеса Свои! 

10.  Это живой эксперимент. Любой, кто прикоснется к святыням 

Божьим искренне, не останется без Божьего благословения 

Господа Бога. 

11.  Это своего рода формирует словно стабилизирующий фонд, но 

духовный. Бывает, что враг душ человеческих(сатана) пытается 

подловить на слабостях и врасплох. Но если человек – искренне 

любит Бога, исповедается перед Богом, примет причастие по 

воле Божьей, то это будет хорошим резервом духовным. 

12.   В продолжение предыдущего пункта.Это своего рода резерв, 

который обязательно должен будет пригодится в нужное время 

и в нужном месте! Притча. Есть на   Востоке понятие. Берут для 

охраны самурая.10 лет его -  обувают, одевают, содержат, 

питают, кормят и т.д.…, что бы он дрался всего лишь один час 

возможно… 

13.  А.В. Суворов сказал: «Воюй не числом, а умением» …Это 

словно дрожжи, словно панацея, словно витамины…Но есть 

другая крайность - метод не должен быть центром…Только 

Господь. 

14. Не секрет, что мы   с вами   находимся    на   этой   духовной   

войне, словно на эскалаторе, который    ведет   вниз.   Так   вот   

принцип такой, если хочешь стоять на   месте -  нужно   идти, а   

если хочешь двигаться вперед, то придется бежать…. И 



благодарность Богу, что данный процесс участвует в духовной 

войне. 

15.  Это повышает самооценку. 

16.  Одна из библейских заповедей: «Возлюби Господа Бога Твоего 

всем своим сердцем и разумением» Благодарность – это 

прекрасный способ проявить эту любовь к Богу! 

17.  Верю, что каждое наше причастие искреннее Божье, а перед 

ним – исповедь, раскаяние, это словно мы помещаем ценность 

на небесах и формируем своего рода информационную 

копилку. Не зря же написано в священных Писаниях: «но 

собирайте себе сокровища на небе, где ни моль, ни ржа не 

истребляют и где воры не подкапывают и не крадут, ибо где 

сокровище ваше, там будет и сердце ваше." (Матф.6:19-21)» 

18. Есть понятие: «Если хочешь достичь чего – то высшего, то 

должен быть готов заплатить за это высшую цену» Мы Господу 

Богу не можем дать практически ничего, кроме своего выбора и 

искреннего чистого сердца, а так же – искренне исповедуясь, 

раскаиваясь и принимая участие в причастии, (вечери 

Господней) благодаря Его и славя! 

19.  Иногда нужно делать то, что не хочется – т.е. причащаясь, 

прося прощения, исповедуясь, примиряясь с врагами и т.д., 

когда совсем трудно в жизни. Своего рода это – закалка 

духовная. 

20.  Это своего рода удар по гордости и тщеславию. 

21.  После искренней исповеди перед Господом и принятии вечери 

Господней – причастии, действовать (по – христиански) нужно 

себя так, как если бы успех был Вам гарантирован. 

22.  Это своего рода – борьба за знак качества. И причастие (вечеря 

Господня) это великий Божий акт, который требует качества и 

создаёт качество отношений – вы и Господь Бог! 

http://www.bible.com.ua/bible/r/40/6#19


23.  Это еще одна цель (или подцель,- как хотите), ради которой 

стоит жить – быть заодно с Богом! 

24. «Если не мы, то, кто же?» Но только лишь искренне и по воле 

Божьей. 

25.  Этот акт, если он искренен – приятно потрясает всех 

небожителей! 

26. Repetitio est mater studiorum, это латынь – т.е. повторение мать 

учения. Если ты из раза в раз, (периодически) какие бы не 

бушевали бури приучишь себя к причастию Божьему, 

(предварительно исповедуясь и раскаявшись) это обязательно 

пойдет тебе на пользу. Повторения создадут привычку, а из 

привычки выработается характер во славу Божью! 

Перед причастием! 

 

27. Есть притча.  

Приходит к отцу молодая девушка и говорит - Отец, я устала, у меня 

такая тяжелая жизнь, такие трудности и проблемы, я все время плыву 

против течения, у меня нет больше сил… что мне делать? Отец вместо 

ответа поставил на огонь 3 одинаковых кастрюли с водой, в одну 

бросил морковь, в другую положил яйцо, а в третью насыпал кофе. 

Через некоторое время он вынул из воды морковь и яйцо и налил в 

чашку кофе из 3 кастрюли. — Что изменилось? — спросил он свою 



дочь. — Яйцо и морковь сварились, а кофе растворились в воде — 

ответила она. — Нет, дочь моя, это лишь поверхностный взгляд на 

вещи. Посмотри — твердая морковь, побывав в кипятке, стала мягкой 

и податливой. Хрупкое и жидкое яйцо стало твердым. Внешне они не 

изменились, они лишь изменили свою структуру под воздействием 

одинаковых неблагоприятных обстоятельств — кипятка. Так и люди — 

сильные внешне могут расклеиться и стать слабаками там, где хрупкие 

и нежные лишь затвердеют и окрепнут… — А кофе? — спросила дочь 

— О! Это самое интересное! Кофе полностью растворились в новой 

враждебной среде и изменили ее — превратили кипяток в ароматный 

напиток. Есть особые люди, которые изменяют сами обстоятельства и 

превращают их в нечто новое и прекрасное, извлекая пользу и знания 

из ситуации…это Иисус Христос и Его последователи!  А если ты 

принимаешь вечерю Господню – причастие, то тогда по воле Божьей и 

во славу Его ты тоже сможешь управлять обстоятельствами! 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

28.  Я согласен с автором статьи: Жить «здесь и сейчас».” Счастье 

в большей мере зависит от хода ваших мыслей, чем от внешних 

обстоятельств.” 

 Задумайтесь нашли ли Вы себя в своей жизни? Научились ли 

Вы жить “здесь и сейчас”? Или Вы как большинство смотрите 

либо в прошлое с сожалением, либо в будущее с ожиданием. 

Все мы, рождаясь, имеем неограниченные способности, и 

каждый из нас обладает особым талантом. Но при этом знания, 

полученные в школе, и даже в университете, далеко не всегда 

помогают нам достичь жизненных целей. И тогда наша жизнь 

кажется нам серой, а попросту неудавшейся. Мы живём в мире 

негативных убеждений, которые не только могут сдерживать 

нас, но и могут разрушить нашу жизнь. Как часто уже к 30-ти 



годам мы практически разучиваемся радоваться как дети, 

всему, что у нас есть. Получать радость от жизни - это 

способность человека, которую он, идя по жизни за частую 

утрачивает. Чтобы вновь научиться ощущать радость от жизни 

и жить “здесь и сейчас”, раскрыть свой личностный потенциал, 

нам нужно остановиться на мгновение, задуматься и принять на 

себя 100%-ю ответственность за всё, что происходит у нас в 

жизни. Мы все хотим лучшей жизни – больше доходов, больше 

результатов и при этом – больше свободного времени. Как 

попасть оттуда, где мы находимся сейчас, туда, куда мы 

стремимся? Самый большой секрет успеха в привлечении 

желаемого заключается в том, чтобы действительно ценить 

настоящий момент. В ответ на вашу благодарность Вселенная 

обязательно откроет вам двери в вашу мечту. Принимая с 

благодарностью настоящее, Вы ощутите вдохновение и 

сможете идти дальше. Жить “здесь и сейчас” – это есть 

источник всех чудес, который так стремятся найти люди. У 

каждого из нас есть масса вещей, за которые мы должны быть 

благодарны, невзирая на определённые сложности в нашей 

жизни. Научившись искренне благодарить за всё, что мы имеем 

(за глоток воды, за одежду, за солнце и небо), мы обязательно 

изменим наше внутреннее состояние. Оглянитесь вокруг: Вы 

обращали внимание, какие у вас красивые деревья растут? 

какое великолепие нас окружает, какое небо, звезды, природа, 

вообще весь мир? Зачастую, мы настолько погружены в свои 

проблемы, мысли, дела, которые нам в данный момент кажутся 

очень важными. Мы чаще всего сосредоточены на том, чего 

нам недостаёт. А ведь получать удовольствие практически 

можно от каждого мгновения своей жизни. Большинство людей 

не чувствуют себя счастливыми, только потому, что не 

осознают, как важно жить “здесь и сейчас”. Они думают, что 



будут счастливы, когда достигнут определенных результатов, 

или обретение чего-то принесёт им настоящее счастье. Но 

проблема в том, что когда люди достигают желаемого, то всё 

равно не чувствуют себя счастливыми. И они продолжают свой 

поиск. И так до бесконечности. Просто будьте счастливы, 

именно в этом заключается смысл жизни. Главное – жить 

“здесь и сейчас”, и, стремясь к большему, быть довольным тем, 

что имеешь. Цените каждое мгновение, оно уходит 

безвозвратно. Осознайте насколько прекрасен наш мир! 

Благодарите Господа Бога нашего за всё, за жизнь, которую Он 

дарует, за пролитую Кровь Иисуса Христа – Нашего Спасителя! 

И так далее…искренне исповедуйтесь и причаститесь, и не 

откладывайте на потом!  

 

29.  Есть понятие в статистике -  ковариация. Вообще ковариация 

— это - корреляционный момент, ковариационный момент) — 

в теории вероятностей и математической статистике мера 

линейной зависимости двух случайных величин. И речь идет о 

случайных величинах.  То есть найдена зависимость двух 

случайных величин – одна изменяется и другая тоже. Так вот -   

вроде бы многие не заметят никакой зависимости если начнут 

исповедоваться перед Богом и причащаться. Но по прошествии 

времени в вашей жизни Господь Бог произведет некие 

перемены к лучшему и тогда вы сможете проанализировать то, 

за что вы ранее взялись – вечеря Господня. 

 

 

30.  На мой взгляд, если вы проникнетесь важностью, то уже 

можно принять решение – навсегда благодарить Бога. То есть 

те люди, кто попадут в вечность, наверняка не перестанут 



вкушать от тела Христова и пить символ Крови Христовой уже 

никогда! А решение об этом можно нужно принять уже сейчас! 

31. «Взять измором». Есть слова в библии - «противостаньте 

дьяволу и убежит от вас» и еще «Наша брань не против крови и 

плоти, а против духов злобы поднебесной» И бывает не редко 

(к горькому сожалению) праздный ум у христиан. Они тем 

самым, словно «берут отгулы» во время войны. А тот 

христианин, который постоянно благодарит Нашего Небесного 

Отца, исповедуется и принимает причастие, он «не мытьем, так 

катанием» готов достичь желаемой цели и, если так можно 

выразиться «взять измором» 

32. На мой взгляд – причастие — это один из величайших актов, 

которые нам дарует Всемогущий, от которых нельзя 

отказываться, а нужно развивать, если так можно выразиться. И 

здесь я хочу процитировать великого Чарльза Спенсера 

Чаплина: «…Нет ни одного искусства в мире, которому можно 

было бы научиться сразу…требует практики...» То есть каждое 

причастие искреннее обязательно будет накладывать свой 

отпечаток. 

33.  Когда искренне принимаешь причастие – акт Божий, тогда все 

остальное становится второстепенным. (Любой искренне 

верующий в Бога в собственной жизни может очень быстро в 

этом убедиться) 

34.  На мой взгляд причастие искреннее Божье — это прославление 

Его! 

35. «Жизнь без границ!» Есть прекрасный лозунг, связанный со 

знаменитым человеком Ником Вуйчичем, который будучи 

рожден с очень сильными ограничениями (практически без рук, 

без ног) на своём собственном примере явил целые мириады 

неограниченных возможностей, тем более в прославлении Бога. 

Я этим хочу подчеркнуть, что для принятия причастия не 



нужно абсолютно ни кем особым быть, как только – искренним 

и любящим Бога и ближних. Этим могут заниматься абсолютно 

все – стар и млад, мужчины и женщины, свободные и 

ограниченные в свободах!! Для настоящей любви Божьей и для 

прославления Бога – НЕТ НИКАКИХ ГРАНИЦ!!!! 

36.  «Ибо всё для вас, дабы обилие благодати тем большую во 

многих произвело благодарность во славу Божию». (2-е 

послание Коринфянам 4 глава – Библия: 

https://bible.by/syn/54/4/) Данный текст во мне вызывает 

причины опираться на библейский текст, доверять ему, а 

причастие на мой взгляд, как никогда подходит! 

37.  Искреннее причастие (вечеря Господня), на мой взгляд 

являются – отречением тем самым от всего сатанинского 

и…избирание тем самым всего Божьего! 

38.  Есть знаменитые слова швейцарского бухгалтера Иоганна 

Фридриха Шера: «Бухгалтерский учет является непогрешимым 

судьей прошлого, необходимым спутником и руководителем в 

настоящем и надежным консультантом относительно будущего 

всякого хозяйственного предприятия». Я этим хотел отметить, 

что глядя на свои исписанные дневники в которых я благодарил 

Бога, в свете Божьего Всемогущества, хочу продублировать те 

же слова (чуть переделав на свой лад) знаменитого 

швейцарского бухгалтера: «искренние исповедания и принятие 

причастия -  являются – непогрешимым судьей прошлого, 

необходимым спутником и руководителем настоящего и 

надежным консультантом будущего всякого искреннего 

христианина (верующего в Господа Бога)» 

39.  Я   иногда согласен с философами и их изречением: «Великое 

рождается в муках…» Искреннее причастие перед Господом 

Богом — это – цель, поиск, акция, воздыхания неизреченные, 

закалка, корреляция с Богом (связь), алгоритм, избирание, мир 

https://bible.by/syn/54/4/


с Богом, голосования, исследовательский процесс, духовная 

война на Божьей стороне и т.д. 

40.    Однажды в   Латинской Америке   в одной   христианской   

церкви произошел   случай. В неё   ворвались боевики и 

пригрозив всем смертью сказали, чтобы все вышли из церкви, а 

по дороге плевали на портрет Христа, поставленный на выходе. 

К   горькому сожалению все так и делали. Но в конце подошла 

одна девочка маленькая.  Она взяла и краешком рукава обтерев 

фото   Иисуса Христа склонилась и поцеловала фото.  Боевики 

были ошарашены и потрясены.  Они   пощадили всех ради этой 

девочки.   Так вот я хочу сказать, что среди всех наших 

причастий (вечерей Господних) -  Господь для того, чтобы Его 

имя прославилось Он покажет из всех, возможно всего лишь 

одну (как и это девочка из рассказа выше) но самую яркую, 

самую отчетливую, искреннюю, самоотверженную, достойную 

уважения и оправдывающую наше существование, которая, как 

и наша героиня – смелая девочка, потрясёт всю Вселенную и 

вызовет восхищение и прославит имя Бога Святое!!! Так что 

нам есть к чему стремиться. 

41. Это своего рода, пусть небольшая, но жертва… (времени, сил, 

желаний, своего «я», а так же всех шероховатостей характера, и 

т.д.) 

42.  Это своего рода маленький салют, который только может 

устроить человек для Самого Святого Всесильного 

Всемогущего Любящего Бога. 

43.   В быту появилась одна интересная новинка – АПИ домик. То 

есть помещение, в котором человек находится (в основном 

лежит) и насыщается той живительной и благотворной аурой, 

которую несут в себе пчёлы. Прямого доступа у них нет, они 

находятся, к примеру, за панелью с отверстиями, через которые 

пчела не может проникнуть и воздействуют на человека в 



основном аурой, которая исходит от них, и тембром жужжания. 

Который успокаивает. Оно производит медицинское 

воздействие.  Учеными были проведены масса экспериментов, 

которые с большим успехом себя показали. В духовном плане 

то же есть некая живительная связь, похожая на АПИ домик. 

Человек, если обращается к Богу, и в данном случае принимает 

вечерю Господню - причащается, становится своего рода 

некоторым «АПИ домиком». Любой, кто войдет в контакт с 

человеком, который искренне и свято принимает причастие (на 

мой взгляд) наделен такими благословениями, которые будут 

от него распространяться на окружающих.  

44. Бесконечность. Когда человек начинает искренне благодарить 

Бога, то спустя время ему кажется, что он поблагодарил Бога за 

всё что только можно было. Но проходит несколько мгновений 

и вновь находится за что можно (и нужно) благодарить Господа 

Бога. Поэтому нисколько не сомневайтесь, благодаря Господа 

Бога, вы взялись за вечные вещи! 

45.  Есть замечательное высказывание, которое я слышал из уст 

православных христиан: «Без Бога не до порога». И я с этим 

выражением абсолютно согласен. То есть – не планируйте 

жизнь без Бога, а я добавляю – не планируйте жизни без 

принятия участия в причастии! 

46. Один служитель церкви сказал: «Прошлого в христианстве нет, 

будущее закладывается сегодня…» А так же есть очень 

известные слова – «что посеешь, то и пожнешь» И я со всеми 

этими словами абсолютно согласен – для меня «вечеря 

Господня» (особенно очень искренняя, независимо от 

национальности, возраста, пола) – это драгоценности, которые 

дороже всяких денег и земных богатств! 

47. Есть выражение: «Стабильность – всегда чего – то стоит». Этим 

пунктом я хочу подчеркнуть то, что родившиеся на этой Земле 



люди – так или иначе являются участниками этой духовной 

войны, развязавшейся когда – то на Небе еще. А потому – если 

мы делаем что – то, что Господь Бог учредил и притом 

искренне, то автоматически этим самым мы бросаем вызов 

второму библейскому персонажу – сатане (дьяволу), и не 

оставаясь в стороне от войны, мы – или станем мишенью для 

сатаны – если мы будем искренне и с любовью участвовать в 

причастии и он – наш враг будет всячески против этой 

стабильности, или если мы будем принимать вечерю с долей 

лукавства, халатности, или вообще не принимать участие в 

причастии, то тогда не будем угрозой сатане. Есть выражение 

чисто русское – «не тот богатырю под стать, кто нанесёт удар 

горячий, а тот, кто устоит, когда получит сдачи». Вчерашняя 

лёгкая, безмятежная, непринуждённая вечеря Господня, 

сегодня может стоить нам усилий и её придётся достигать. Я ни 

в коим случае никого не хочу отвернуть от этого 

замечательного процесса. Я просто честен с Вами. Знаменитый 

певец Джон Леннон говорил: «Если вы будете говорить правду, 

то у вас, возможно не останется друзей, но те, кто останутся 

будут искренними» 

Поэтому – вывод за Вами. 

48. Импровизация. Это не обычный пункт. До сего пункта было как 

бы всё понятно. А данный пункт подчеркивает одну народную 

мысль: «Спасение утопающего – дело его собственных рук». Я 

этим хотел сказать, что вдруг Ваши отношения с Богом -  

намного теснее, грамотнее, мудрее, более конструктивные, с 

большей любовью и т.д.  И всё, что вы в этом труде ранее 

прочли, это для Вас «вчерашний день», извините за выражение 

и у вас есть нечто новое и необычное в плане искреннего 

обряда Христа – причастии, то я мысленно аплодирую Вам стоя 

и опять же благодарю Господа Бога.  



49. Есть волшебные слова прекрасные: «Еще раз». То есть, даже, 

если что –то пошло не так, и наши молитвы стали мерзостью в 

глазах Бога, то всегда можно проявить кротость и смирение 

пред очами Господними, попросить у Него прощения и 

исповедаться, и вновь принимать участие в причастии!!! Как 

сказал знаменитый Мохаммед Али (Кассиус Марцелиус Клей): 

«Тебе мешают не горы, которые впереди Вас, а камешки, 

которые попали тебе в ботинки» 

50. Проявите смелость! Был   когда   - то один военачальник    

французский -   Тюррен.   Он   постоянно   на   поле   боя   

дрожал.   И   борясь   с   этим   говорил себе: «Скелет, ты 

дрожишь?   Ты   дрожал   бы   еще   сильнее, если   бы   ты   

знал   куда   я   тебя   поведу!»   Так   что не   бойся и отбрось 

все свои страхи, малодушие, фобии, сомнения…Господь ведь с 

нами!! Смело исповедуйся, раскайся и принимай участие в 

причастии, прославляя Господа Бога!!! 

51.   Вы ведь   никогда   не   поймете   как у   меня болит   зуб, если   

у   Вас   он   никогда   не   болел….  Так   что -  

исследовательский   процесс (благодарить Бога) это всегда 

исследовательский   процесс… Причастие вне всяких слов, как 

говориться – чудеса Божьи на Земле. 

52.  Это, своего рода взятие на себя ответственности Небесной. 

53.  Есть понятие   в футболе – «работа без мяча».  Так   вот -  

находясь   на   футбольном   поле   можно   так искусно   

пользоваться и владеть этой работой без мяча, что задергав   

противника, отвлечь на себя, периодически открывающегося   

для голевых передач, кого - ни будь из футболистов   

противника и не одного, возможно. Возможно за всю игру -   

так и не удастся забить гол, или даже получить мяч, но   

благодаря нашей «работе без мяча», проделана и совершена 

великая работа, нейтрализованы часть сил противника и 



осуществлено открытие возможностей у других игроков своей 

же команды, что в конечном счете, не может не привести к   

ожидаемым желанным положительным Божьим результатам.  

Точно так же и в духовном плане. Ведь Господь на страницах   

библии упоминает фразу: «…. Кто может вместить…»  

«Просите и будет вам дано, ищите и найдете, стучите и отворят   

вам» То есть по силам. Но ведь есть фраза: «Царствие Божие 

силою берется и употребляющие ее восхищают Его» И когда 

Вы искренне исповедуетесь и принимаете причастие, то 

возможно, уже   решаете не свои проблемы, а проблемы кого –

то взяв на себя, по силам конечно же, возможность отвлечь на 

себя часть вражьих сил, с целью разрешения тех или иных   

вопросов, искренне принимаю вечерю Господню! 

54.       Мы, искренне исповедуясь и принимая причастие, тем 

самым - голосуем и выбираем Его Своим Спасителем!   

55. Попытка бережнее отнестись ко времени, и другим духовным 

ценностям, отпущенным нам на Земле, а так же к правильному 

и мудрому расставлению приоритетов. 

56.  Попытка изменить свой характер. Ведь это единственная 

ценность, которую мы можем унаследовать и взять с собой на 

Небеса, если на то будет воля Божья.   

57. Отчасти – это утоляет духовный голод, и даёт «чистый лист», 

«сухой лист» 

58.  Это своего рода экзамены Божьи. 

59.    Это – расширяет, углубляет, умудряет, насыщает…и т.д. и 

отношения с Богом и улучшает все жизненные сферы, в том 

числе и архитектуру молитв. 

60. Это своего рода – упражнения, для улучшения и развития 

алгоритма общения с Всевышним. 

61.   «Потерять себя и найти себя». Верю, что благодарности 

Господа Бога –способны изменить в лучшую сторону 



культурный фундамент. Помню, как я впервые побывал на 

причастии. Для меня тогда мир мой был потрясён и навсегда 

разделился на «до» и «после» !!!!! 

62.  «Любить – так любить, верить - так верить, благодарить – так 

благодарить, причащаться, так причащаться!!!». Я этим самым 

хочу отметить, что в некоторых вопросах нет полумер. Нельзя 

ведь быть – чуть – чуть распятым, чуть – чуть женатым, чуть – 

чуть родить ребенка. И нам не нужны – истерические порывы.                

63. Стать другом (!) Господу Богу!  

64. Это своего рода – смелый вызов самому страшному врагу 

(второму библейскому персонажу). Стратегический ход. Наша 

брань ведь не против плоти и крови… И когда мы люди 

выбираем что – то Божье, связанное с любовью, то мы 

автоматически отрекаемся от всего плохого, от всего 

сатанинского. 

65. Это своего рода один из способов – набрать духовную форму, 

если так можно выразиться, принимая вечерю Господню! 

66. Это – прекрасное оружие духовное Божье. Я иногда ласково 

причастие называю – духовной реиндексацией, или «тяжёлой 

артиллерией» христианства!    

67. Это своего рода – не желание форсировать события, а мудро с 

любовью, с благодарностью Богу жить во всей полноте, 

остановиться, исповедаться, раскаяться и принять 

причастие!!!!. 

68. Это еще одна стихия. 

69. Не редко вовремя и после принятия причастия (вечери 

Господней), словно открывается «второе дыхание» духовное…        

70. Надо не знать – что нельзя. Когда –то считалось, что круг 

нельзя разделить на 3, но однажды молодой человек разделил 

круг на 3, померили –все сходится и его спросили: «Как ты это 

сделал?» Он ответил: «Я не знал, что нельзя!»   Еще 



иллюстрация. Ученые определили, что вес шмеля и крылья его 

не соответствуют аэродинамическим свойствам его – по идее 

он не должен летать, но он не знает этого и парит. Многие 

скептически относятся к предложению продолжить жизненный 

путь – причащаясь, приводя много доводов-против. А нужно 

искренне исповедуясь перед Всевышним, оставить все грехи, и 

участвовать в причастии и не знать, что нельзя! 

71.  Из своего   жизненного опыта хочу сказать, что никогда не 

бывает достаточным тесноты отношений с Богом. Никогда не 

бывает конечной (Слава Богу!) И поэтому – причастие, это как 

шаг, но он никогда не будет лишним! (Если он искренен) 

72. Генералиссимус Александр Васильевич Суворов сказал когда – 

то – «тяжело в ученье – легко в бою». Причастие во славу 

Господа Бога – это своего рода подготовка к тем боям 

духовным, которые в нашей жизни происходят (или предстоят) 

– за любовь, за мир, за надежды, за радость и т.д. 

73. Это будет вашей собственной «наукой побеждать» (как говорил 

Александр Васильевич Суворов). Я в своей жизни встречался с 

теми личностями, которые абсолютно не знали, как играть, как 

сражаться, как теоретически что – то делать, но они знали, как 

побеждать, как выигрывать, как добиваться успеха. Возьмите 

подобный пример на вооружение и причастие – пусть будет 

Вашей победой! 

74. Господь Бог на страницах Священных Писаний говорит нам: 

«Будьте как дети…». А чем дети отличаются от взрослых? Тем.  

Что это люди, у которых нет прошлого, они умеют 

беспричинно радоваться, они могут всегда себе найти занятия и 

они умеют настаивать на своём. Здесь я хотел выделить – «они 

могут всегда себе найти занятия…» И вечеря Господня — это 

прекрасное занятие, акция, а так же то мероприятие, какое 



учредил Сам Господь Бог.  Так что будем как дети – как и 

Господь Бог нам говорит! 

75. Вечеря Господня (причастие) – это как одна из способностей, 

точнее из инстанций (если так можно выразиться), чтобы не 

сдаваться… врагу сатане. 

76.  Истинные, искренние причастия могут привести к выходу из 

зоны комфорта, но для искренне верующего в Бога человека, 

это будет только на руку, если взять по большому счету. 

77.  Вечеря Господня, это своего рода корм для веры в Него, 

прекрасная среда в которой вера растёт и развивается. 

 

 

78.  «Слава тем безумцам, которые живут так, как будто будут 

жить вечно» так сказал когда – то знаменитый Джонатан 

Свифт. Пусть наши искренние принятия причастия во славу 

Господа Бога ставят нас в отдельный разряд желающих жить 



вечно, благодаря Господу Богу и благодарить Его при этом за 

всё и быть в завете, высоко оценивая вечерю Господню! 

79. Каждая искреннее причастие наше – это победа Бога и 

поражение сатаны. Это нужно помнить! 

80. Бытует выражение: «Если хочешь любить королеву, то сам 

должен быть королём». Я этим хочу отразить качества 

христианина и вообще верующего человека (не важно какого 

вероисповедания – христианин, мусульманин и т.д.). Но сейчас 

увлекаться не буду остальными качествами, а лишь внимание 

остановлю на благодарности нами Господа Бога. На мой взгляд 

– «назвался груздем – полезай в короб», «назвался солдатом – 

становись в строй», назвался искренне верующим – должен 

искренне и с любовью исповедаться, раскаяться и принимать 

вечерю Господню (участвовать в причастии) 

81. Есть выражение бытующее – «отвести душу». Ведь как 

известно, не редко всё происходит циклично, словно 

периодически, то радость, то беда приходят к нам целыми 

вереницами событий. И бывает такое ощущение, что наступило 

абсолютное счастье, когда целые мириады хороших новостей и 

побед(успеха) происходят одно за другим. И в этот момент 

хочется отблагодарить и даже сверх того – выказать почтение 

Господу Богу, благодарность. Но часто самих слов бывает 

недостаточно, тогда на помощь приходят воздыхания 

неизреченные, которые словно устремляются незримым 

потоком в Божественную канцелярию, Который всё видит, всё 

понимает. Поэтому я смело принимаю вечерю Господню –  что 

бы поблагодарить Господа Бога, воздать Ему славу, чтобы 

отсалютовать Ему и всё это сделать, словно отвести душу!!! 

82. Прошу Вас обратить внимание на один библейский текст: На 

сие так сказал Господь: если ты обратишься, то Я восставлю 

тебя, и будешь предстоять пред лицом Моим; и если извлечешь 



драгоценное из ничтожного, то будешь как Мои уста. Они сами 

будут обращаться к тебе, а не ты будешь обращаться к ним.  

(Иеремия 15:19 – Иер 15:19: 

https://bible.by/verse/24/15/19/)Обратите внимание на слова 

Господа Бога: «…если извлечешь драгоценное из 

ничтожного…» Если вдруг вспомните фильм «Место встречи 

изменить нельзя», то есть эпизод, когда следователь Шарапов 

рассказывает, как на фронте, командуя подразделением 

разведки, он как командир посылал вместе и опытного бойца и 

молодого.  И бывало так, что опытный боец иногда не замечал 

того, что замечал молодой боец. У опытного глаз, что 

называется «замыливался». Так вот иногда мы по сути 

избалованы и не понимаем, что искренне принимая участие в 

причастии, мы не только никогда не оскудеем, но по идее 

открывая Бога в повседневных делах, бытовых вопросах, т.е. 

«извлекая драгоценное из ничтожного» мы поймём, что причин 

благодарить и славить Бога –бесчисленное множество и в нас 

может (и по идее должно), развиться это самое пресловутое 

качество – «ИЗВЛЕКАТЬ ДРАГОЦЕННОЕ ИЗ НИЧТОЖНОГО 

(БЛАГОДАРЯ БОГА)». Это и будет нашим духовным 

прорывом и шагом навстречу к Богу. 

83. Искренние приёмы причастия это – маленькие островки 

надежды. 

84. «Делайте что – ни будь!» Серьезно: что угодно. Благодарите 

Господа Бога! Психолог Бруно Беттельгейм выжил в 

концлагере с политикой постоянного хаоса. Руководство 

лагеря, рассказывал он, устанавливало новые запреты, часто 

бессмысленные и противоречащие друг другу. Охранники 

ставили заключенных в ситуации, где любое действие могло 

привести к суровому наказанию. В этом режиме люди быстро 

теряли волю и ломались. Беттельгейм предложил противоядие: 

https://bible.by/verse/24/15/19/


делать все, что не запрещено. Можешь лечь спать вместо того, 

чтобы обсуждать лагерные слухи? Ложись. Можешь почистить 

зубы? Чисть. Не потому, что хочешь спать или заботишься о 

гигиене. А потому, что так человек возвращает субъективный 

контроль в свои руки. Во-первых, у него появляется выбор: 

сделать то или иное. Во-вторых, в ситуации выбора он может 

принять решение и немедленно его исполнить. Что важно — 

это собственное, личное решение, принятое самостоятельно. 

Даже маленькое действие становится вакциной против 

превращения в овощ. 

Эффективность этого способа в 70-е годы подтвердили 

американские коллеги Беттельгейма. Эллен Лангер и Джудит 

Роден провели эксперимент в местах, где человек наиболее 

ограничен в свободе: тюрьма, дом престарелых и приют для 

бездомных. Что показали результаты? Заключенные, которым 

разрешили по-своему расставить мебель в камере и выбирать 

ТВ-программы, стали менее подвержены проблемам со 

здоровьем и вспышкам агрессии. У пожилых людей, которые 

могли по своему вкусу обставить комнату, завести растение и 

выбрать фильм для вечернего просмотра, повышался 

жизненный тонус и замедлялся процесс потери памяти. А 

бездомные, которые могли выбрать кровать в общежитии и 

меню на обед, чаще начинали искать работу — и находили. 

Способ справляться: делайте что-нибудь потому, что можете. 

Выберите, чем занять свободный час перед сном, что 

приготовить на ужин и как провести выходные. Переставьте 

мебель в комнате так, как вам удобнее. Находите как можно 

больше точек контроля, в которых вы можете принимать 

собственное решение и исполнять его. 

 

Что это может дать? Помните про собак Селигмана? (Пятьдесят 



лет назад американский психолог Мартин Селигман перевернул 

все представления о нашей свободе воли. Селигман проводил 

эксперимент над собаками по схеме условного рефлекса 

Павлова. Цель — сформировать рефлекс страха на звук 

сигнала. Если у российского учёного животные по звонку 

получали мясо, то у американского коллеги — удар током. 

Чтобы собаки не сбежали раньше времени, их фиксировали в 

специальной упряжи. 

Селигман был уверен, что когда зверей переведут в вольер с 

низкой перегородкой, они будут сбегать как только услышат 

сигнал. Ведь живое существо сделает все, чтобы избежать боли, 

не так ли? Но в новой клетке собаки сидели на полу и скулили. 

Ни один пес не перепрыгнул легчайшее препятствие — даже не 

попытался. Когда в те же условия поместили собаку, которая не 

участвовала в эксперименте, она с легкостью сбежала. 

Селигман сделал вывод: когда невозможно контролировать или 

влиять на неприятные события, развивается сильнейшее 

чувство беспомощности. В 1976 году ученый получил премию 

Американской психологической ассоциации за открытие 

выученной беспомощности) Проблема не в том, что они не 

могли перепрыгнуть барьер. Так и у людей: проблемой порой 

является не ситуация, а потеря воли и веры в значимость своих 

действий. Подход «делаю, потому что выбрал делать» 

позволяет сохранить или вернуть субъективное ощущение 

контроля. А значит, воля не отъезжает в сторону кладбища, 

укрывшись простыней, а человек продолжает двигаться в 

сторону выхода из тяжелой ситуации. 

Прочь от беспомощности – маленькими шагами. 

 

Представления о себе «у меня ничего не получается», «я никчемный», 



«мои попытки ничего не изменят» складываются из частных случаев. 

Мы, как в детской забаве «соедини точки», выбираем какие-то истории 

и соединяем их одной линией. Получается убеждение о себе. Со 

временем человек все больше обращает внимание на опыт, который 

подтверждает это убеждение. И перестает видеть исключения. 

Хорошая новость в том, что убеждения о себе можно изменить таким 

же образом. Этим занимается, например, нарративная терапия: вместе с 

помогающим практиком человек учится видеть альтернативные 

истории, которые со временем соединяет в новое представление. Там, 

где раньше была история о беспомощности, можно найти другую: 

историю о своей ценности и важности, о значимости своих действий, о 

возможности влиять на происходящее. 

 

Важно находить частные случаи в прошлом: когда у меня получилось? 

когда я смог на что-то повлиять? когда изменил ситуацию своими 

действиями? Так же важно обращать внимание на настоящее — вот 

здесь помогут маленькие достижимые цели. Например, навести 

порядок в кухонном шкафчике или сделать важный звонок, который 

давно откладываете. Нет слишком маленьких целей — все важны. 

Справился? Получилось? Прекрасно! Нужно отметить победу! 

Известно, что где внимание — там и энергия. Чем больше внимания 

достижениям, тем сильнее подпитка для новой предпочитаемой 

истории. Тем выше вероятность не опустить руки. 

 

Способ справляться: ставьте маленькие реальные цели и обязательно 

отмечайте их достижение. Ведите список и перечитывайте его хотя бы 

два раза в месяц. Со временем вы заметите, что цели и достижения 

стали крупнее. Найдите возможность наградить себя какой-нибудь 

радостью за каждый выполненный пункт. 

 

Что это может дать? Небольшие достижения помогают набраться 



ресурса для более масштабных действий. Нарастить уверенности в 

своих силах. Нанизывайте новый опыт как бусины на леску. Со 

временем из отдельных деталей получится ожерелье — новая история 

о себе: «Я важен», «Мои действия имеют значение», «Я могу влиять на 

свою жизнь», «я умею благодарить Бога», «я принимаю искренне 

исповедуясь вечерю Господню (причастие)», «я прославлю имя Божье 

святое!» 

85. В библии есть место, где написано, как богатый юноша пришел 

к Иисусу Христу и спросил Его что мне делать, чтобы 

наследовать жизнь вечную? ………Иисус, взглянув на него, 

полюбил его и сказал ему: одного тебе недостает: пойди, всё, 

что имеешь, продай и раздай нищим, и будешь иметь 

сокровище на небесах; и приходи, последуй за Мною, взяв 

крест.   Я хочу этим сказать, что огромная часть христианского 

мира нынче в период благодати – обладает прекрасными 

качествами – любит ближних, любит Бога, любит священные 

писания и т.д. И я думаю про себя – Господь Бог любому может 

сказать- «...одного недостаёт тебе…» Вдруг это одно и будет 

как раз не всё имение человека, а способность искренне 

раскаяться перед Богом и принять причастие и не 

истерическими порывами – от раза к разу, а навсегда, искренне 

и при любых обстоятельствах – хороших и не очень! 

86. У   данных мероприятий – причастия (вечери Господней) - есть 

громадное будущее!!! 

87. Меня заставляет задуматься данный текст – апостола Павла.  Не 

знаете ли, что бегущие на ристалище бегут все, но один 

получает награду? Так бегите, чтобы получить.  По идее все 

знают, что надо принимать причастие, но каждый абсолютно 

по-своему смотрит на данный прекрасный акт. И мой призыв ко 

всем, похож на призыв апостола: «искренне исповедуясь и 



раскаиваясь примите причастие Божье и прославьте Господа 

Бога ВСЕ!!» 

88. Мы все в глазах Всемогущего Бога – ценность. Но одни из себя 

могут представлять сокровище, а другие капитал. Сокровище и 

капитал отличаются тем, что капитал – это ценность, которая 

может приносить еще ценность, или доход, т.е. она работает. И 

Наш Всемогущий Отец Небесный своего рода Инвестор. И от 

нас зависит – будем ли мы в глазах Божьих принимать 

причастие с благодарностью и представлять собой капитал, или 

же мы будем лишь сокровищем? Интересно ли будет Нашему 

Всемогущему Богу вкладывать Себя Самого в неработающее 

сокровище, или напротив – в работающее, духовно 

рентабельно, благодарящее Бога капитал? Выводы попрошу 

Вас сделать самостоятельно. 

89. Есть текст библейский Иов 31 – 6: «Пусть взвесят меня на весах 

правды, и Бог узнает мою непорочность «Он даёт право 

задуматься о том, каким я (или мы) предстанем на суд Божий. 

Мне уже сейчас хотелось бы быть взвешенным на весах Божьих 

и узнать – сколько весят мои причастия (вечери Господни)? Да, 

да, я не оговорился. Мне интересно – какую ценность 

представляют искренние отношения наши с Богом!!!!??? 

90. Из курса физики я помню, что солдатам в ногу по мосту идти 

нельзя. В середине XIX века близ города Анжур во Франции по 

мосту длиной 102 метра проходил отряд солдат. Внезапно мост 

стал раскачиваться и рухнул. Погибли 226 человек. Трагедия 

произошла в результате резонанса, совпадения частоты 

солдатского шага с собственной частотой колебаний моста: 

мост срезонировал на частоту солдатского шага. С тех пор 

солдатам запрещено ходить по мостам в ногу. Но если 

резонансные явления могут вызвать необратимые разрушения в 

различных механических системах, то в духовном плане если 



мы начнём искренне по воле Божьей – исповедоваться, 

раскаиваться и принимать вечерю Господню (причастие) Бога 

искренне, то возможно наступит такой момент, когда благодаря 

вот таким вот искренним действиям и состоянию, создастся 

духовный резонанс, который вызовет Божьи чудеса, если так 

можно выразиться и об этих чудесах Господа узнают многие. 

91.  Это своего рода попытка «утаить шило в мешке». То есть 

причастия искренние, и предшествовавшие ему – исповедания, 

раскаяния наши, никогда не останутся незамеченными Богом. И 

они будут происходить тайно, а Господь Бог обязательно 

сможет или воспользоваться в нас ими, или воздать явно…  

92. Одна из граней рождения свыше человека на мой взгляд – 

искреннее принятие вечерей Господних! 

93. Когда – то давным - давно во время учебы, один из 

преподавателей рассказывал интересный случай.  Он знал 

мужчину, который очень много времени провел в заключении. 

И у него перестал работать кишечник. Он прошел курс лечения, 

но… и один из профессоров ему присоветовал пробовать такой 

акт – перед самой едой выпивать напёрсток эфира. И когда 

выпиваешь напёрсток эфира кишечник стимулируется им и он 

начинает работать. И в этот момент мужчина успевал чуть – 

чуть поесть. Он себя дисциплинировал и таким образом прожил 

довольно долго – около 70лет. Я ничего не берусь утверждать и 

даже не знаю насколько это всё достоверно, но сама идея 

духовная мне импонирует. А именно – если мы, периодически, 

находясь в гуще событий, прибегаем к Богу и для тесноты 

отношений, после искренних исповедей, примирений и 

раскаяний принимаем причастие, то данные акты, подобны   

маленьким «напёрстком эфира» …, то мы своего рода 

обеспечиваем и снабжаем данный жизненный цикл и притом в 



первую из очередей своей благодарностью, славословием и 

вечерей Господней. Это великие вещи!! 

94. Данные тексты библейские дают мне право задуматься: 

(Библия, Псалом 14 – 4 «…кто клянется, хотя бы злому, и не 

изменяет» и Луки 9 – 62 «Но Иисус сказал ему: никто, 

возложивший руку свою на плуг и озирающийся назад, не 

благонадежен для Царствия Божия» Я этим хотел подчеркнуть, 

что если человек примет решение в сердце своём – быть 

верным Богу до конца и во всём, в том числе и в принятии 

вечери Господней (причастия), то это восхищает Бога.  

95. На мой взгляд – причастия в нашей жизни, и сопутствующие 

им мероприятия, это словно лакмусовая бумажка – то есть 

индикатор нашей жизни. Из курса химии помню, что 

лакмусовая бумажка -  самый простой способ определить 

кислотно-щелочные свойства среды. То есть это прекрасный 

индикатор. А если переложить на духовные рамки, то на мой 

взгляд, если человек живёт и за всё благодарит Господа Бога и 

трудиться на ниве Божьей, и славословит Бога и принимает 

причастие (искренне), то данный акт свидетельствует, что 

данный человек – искренне верит в Господа Бога Всевышнего 

(независимо от вероисповедания – мусульманин, буддист, 

христианин и т.д.) 

96. Есть такая иллюстрация – цыган отец дарит сыну плётку и 

избивает его. Сын кричит: «Отец! Ты что делаешь? За что?» А 

отец и отвечает: «Что бы ты плётку не потерял!» Сын в ответ: 

«Так вот ведь она, я же её не потерял» На что отец говорит: 

«Так когда потеряешь, поздно будет!»  Брань вокруг человека 

сатана ведёт за венец жизни, за запись нашего имени в Книгу 

Жизни Божью. И причастие, которое даёт право быть с Богом в 

тесных отношениях – это неотъемлемая часть венца жизни, 



которая на мой взгляд очень важна и которую нужно сберечь и 

не потерять! 

97. Знаменитый Сервантес говорил: «Ничто не обходится нам так 

дешево и не ценится так дорого, как вежливость». И на мой 

взгляд причастие — это один из способов проявить к Нему 

вежливость! И они для нас обходятся сравнительно не дорого, а 

ценятся очень сильно Богом! 

98. Есть интересная история библейская. Герой веры – Авраам 

торговался за судьбу городов Содома и Гоморры. И те места, 

где мы живём обязательно будут рассмотрены Богом во всей 

полноте, в свете Суда Божьего. А дальше я позволяю себе 

поразмыслить – возможно когда – ни будь из - за того, что мы 

искренне принимали причастия, Сам Всемогущий наш Отец 

изречет возможно такие слова: «А Я не уничтожу этот город!» 

А сатана спросит: «А почему?» На что наш Господь Бог 

ответит: «А в этом городе есть Мой искренний сын(дочь) (имея 

в виду вас), который(ая) живёт и за всё искренне благодарит 

Меня, славит Меня и искренне исповедуясь, принимает вечерю 

Господню» 

 

 



99. Это своего рода – прекрасный задел (или запас, наработка и 

т.д.) И вот в чём вся суть. Враг человеческий против нас и он 

иногда, как тонкий психолог находит мгновения нашей жизни, 

когда всё приходит к какому – то тупику, трудностям, что бы 

под тяжестью этих трудностей отречься от Бога. И 

оборачиваясь назад, если человек видит проделанный немалый 

собственный труд и шлейф (если так можно выразиться) из 

горячих молитв, постов, открытий Божьих, благодарностей 

Господа Бога, а так же искренних причастий… то всё Божье 

играет немалую роль в дальнейшем принятии решений -  не 

сдаваться и быть только на Божьей стороне…и притом 

навсегда!  

100. Открою вам секрет свой личный. Из своего жизненного 

опыта христианина могу сказать, что при Geteris paribus 

(латынь – «при прочих равных») каждый последующий пост – 

становится легче держать, а так же легче одерживать каждую 

последующую победу духовную, когда стоит один раз 

победить. И каждая последующая победа (конечно всё 

относительно) должна осуществляться словно меньшими 

потерями, меньшими затратами, меньшими «кровями». То в 

плане искреннего причастия, примерно аналогично – каждая 

последующая вечеря Господня для тебя более искреннее, более 

духовней, чудесней, мудрее, проникновеннее и т.д. и всё во 

славу Господу Богу! 

101. Однажды мне один мужичок сказал фразу: «Нэйл, ты 

живешь в стихах (когда ты их читаешь) …» Он был живым 

свидетелем как я это делал от души, буд – то последний раз. А я 

бы добавил еще – я живу не только в стихах, но и в - молитвах, 

постах, трудах на ниве Божьей, здоровом образе жизни (и в 

спорте), в любви к ближним…и многое другое, а так же в 

причастиях искренних!  



102. В евангелие от Луки есть текст (Луки 10:41). Иисус же 

сказал ей в ответ: Марфа! Марфа! Ты заботишься и суетишься о 

многом, а одно только нужно; Мария же избрала благую часть, 

которая не отнимется у нее. Причастие во взгляде со стороны, 

кажется маленьких, неказистым, мало что значащим обрядом в 

глазах, тех мирских людей, кто его не ценит. А искренне 

верующие, возможно даже не до конца осознают –ценность всю 

причастия. 

103. Маэстро. Есть такая иллюстрация (по ней даже изданы 

стихи). Один знаменитый пианист собрался дать концерт. Всё 

уже было готово. Раскрылся занавес. Маэстро уже стоял на 

сцене. Публика была в ожидании. И тут вдруг откуда не 

возьмись, ребёнок выскочил, подбежал к роялю и начала по 

клавишам ударять. Все смотрели в ожидании – что же будет 

дальше? И все устремили взоры на пианиста, а тот подкрался к 

мальчику и начал играть вместе с ним, обыгрывая его 

хаотичные нажатия клавиш. Мальчику стало стыдно и он 

захотел убежать. А маэстро склонился к нему и говорит: 

«продолжай» И теперь знаменитый музыкант показывал всем 

зрителям не мастерство, а сверхмастерство. И в конце весь зал 

уже стоял на ногах и аплодировал, глядя на происходящее. В 

этой иллюстрации – зрители – это образ всей Вселенной, 

мальчик («наломавший дров»), это мы с вами – люди, а 

Маэстро, это образ Господа Бога Нашего, Который над каждым 

человеком – Своим созданием, искренне любящем и 

принимающим причастие, благодаря за всё Господа Бога, 

склоняется и говорит: «ПРОДОЛЖАЙ!!!» 

104. Каждый живущий нынче на Земле – это эпицентр борения в 

той великой борьбе, которая происходит между Христом и 

сатаной за право выбора. И у каждого своя способность 

«держать удары». То есть обладать той бронёй, о которой 



написано в библии. (Библия Ефесянам 6 - 14. Итак станьте, 

препоясав чресла ваши истиною и облекшись в броню 

праведности…) Я как – то смотрел фильм, в котором перед 

Великой Отечественной войной для танков пытались сварить 

сталь, которую снаряд не пробьёт, но не смогли, хотя 

последние образцы уже снаряд не пробивал, а делал в броне 

лишь трещину. (То есть с каждым разом образцы брони были 

всё лучше и лучше). Теперь такую иллюстрацию приведу. Всем 

известно – как раньше на Руси вели строительство – в раствор 

добавляли яйца и известь. Скорость затвердевания такого 

раствора порядка 100 – 150 лет, но если уж наберёт крепость, то 

уже ничем нельзя будет сломать. Фашисты пробовали взорвать 

монастыри, но у них ничего не вышло. Так вот – на мой взгляд 

– причастие (воссоединение с Господом Богом во время 

данного обряда), это как раз такой материал, (если так вообще 

можно выразиться) который ложиться в основу брони 

праведности, крепости тех стен за которыми можно укрыться 

от врага – сатаны!!! Вывод за вами! 

 

 



 

105. Есть прекрасные слова в библии (1-е послание Коринфянам 

13 глава) Если я говорю языками человеческими и 

ангельскими, а любви не имею, то я - медь звенящая или 

кимвал звучащий.  

Если имею дар пророчества, и знаю все тайны, и имею всякое 

познание и всю веру, так что могу и горы переставлять, а не имею 

любви,- то я ничто. И если я раздам все имение мое и отдам тело 

мое на сожжение, а любви не имею, нет мне в том никакой пользы. 

Любовь долготерпит, милосердствует, любовь не завидует, любовь 

не превозносится, не гордится, не бесчинствует, не ищет своего, не 

раздражается, не мыслит зла, 6не радуется неправде, а сорадуется 

истине; все покрывает, всему верит, всего надеется, все переносит. 

Любовь никогда не перестает, хотя и пророчества прекратятся, и 

языки умолкнут, и знание упразднится… На мой взгляд, если 

человек живет и не любит Бога, или благодарит Бога без любви, или не 

не благодарит Бога и ближних, не принимает вечерю Господню, 

(причастие), или это делает не искренне, то всё тщетно (напрасно). 

106. Когда – то давным – давно знаменитый Жюль Верн написал 

свой замечательный роман «20 000 льё под водой».  А я хочу 

сказать, что каждый искренний христианин, вступающий на 

путь этой духовной войны и искренне и качественно с любовью 

принимающий причастие, сможет запросто описать (вернее 

иметь в памяти) тот сказочный, но не фантастический, а 

реальный рассказ о том, как он сражался на стороне Господа 

Бога, а так же как он принимал причастие в том числе, как враг 

душ человеческих был против этого замечательного процесса и 

как Господь Бог в его жизни одерживал победу за победой!!! 

 



 

 

107. Знаменитый певец Владимир Высоцкий написал когда – то 

песню «Я не люблю». Это его жизненное кредо, как 

подчеркивал сам певец. В ней есть строки: «…я не люблю 

любое время года, в которое я песен не пою». А я хочу 

отметить, что я не люблю любое время года, в которое я 

Господа Бога не благодарю и не принимаю причастие… Вывод 

за Вами. 

108. Это своего рода «Левктры и Монтинея». Маленький 

экскурс в историю. Древняя Греция. Один полководец 

Эпаминонд выступил с более слабым войском против сильного 

спартанского войска. Он перестроил войско по – другому и тем 

самым сделал открытие на поле боя, вписав одну из букв 

военной азбуки и дважды разбив спартанцев под Левктрами и 

Монтинеей.  Этим я хочу подчеркнуть ни одну какую – то грань 

истины, а их мириады – это и перестройка, и нестандартное 

мышление, и отчасти какая – то доля панацеи, и пусть даже 

«собственное изобретение велосипеда», а так же открытие для 



себя нового духовного Божьего оружия - причастия, (это далеко 

не весь перечень), но лишь бы имя Господа Бога было 

прославлено вы осуществили открытие и благодарили за всё 

Господа Бога! 

109. Если бы Вас спросили: «Сегодня Вам предстоит прожить 

последний день в жизни. Вы готовы что –то изменить в своей 

жизни, перестроить?» И если бы Вы ответили «да», то значит 

один из главных выводов – Вы сейчас не правильно живёте! 

Пока не поздно – перестройте жизнь таким образом, чтобы в 

ней одной из центральных мест стало и благодарения Господа 

Бога, и славословия имени Его святого, и принятие причастия, 

предварительно перед этим исповедуясь и раскаявшись. И что 

бы это стало нормой. И когда Иисус Христос придёт вновь, то 

та любовь и искренность причастий нашли своё отражение!  

110. Что бы вечери Господни были (или стали) словно «в 

крови», то есть неотъемлемой частью нас. Есть интересное 

выражение – «девушку можно вытащить из деревни, а деревню 

из девушки вытащить нельзя». Пусть наши причастия будут 

искренними настолько, чтобы Господь Бог стал навсегда 

частью и притом очень важной, и главной - нас (всех)! 

111. В библии, в евангелиях, есть интересные иллюстрации. На 

Голгофском кресте висел и Спаситель Иисус Христос и два 

разбойника. Примечательно, что один евангелист пишет, что 

оба разбойника хулили Иисуса Христа. А в евангелии от Луки 

написано, как один из разбойников обратился к Богу. 

(Евангелие от Луки 23-39-43) Один из повешенных злодеев 

злословил Его и говорил: если Ты Христос, спаси Себя и 

нас.  Другой же, напротив, унимал его и говорил: или ты не 

боишься Бога, когда и сам осужден на то же?   И мы осуждены 

справедливо, потому что достойное по делам нашим приняли, а 

Он ничего худого не сделал.   И сказал Иисусу: помяни меня, 



Господи, когда приедешь в Царствие Твое! И сказал ему Иисус: 

истинно говорю тебе, ныне же будешь со Мною в раю. Я сразу 

хочу сказать, что это только моё мнение и я не могу его 

навязать, но на мой взгляд именно так тогда и происходило. 

Сначала оба разбойника хулили Иисуса Христа, а затем один из 

них раскаялся и под воздействием благодати Божьей покорился 

Господу Богу всем своим сердцем и разумением. Или еще одну 

иллюстрацию приведу. У нас в университете был 

преподаватель, который любил студентов(абитуриентов) и 

говорил нам, что бы мы боролись до конца. Он говорил: «Если 

во время сдачи экзамена письменного, вы в чистовике 

приведете неверное решение, а в черновике будет верное, то я 

зачту черновик и приму его, так что старайтесь до конца!» Я 

этим хотел сказать – мы много согрешаем и часто действуем 

без любви, а это уже грех. И в глазах Господа Бога ведь ничего 

не скрыть, Он ведь всё видит и всё знает. И иногда грех нас 

повергает в крах и опускаются руки, но помните – 

«проигранное сражение, это еще не проигранная война» 

Вспоминая – помилованного Иисусом Христом разбойника, 

обратившегося прямо во время казни к Богу чисто и искренне и 

вспоминая великодушие преподавателя – будем когда и как 

угодно искренне, от всего сердца и разумения – 

исповедоваться, раскаиваться и принимать причастие и славить 

Господа Бога! 

 

112. Это довольно известный рассказ. 

Сказка для взрослых. Всепрощение 

- Ах, Любовь! Я так мечтаю быть такой же, как и ты! — восхищённо 

повторяла Влюбленность. Ты намного сильнее меня. - А ты знаешь, в 

чём моя сила? — Спросила Любовь, задумчиво качая головой. - 

Потому что ты важнее для людей. - Нет, моя дорогая, совсем не 



поэтому, — вздохнула Любовь и погладила Влюблённость по голове. 

— Я умею прощать, вот что делает меня такой. 

- Ты можешь простить Предательство? 

- Да, могу, потому что Предательство часто идёт от незнания, а не от 

злого умысла. 

- Ты можешь простить Измену? 

- Да, и Измену тоже, потому что, изменив и вернувшись, человек 

получил возможность сравнить, и выбрал лучшее. 

- Ты можешь простить Ложь? 

- Ложь — это меньшее из зол, глупышка, потому что часто бывает от 

безысходности, осознания собственной вины, или из нежелания делать 

больно, а это положительный показатель. 

- Я так не думаю, бывают ведь просто лживые люди!!! 

- Конечно бывают, но они не имеют ни малейшего отношения ко мне, 

потому что не умеют любить. 

- А что ещё ты можешь простить? 

- Я могу простить Злость, так как она кратковременна. Могу простить 

Резкость, так как она часто бывает спутницей Огорчения, а Огорчение 

невозможно предугадать и проконтролировать, так как каждый 

огорчается по-своему. - А ещё? - Ещё могу простить Обиду — старшую 

сестру Огорчения, так как они часто вытекают одно из другого. Я могу 

простить Разочарование, так как за ним часто следует Страдание, а 

Страдание очищает. - Ах, Любовь! Ты действительно удивительна! Ты 

можешь простить всё-всё, а я при первом же испытании гасну, как 

догоревшая спичка! Я так завидую тебе!!! 

- И тут ты не права, малышка. Никто не может прощать всё-всё. Даже 

Любовь. - Но ведь ты только что рассказывала мне совсем другое!!! 

- Нет, то о чём я говорила, я на самом деле могу прощать, и прощаю 

бесконечно. Но есть на свете то, что не может простить даже Любовь. 

Потому что это убивает чувства, разъедает душу, ведёт к Тоске и 

Разрушению. Это причиняет такую боль, что даже великое чудо не 



может излечить её. Это отравляет жизнь окружающим и заставляет 

уходить в себя. 

Это ранит сильнее Измены и Предательства и задевает хуже Лжи и 

Обиды. Ты поймёшь это, когда столкнёшься с ним сама. Запомни, 

Влюбленность, самый страшный враг чувств — Равнодушие. Так как 

от него нет лекарства.  

А мне хочется сказать, что причастие (но только искреннее, по воле 

Божьей) – это как раз-таки одно из лекарств против равнодушия и это 

прекрасный стимул. 

 

113. Я однажды смотрел фильм, в котором двое полицейских 

(старый и молодой) искали способ поймать преступников. 

Молодой придумал одну из теорий, а так же мероприятие, 

которое нужно будет осуществить, и говорит старому: «Ты 

веришь мне?» Старый отвечает: «Нет, но мы сделаем это!» Я 

этим хочу подчеркнуть, что иногда некоторые вещи в нашей 

жизни будут идти в разрез со всякой логикой, и будет 

непонятно (некоторым людям) почему именно нужно 

принимать причастие? Но это будет очень и очень желательно. 

И только по прошествии времени можно будет оценить то, за 

что вы можете взяться уже сейчас – искренне за вечерю 

Господню. 

114. Меня заставляет задуматься данный библейский текст 

(Библия, 1 – е Коринфянам 4 – 5) «Посему не судите никак 

прежде времени, пока не придет Господь, Который и осветит 

скрытое во мраке и обнаружит сердечные намерения, и тогда 

каждому будет похвала от Бога». Ведь известно, что 

допотопный мир был уничтожен потому что все мысли людей 

были как написано в библии- «зло во всякое время» На мой 

невооруженный взгляд – если мы чисто и искренне принимаем 

вечерю Господню, то наши намерения будут формироваться 



под влиянием определенного, хотя и скрытого мотива святого. 

А еще, если взять по тексту, то – «каждому будет похвала от 

Бога». Не знаю, как вы, но мне бы хотелось получить похвалу 

от Бога. Выводы прошу Вас сделать самим. 

115. Причастие – это воспоминания об Иисусе Христе и Его 

множествах подвигов и деяний!  

116. Есть один фильм: «В бой идут одни старики». В нём наш 

герой изрёк фразу: «Сбивать самолеты противника – это не 

подвиг, это обязанность истребителей. Это его серые будни…». 

А мне понравилась мысль данная, что ты живёшь, принимаешь 

причастие и никогда не собираешься себе поставить это в 

тщеславие.  

117. Когда – то знаменитый певец Фредди Меркьюри спел один 

из шедевров - песню The Show Must Go On. В переводи это 

означает – «шоу будет продолжаться». Кто слышал эту 

композицию, тот чувствовал – сколько чувств вложено в неё. 

Целый спектр, который словами не передать. И пусть одна из 

причин принимать Вечерю Господню будет именно такая – ни 

абы как, а с надеждой – что всё это не зря, что рядом 

находящиеся заметят, что есть нечто, что звучит всегда между 

строк, или я бы сказал – «за кадром», но всё это читает и 

понимает Наш Небесный Отец!!! 

118.  

 

119.   

120. Есть понятие идти ва – банк. Вот что сказано в 

определении: «Действовать отчаянно и решительно - с 

риском всё проиграть - в надежде на крупный выигрыш. 

Имеется в виду, что лицо или группа лиц (Х) ставит себя в 

положение, в котором можно добиться полной победы или 



потерпеть окончательное поражение.» Есть так же красивое 

стихотворение Сергея Степанюка «Принявший сына» 

Принявший сына (Сергей Степанюк) 

 

 

Ван Гог, Рембрандт и Пикассо, 

Картины даже Рафаэля, 

Мадонны дивное лицо 

Вмещала эта галерея. 

Хозяева: отец и сын 

Так часто восхищались ею, 

Коллекцию таких картин 

Никто на свете не имеет. 

Но в ту страну пришла война, 

И сын отправился на службу... 

Его она навеки забрала, 

И он погиб, спасая дружбу. 

Он друга спас из-под огня, 

Но догнала шальная пуля, 

Не пожалел в тот миг себя, 

Погиб, спасая и рискуя. 

Когда отец о том узнал. 

Глубокой скорби он предался. 

Пропало всё, о чём мечтал, 

Всё, что любил, всё, в чём нуждался 

Немного времени прошло, 

Отец смирился с смертью сына. 

Однажды вечером в окно 



Военный постучал мужчина. 

Сказал отцу, что он - солдат, 

И жизнью он обязан сыну. 

Пришёл сейчас, чтобы отдать, 

Вернее, подарить картину. 

Из сумки полотно достал 

И бережно его расправил... 

Старик на нём глаза узнал - 

Его сынок смотрел устало... 

Да, это был простой портрет, 

Но для отца он всех дороже, 

На нём ведь сыну двадцать лет, 

И нет его... и быть не может... 

 

Потом, всегда, когда гостям 

Показывал свои картины, 

Сначала приводил их сам 

К "Портрету сына" над камином. 

Совсем немного лет прошло, 

Он умер, горем тем отравлен. 

Тогда известно стало, что 

Большой аукцион объявлен. 

На торг пришло много людей, 

Хотя бы посмотреть картины. 

На обозренье богачей 

Представлен первым "Портрет сына" 

Удар раздался молотка 

И голос аукциониста: 

"Предложит кто-то цену? А? 

Сто долларов, а может триста?!" 



Но тишина была в ответ, 

Лишь кто-то выкрикнул вполсилы: 

"За "Сына" предложений нет, 

Давай другие нам картины!" 

Но тот всё время продолжал: 

"Кто возьмет "Сына"? "Сын"! Берите!" 

Но "Сына" так никто не брал, 

Лишь злые крики: "Уберите!" 

Но в заднем, наконец, ряду 

Отца садовник отозвался: 

"За десять долларов возьму. 

Ведь больше нет" - он всем сознался. 

"Прекрасно! Десять! Кто ещё? 

Ну, кто-то двадцать предложите! 

Ну, неужели это всё?!" 

В ответ лишь крики: "Уберите!" 

"Один, два, три" - раздалось вдруг, 

"Всё! Продано!" - слова звучали, 

И молотка упрямый стук 

Негромко по столу ударил. 

"К коллекции переходи!" - 

Все люди радостно шумели. 

"Садовник! "Сына" забери!" - 

С насмешкой на него смотрели... 

 

Но тут вдруг аукционист 

Взял молоток, вернул на полку, 

Потом, достав какой-то лист, 

Сказал слова, всех сбивши с толку: 

"Прошу прощенья, господа, 



Аукцион уже окончен. 

Вот завещание отца", - 

Все, слушая, сидели молча. 

"Когда сюда был приглашён, 

Одно условие мне дали: 

На этот вот аукцион 

Портрет лишь сына выставляли. 

Сказать хочу ещё одно, 

Что тот, кто купит ту картину, 

Получит вмиг именье всё! 

Получит всё принявший "Сына"! 

 

Сам Сына Своего Господь 

Отдал на смерть, так нас спасая, 

Чтоб каждый верующий смог 

Спастись, Иисуса прославляя. 

Даёт нам Бог давно совет. 

"Кто возьмёт Сына? Сын! Возьмите!" 

А мы твердим упрямо: "Нет!" 

А мы твердим: "Нет! Уберите!" 

Прими Иисуса навсегда, 

Как тот садовник ту картину, 

Ведь Бог нам обещал всегда: 

Получит всё принявший Сына! 

 

Я хочу отметить, что один из героев данного стиха – садовник, 

возможно он не шел ва – банк, возможно он не рисковал, а так же 

он не рассчитывал получить крупный выигрыш и т.д.…, но он 

сделал этот выбор – скрыто, латентно, по наитию и этот выбор 

отличен от многих других выборов, но именно он и стал победным, 



успешным. Я предлагаю Вам пересмотреть жизнь и возможно уже 

сейчас сделать этот не простой, но наверное самый важный свой 

выбор – БЛАГОДАРИТЬ НАВСЕГДА ГОСПОДА БОГА, 

ИСПОВЕДОВАТЬСЯ ИСКРЕННЕ, ПРИНИМАТЬ ВЕЧЕРЮ 

ГОСПОДНЮ, БЫТЬ С БОГОМ НАВСЕГДА ЗАОДНО! 

121. Поделюсь с Вами личным опытом. Когда долгое время 

не участвую в обряде причастия, то начинаю испытывать 

так называемый «духовный голод», словно создаётся внутри 

меня некий дефицит. 

122.  Есть пару иллюстраций, которые хочу Вам привести. В 

фильме «9 рота», показан фрагмент, когда один из героев, 

побывав под танком, не выдержал и написал в штаны. 

Сослуживцы увидев начали смеяться над ним.  А сержант, 

увидел и тут же вступился за него говоря: «он свою задачу 

выполнил! Можете опписаться, можете маму на помощь 

звать, но свою задачу выполнить!» Есть строки в 

Священных Писаниях, где написано о пророке Ионе. Ему 

Господь Бог сказал идти с вестью в город Ниневию, а 

пророк ослушался и собирался в город Фарсисп. Он много 

пожал приключений и злоключений, ему пришлось 

побывать в море, чреве кита и т.д. И затем уже раскаявшись 

отправиться по воле Господней в город Ниневию. Я этим 

хочу сказать, что мы иногда будем сталкиваться с 

трудностями и будем, возможно вести себя примерно так же 

как выше приведенные герои. Но свою задачу, которую 

ставит перед нами Сам Господь Бог, нужно выполнить. А я 

считаю, что часть задания Божьего для каждого из нас – это 

чистая искренняя исповедь перед Богом и искреннее 

принятие вечери Господней - причастия. Чтобы быть частью 

с Богом – заодно! 



123. Неординарность. Я в жизни иногда встречал и 

продолжаю неординарных людей. Всякие из них есть. Но 

хочу отметить, что это не всегда плохо. Есть люди, которые 

решают некоторые цели и задачи не так, как это делают 

остальные, но они никому не мешают и у них по – другому 

просто происходит видение мира.  

 

Неординарность – одно из определений: совокупность качеств, 

выделяющих объект из общей массы. Неординарный человек – это 

всегда большая загадка. Само это слово означает «выдающийся», 

«необычный», «оригинальный». Таким образом, неординарная 

личность — человек, который своим поведением, внешностью или 

способностями выделяется из толпы, так сказать, «серой массы». 

Обращу ваше внимание, что уделяя внимание вечери Господней и 

притом тайно, скромно, мы, возможно, будем развивать в себе 

неординарность, а с другой стороны – наверное никогда себе не 

поставим в тщеславие, в заслуги, потому что прекрасно осознаём, 

что во всём заслуга только Господа Бога! 

124. А этот пункт я хочу назвать высшим пилотажем 

христианства. Он не нов, но к исполнению очень нелёгок. 

Иисус Христос в нагорной проповеди сказал: «А Я говорю 

вам: не противься злому. Но кто ударит тебя в правую щеку 

твою, обрати к нему и другую»  

(Евангелие от Матфея 5:39 – Мф 5:39: 



https://bible.by/verse/40/5/39/) Я когда – то занимался боксом. 

И нам тренер давал одно из упражнений, во время работы в 

парах, которое мне очень нравилось. Первый номер бьёт 

вольно второго номера, а второй номер только защищается. 

Задача второго номера - подавить своей защитой атаку 

первого номера. Я вам скажу – это очень сложно, но это 

возможно. Возможно вы скажите, что этот пункт очень 

похож на тот, когда нам бывает очень тяжело, и нам 

необходимо найти в себе силы и благодарить. А я Вам хочу 

сказать, что этот пункт новый, словно открывающаяся грань 

истины. Ведь враг душ человеческих, он очень и очень 

хитрый. Он, к примеру, заметит, что вы сильны и не 

сломляемы в трудных обстоятельствах, тогда он возьмёт и 

попробует обольстить или комфортом, или деньгами, или 

какими – либо другими ценностями, что бы Небеса Божьи 

для Вас были закрыты и вы забыли о любви Божьей и о 

благодарности Господа.  Но вы будьте бдительны и своими 

исповедями, раскаянием, а так же принятием вечери 

Господней подавите атаку противника. Апостол Павел не 

зря когда – то написал: «Всё могу в укрепляющем меня 

Иисусе Христе». (Послание к Филиппийцам 4 – 13)  

125. Это, если хотите лекарство от тщеславия, от гордости на 

мой взгляд, как одна из граней истины. Потому что 

признавая себя эгоистом (по большей части), вы вдруг 

почувствуете себя перед правом выбора – снизойти до некой 

нулевой отметки и просить прощение у Господа Бога за всё, 

отбросив тщеславие, гордость и т.д., и участвовать в 

причастии или всё-таки продолжить свой путь таким, какой 

он есть (был до этого). 

126. Полнота. Есть интересная современная притча. 

Профессор философии, стоя перед своей аудиторией, взял 
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пятилитровую стеклянную банку и наполнил её камнями, 

каждый не менее трёх сантиметров в диаметре.В конце 

спросил студентов, полна ли банка?Ответили: да, 

полна.Тогда он открыл банку горошка и высыпал её 

содержимое в большую банку, немного потряс её. Горошек 

занял свободное место между камнями. Ещё раз профессор 

спросил студентов, полна ли банка?Ответили: да, 

полна.Тогда он взял коробку, наполненную песком, и 

насыпал его в банку. Естественно, песок занял полностью 

существующее свободное место и всё закрыл.Ещё раз 

профессор спросил студентов, полна ли банка? Ответили: 

да, и на этот раз однозначно, она полна.Тогда из-под стола 

он достал кружку с водой и вылил её в банку до последней 

капли, размачивая песок.Студенты смеялись.— А сейчас я 

хочу, чтобы вы поняли, что банка — это ваша жизнь. Камни 

— это важнейшие вещи вашей жизни: семья, здоровье, 

друзья, свои дети — всё то, что необходимо, чтобы ваша 

жизнь всё-таки оставалась полной даже в случае, если всё 

остальное потеряется. Горошек — это вещи, которые лично 

для вас стали важными: работа, дом, автомобиль. Песок — 

это всё остальное, мелочи.Если сначала наполнить банку 

песком, не останется места, где могли бы разместиться 

горошек и камни. И также в вашей жизни, если тратить всё 

время и всю энергию на мелочи, не остаётся места для 

важнейших вещей. Занимайтесь тем, что вам приносит 

счастье: играйте с вашими детьми, уделяйте время 

супругам, встречайтесь с друзьями. Всегда будет ещё время, 

чтобы поработать, заняться уборкой дома, починить и 

помыть автомобиль. Занимайтесь, прежде всего, камнями, 

то есть самыми важными вещами в жизни; определите ваши 

приоритеты: остальное — это только песок.Тогда студентка 



подняла руку и спросила профессора, какое значение имеет 

вода? Профессор улыбнулся. — Я рад, что вы спросили 

меня об этом. Я это сделал просто, чтобы доказать вам, что, 

как бы ни была ваша жизнь занята, всегда есть немного 

места для праздного безделья. (Источник: 

https://pritchi.ru/id_607) Но притча – притчей, а я хочу 

подчеркнуть, что пусть для полноты жизни обязательно 

находятся чудесные мгновения, которые мы выделим, 

чтобы искренне исповедаться и раскаяться перед Господом 

Богом и принимать вечерю Господню(!), прославляя нашего 

Господа Бога за всё!!! 

 

127. Есть трогающие душу каждого страницы истории, как 

нашего государства, так и отдельных личностей. И как в 

песне поётся – «мгновения раздают – кому позор, кому 

бесславие, а кому бессмертие». И то куда мы идём, с какими 

мыслями, какой выбор мы делаем, благодарим ли мы 

Господа Бога, принимаем ли мы причастие, становимся ли 

мы частью Господа Бога и т.д., немалая доля всего 

перечисленного зависит от самих себя, согласитесь? 

 

https://pritchi.ru/id_607


 

128. Есть такое понятие – Plus ultra * - (латынь) – «дальше 

предела». То есть всё в жизни относительно и происходит 

по понятным правилам и законам, и подчинены некой 

логике. А бывает, что мы выходим за рамки её. Словно 

наступают чудеса. А искреннее причастие – это те 

маленькие чудеса, которые нам под силу, и которые мы 

можем осуществить – дальше всякого предела нашего 

жизненного, за которым стоит Сам Господь Бог. 

129. Благодаря данному обряду причастия – меняются 

траектории нашего жизненного пути в лучшую, Божью 

сторону! 

130. В одной из романов знаменитого Паоло Коэльо описано, 

как герои говорят о том, что если оружие было извлечено из 

ножен, то оно должно быть обязательно применено. Или 

еще иллюстрация. Знаменитый Омар Хайям также писал: 

«Сорванный цветок должен быть подарен, начатое 

стихотворение — дописано, а любимая женщина — 



счастлива, иначе и не стоило браться за то, что тебе не по 

силам». А я хочу отметить, что если жизнь происходит и 

есть Наш Любящий Отец – Господь Бог, который всем 

заведует и всем управляет, и мы заключили с Ним завет, а 

так же, если мы воссоединяемся с Самим Всемогущим, 

посредством причастия, то мы словно из ножен извлекаем 

«оружие», которое обязательно должно быть применено, 

или мы наполняя себя Божьим. Должны будем обязательно 

принести этому миру Божий плод. 

131. Есть рассказ. «Папа, а в чем смысл жизни?» Когда мне 

было лет восемь, что-то «стрельнуло в голову» и я пристал к 

отцу с незамысловатым вопросиком: «Папа, а в чем смысл 

жизни?» Отец: — А ты сам как думаешь, в чем смысл твоей 

жизни? — Ну… хорошо учиться, слушаться родителей… 

но… 

— Это все правильно, но не для того же мы родили тебя на 

свет, чтобы ты только хорошо учился, слушался нас, вырос, 

состарился и умер. Если так, то вообще незачем было 

рождаться. 

А смысл жизни человека, в том, чтоб сделать, что-то такое, 

чего не существовало до его рождения. Понимаешь? — Как 

это не существовало? Ведь до моего рождения, на земле не 

существовало только меня… а все остальное — было же. — 

Так вот ты и должен в течение жизни своими руками и 

головой создать 

что-то, хоть маленькое, но такое, чего до тебя не было и 

тогда твоя 

жизнь приобретет смысл… Понимаешь? Я погрузился в 

раздумья, но так до конца и не понял. 

Отец некоторое время помолчал рядом со мной, вдруг 

встрепенулся и начал отдавать короткие приказы. Я, 



сообразив, что папа задумал какое-то лихое приключение, 

бегал по квартире подтаскивая то, что он просил: тут были и 

мой конструктор и куски пенопласта, шланг от насоса, нож, 

ножницы, деревянные бруски и даже мамин лак для ногтей. 

Часа через два мы с папой соорудили странную 

полуметровую каракатицу с пропеллерами и даже написали 

на ней мое имя. 

Еще через полчаса мы уже мчались куда-то на велосипеде, я 

гордо восседал на раме, бережно прижимая к себе нашу 

«каракатицу». Холодное осеннее озеро. Накрапывал 

дождик, промозглый ветер гнал по воде желтые листья. — 

Папа, а зачем мы сюда приехали с этой штукой и зачем она 

вообще нужна? — Сынок, посмотри вокруг: осень, 

холодный ветер, дождь, все здесь 

выглядит точно так же, как и за сотни миллионов лет до 

твоего рождения, но вот ты родился и с моей помощью, 

создал такую штуку, которой не существовало нигде: не 

только на земле, но и во всей вселенной. Обрати внимание: 

Ветер дует и гонит к нам по воде листья. Так было во все 

времена и вот ты опускаешь на воду эту штуковину… 

опускай, опускай, не бойся…Я аккуратно положил в озеро 

нашу каракатицу, она вдруг сама собой развернулась, 

завертела пропеллером и бойко поплыла от нас, ПРОТИВ 

ВЕТРА!!! 

Отец: — Видишь: эта штука единственная во всей 

вселенной, на которую дует ветер, а она плывет против 

него…Я долго стоял открыв рот и до рези в глазах 

вглядывался в «не подчиняющийся» законам природы, 

уплывающий катамаран с моим именем и кажется — многое 

тогда понял… 

 



С тех пор прошло тридцать пять лет. Отмирали эпохи, 

нереально изменилась жизнь, появились: интернет, 

«гаджеты», «виджеты» и «девайсы», но неожиданно, мой 

семилетний сынок огорошил меня вопросом: «Папа, а в чем 

смысл жизни...?» Видимо дождусь ранней весны, когда на 

озере растает лед, соберем куски пенопласта, дощечки, 

болтики, инструменты, мамин лак для ногтей, сядем с 

сыном на пол посреди комнаты… и никакие «девайсы» тут 

не помогут. И я предлагаю Вам – осуществить то, чего не 

существовало без Вас, без Вашего творчества, 

вмешательства, находчивости, внимания, старания... оно 

учреждено и явлено миру Самим Богом, но без Вашего на то 

желания – оно не будет действовать и работать это великие, 

вечные вещи – вечеря Господня. 

132. Когда – то Альберт Эйнштейн говорил: «Безумие — это 

точное повторение одного и того же действия. Раз за разом, 

в надежде на изменение. Это есть безумие» (возможно эту 

фразу приписывают знаменитому Эйнштейну, не суть). Я 

этим самым хотел подчеркнуть – если наша жизнь почти 

постоянно копируется и мы повторяем одни и те же 

действия, то действительно – вряд ли последуют какие – то 

новые и другие результаты. А я предлагаю внести 

небольшую, но очень значимую лепту в жизнь – послушать 

Всемогущего Господа Бога, исповедаться искренне и 

принимать причастие и вы обязательно увидите новизну. 

133. В книге Откровения (Апокалипсис) есть замечательные 

строки: «Неправедный пусть ещё делает неправду; 

нечистый пусть ещё сквернится; праведный да творит 

правду ещё, и святой да освящается ещё. (Откровение 

Иоанна 22:11) Эти слова священных писаний, как нельзя 

лучше свидетельствуют о том – как Господь Бог предлагает 



себя вести – «…святой да освящается еще», и на мой взгляд 

– каждое искреннее причастие– освящает любого, кто это 

делает. 

134. Есть выражение крылатое на латыни - «Si finis bonus, 

laudabile totum» - «При хорошем конце похвально и все 

дело». Я уже отмечал ранее в нескольких пунктах, данного 

моего труда -  и огромную перспективу данного действия -  

принятие вечери Господней. 

135. Раскрою Вам маленький секрет. Вечери Господни - 

искренние, чистые, от всего сердца – развивают дар веры, а 

именно – способность видеть то, что скрыто от нашего 

взора. 

136. На некоторых картинках запись заставила задуматься: 

«Всегда выбирайте самый трудный путь – там вы не 

встретите конкурентов» 

 

 

Ведь по сути – так и есть. Не редко люди поступают с жуткой 

рациональностью и выбирают путь, где наиболее комфортно и 

удобно. А еще бывает так, что вроде бы все друзья и все хорошие 

люди, но когда что – то делают вместе, то нередко получается, как 

из басни – «…лебедь рак и щука…» (каждый тянет одеяло в свою 

сторону) И когда человек принимает вечерю Господню – дело не 

легкое и не коллективное, поэтому в нём конкурентов нет, а еще – 



оно по себе - занятие не из лёгких и поэтому мало привлекательное 

для простых обывателей. Поэтому причастие – это эксклюзивное 

занятие и своего рода мультизадачное, ведь данное дело 

обязательно будет мишенью для врага сатаны, и понадобится и 

мудрость и стойкость, и искренняя исповедь (раскаяние), чистое 

сердце чтобы данное дело – было сбережено и одобрено Господом 

Богом.  Вывод за Вами! 

137. Если честно, то данный пункт весь изложен почти в 

картинке (которая чуть ниже) и с доводами в ней 

приведенными действительно не поспоришь, что касается 

математики, а если взять и перенести на условия духовной 

войны, то тогда многое становится ясно, что делая что – то 

не до конца, не в полную силу, не от чистого сердца, мы 

сами же себя ущемляем и обкрадываем. И я предлагаю 

принять вечерю Господню, на 100%, которые мы можем, но 

с любовью только и по воле Бога и во славу Его. 



 

 

138.  Изобретатели давно уже придумали 

самоподкачивающиеся колёса для транспорта. К примеру 

военный БТР. Его колёса снабжены таким оборудованием, 

что даже если в каждом из колёс будет по шести отверстий, 

то всё равно можно будет продолжать движение.  А теперь 

перенесём своё внимание на духовную картину. Бывает так, 

что искренние христиане испытывают очень сильное 

давление со стороны врага, потому что данный христианин 



полон Божьей любви и света от Бога и может совершить 

Божью отличную работу по спасению людей. Сатана со 

своей стороны ищет бреши в нашей духовной жизни 

(духовном теле) и не редко находит. А процесс причастие, 

это словно механизм аварийной «подкачки» нашего 

духовного состояния, даже когда наступила внештатная 

ситуация. 

139. Знаменитый древнегреческий учёный Архимед говорил: 

«Дайте мне точку опоры и я переверну Земной шар». А я 

хочу этим сказать, что у нас с Вами (истинных христиан) 

есть очень надежная опора – Камень Живой – Иисус 

Христос – Наш Господь Бог, и с Его помощью остаётся дело 

за малым – своими (нашими) искренне принимая вечерю 

Господню нужно повернуть «Земной шар», то есть взять по 

силам и сделать то великое и не доступное, чего мы не 

знаем во славу Божью! 

140. Есть замечательный стих библейский (Библия, Иов 22-

21) «Сблизься же с Ним – и будешь спокоен; через это 

придёт к тебе добро». Одна из граней истины о сближении с 

Богом – это искреннее причастие! 

141.  В священных Писаниях есть высказывание апостола 

Павла (Библия филиппийцам 4-13) «Всё могу в 

укрепляющем меня Иисусе Христе». Красиво и 

оптимистично заявил Апостол Павел, показав всем 

христианам прекрасный оптимистичный пример лидера. А 

мои предложения к Вам – принимайте искренне и чисто 

вечерю Господню и на мой взгляд это по силам каждому 

здравомыслящему любящему Господа Бога христианину.  

 

142. Знаменитый певец Михаил Ножкин поёт в своей 

известной песне «Последний бой» такие слова: 



«...последний бой – он трудный самый...» А наш Господь 

Бог хочет спасти каждого искренне верующего в Него, дабы 

он не погиб, а имел жизнь вечную. И для искренне 

верующего в Бога нет никакой последней вечери Господней, 

а есть крайняя лишь, потому что Господь Бог со Своей 

стороны сделает всё возможное и невозможное, чтобы ваши 

искренние причастия Божьи не прекратились никогда. 

 

143. С недавних пор в обиходе появилось выражение – 

«делать погоду». Я заглянул в справочники и вот что нашёл. 

«Делать погоду — играть роль, влиять, воздействовать, 

весить, иметь вес, иметь значение, занимать место, 

оказывать действие, решать судьбу, решать участь, 

оказывать воздействие, иметь влияние, оказывать влияние, 

значить, оказывать решающее значение. И ту же мой 

духовный взор остановился на искреннем причастии. Ведь 

согласитесь, что в нашей жизни все играет немаловажную 

роль. И я не удивлюсь на Суде Божьем, когда будут 

раскрыты тайны и секреты того, или иного человека, 

вошедшего в Царствие Божье, в жизни которого имело 

место для искренних причастий! Они возможно и «сделали 

ту погоду» (т.е. оказали решающее значение), из – за 

которого чаша весов Божьих склонилась в лучшую сторону 

и Господь Бог искупил человека. 

 

144.  Одна знаменитая спортсменка (лыжница) написала 

недавно на своей странице в соцсетях: «Хочу такой любви, 

чтобы не задаваться вопросом – любят тебя или нет?» Ведь 

по сути она права – она хочет искренней, честной, не 

предательской, не подкупной любви в которой нет места 

лукавству, или какому – ни будь подвоху. Тот Божий народ, 

https://dic.academic.ru/dic.nsf/dic_synonims/247550/%D0%B4%D0%B5%D0%BB%D0%B0%D1%82%D1%8C_%D0%BF%D0%BE%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D1%83


который попадёт в Царствие Божие – будет избран Самим 

Богом. И Сам Господь Бог наверняка тоже хочет к Себе 

такой же любви, чтобы не Он, ни Ангелы, не небожители 

все во всей Вселенной не задавались вопросом: «А любят ли 

Господа Бога всем сердцем и разумением или нет, принимая 

причастие?» 

 

145. Есть одно из знаменитых крылатых выражений на 

латыни – Primus inter pares * (лат.)  - Первый, среди равных. 

Так вот, я не имею права претендовать на авторитетность 

высказываний, но на мой взгляд – среди духовных 

ценностей – причастие и прославление Его Святого имени – 

занимают ведущую роль. Тут же вспоминаются библейские 

строки: (Библия, Исайя 62 – 2,3стихи) «И увидят народы 

правду твою и все цари - славу твою, и назовут тебя новым 

именем, которое нарекут уста Господа. И будешь венцом 

славы в руке Господа и царскою диадемою на длани Бога 

твоего. 

253.        Когда я учился в школе, то не редко мы начинали 

учебный год, когда учились не в начальных классах, по 

дисциплине «русский язык и литература» с темы: «Как вы 

провели лето?» А теперь представьте себя попавшим в Рай к 

Господу Богу в Его обитель, и потенциально Он ведь может 

предложить рассказать вам о том, как вы провели время на 

Земле? И рассказы, наверняка будут шедеврами, но я лично 

верю, что будут в этих рассказах и те люди, которые 

обязательно подчеркнут, что находясь на Земле они всегда 

очень и очень ценили вечери Господни и славили Святое 

имя Божье за Его прекраснейший пример. 

 



146. Есть одно крылатое выражение: «Точность – 

вежливость королей». Оно довольно-таки многоликое, и не 

только о пунктуальности идёт речь. Есть вещи, которые 

заслуживают похвалы, когда высшей наградой является 

точность – или какого – то меткого попадания, или очень 

точно подмеченных слов и так далее. Что касается 

причастия, то здесь есть тоже некий показатель точности и 

своевременности, когда ты не откладывая в «долгий ящик», 

и не упуская ничего из виду, как на духу берёшь и 

принимаешь вечерю Господню, и в этот момент кажется, 

что вся Вселенная стоя аплодирует Господу Богу и взывает: 

«Свят, Свят, Свят Господь Бог Саваоф!!!» В этот момент 

почему – то испытываешь неописуемый восторг от 

представленной картины.  

147.  Проторить дорогу тому, кто на сегодняшний день еще 

совсем (возможно, духовно) мал и не приметен, но…завтра 

он, ознакомившись с данным трудом о величайшем обряде 

Божьем причастии, может быть разбудит в себе эти 

дремлющие возможности и, опираясь на Божью руку 

превзойдёт и улучшит свою веру и испытает необходимость 

прикосновения Божьей руки. 

148. Я когда – то трудился экономистом и мне директор 

говорил о работе экономиста: «…ты не переживай, подноси 

патроны (т.е. вовремя предоставляй все расчеты), а я уж 

выстрелю…» Наш Господь Бог находится на Суде, как и 

мы. И этот Суд, касается в том числе и Его. Есть понятие 

теодицея. Слово «теодицея» имеет греческое 

происхождение, складываясь из двух частей: «theos» — 

божество, + «dike» — право. Этот термин был предложен Г. 

Лейбницем для обоснования системы учений, 

оправдывающих Божественное главенство над Вселенной, 



где существует и действует зло. Цель теодицеи — доказать, 

что добро Божье абсолютно, а темные стороны бытия 

относительны. Так вот, на мой взгляд – наши искренние 

вечери Господни, и словно мы с вами на Суде Божьем, буд – 

то «подносим Нашему с Вами Небесному Отцу «патроны» 

на Суд Божий», а Он уже лучше всех на свете знает – когда 

и как воспользоваться ими. А вывод за Вами. 

149. Сама картинка ниже говорит о многом. И само понятие 

- искреннего, от всей души причастия если сравнить с 

понятием: «сделай невозможное возможным», сравнительно 

недалеко ушло. 

 

 

150. Есть одна логическая игра – шахматы и душой 

шахматной партии (По Ф.Флидору) является пешка. Так вот 

у данной фигуры есть особенность – «превращение». Когда 

пешка достигает самой дальней горизонтали от своей 

исходной позиции, она должна быть заменена, по выбору 

игрока, на ферзя, ладью, слона или коня «своего» цвета, что 

является частью того же хода; эта замена пешки на другую 

фигуру называется «превращением». Наверное, никто из 

людей (если не брать во внимание технические вещи) не 

замечал – как происходит превращение стекающей воды с 



крыш в сосульки, но потом, все видят сосульки. Этими 

двумя иллюстрациями я хотел отметить, что на начальном 

этапе своего запуска проекта роль причастия – имеет какую 

– то схожесть – или с пешкой в шахматах, или водой 

падающей с крыш, но теперь по истечение уже немалого 

времени я стал ощущать в своей жизни то незримое 

превращение, которое осуществляет Сам Господь Бог, 

которое приняло уже другой статус, другую ипостась, 

словно стало ферзей, или словно стало сосульками (или 

солидными наростами), которые по своему статусу 

отличаются от своего первоначального замысла. 

151.   В знаменитом фильме «Ирония судьбы или с лёгким 

паром» один из героев произносит фразу: «Разве может 

быть запрограммированное ожидаемое запланированное 

счастье? Нет Как скучно мы живём. У нас пропал дух 

авантюризма. Мы перестали лазить в окна к любимым 

женщинам, мы перестали делать большие, хорошие 

«глупости» …» И способность благодарить Господа Бога на 

мой взгляд, это один из способов поддержать этот дух 

авантюризма (но в разумных пределах), дух стремления 

делать хорошие большие поступки, как проявление любви. 

Иногда, я наблюдал в церкви последнее время особенно 

процесс, когда группа берется за что – то запланированное и 

это – не работает. А искренняя вечеря Господня, на мой 

взгляд и есть одна из форм маленького авантюризма, 

которая с успехом большим работает и себя 

зарекомендовала с очень хорошей стороны. 

152.  В одной из статей я прочитал: Множество веков 

большая часть человечества считает, что золото — это 

самый дорогой материал. Но это в корне неверно. AdMe.ru 

составил рейтинг наиболее ценных материалов, расположив 



их в порядке возрастания стоимости. И золото в этом списке 

даже не вошло в тройку лидеров. (я не стал приводить в 

пример все 16 видов веществ, а взял только выборочно 

несколько). 

15. Золото — $ 56 за грамм 

 Самый известный драгоценный металл, без которого не 

обойдется, пожалуй, ни одна женщина на свете. Издревле 

является объектом поклонения. Все прекрасное в мире 

сравнивают именно с ним. 

 

14. Родий — $ 58 за грамм 

Металл платиновой группы, очень редкий. В среднем в 1 тонне 

земной коры содержится всего 0,001 г родия. И этим все сказано. 

 
 

13. Платина — $ 60 за грамм 

Редкий и благородный металл серебристо-стального цвета. Как и 

золото, он устойчив к воздействию кислот, щелочей и других 

соединений. 

 

 



7. Плутоний — $ 4000 за грамм 

 

  

Тяжелый хрупкий радиоактивный металл серебристо-белого 

цвета. Используется в производстве ядерного оружия, ядерного 

топлива для атомных реакторов и в качестве источника энергии 

для космических аппаратов 

 

6. Паинит — $ 9000 за грамм 

 

Этот камень настолько редок, что о нем почти никто и не знает. 

Минерал оранжевого или красновато-коричневого оттенка, 

открытый всего лишь 65 лет назад. На сегодняшний день в мире 

всего несколько сотен кристаллов. 

5. Тааффеит — $20000 за грамм/ $4000 за карат 

 

                                Драгоценный камень. Может быть сиреневого, 

розового, красного цвета и даже бесцветным. Он в миллион раз 

более редок, чем алмазы, что и сделало его легендой.  Правда, в 

производстве ювелирных украшений на него небольшой спрос, 



несмотря на его уникальность. В связи с этим и сравнительно 

невысокая стоимость. 

    4. Тритий — $ 30000 за грамм 

 

Используется в источниках света, например, в тритиевой подсветке. 

Производство одного килограмма трития обходится примерно в $ 30 

млн. 

3. Алмаз — $ 55000 за грамм 

 

Самый известный на земле драгоценный камень. О нем мечтает 

каждая достигшая совершеннолетия девушка. 

2. Калифорний — $ 25—27 млн за грамм 

 

Самый дорогой элемент, который был создан лишь единожды с 

момента своего открытия в 1950 году. 



1. Антивещество — $ 62,5 трлн за грамм 

 

Самая дорогая субстанция на Земле. Производство миллиграмма 

позитронов стоило примерно $ 25 млн. В будущем теоретически 

можно будет использовать антивещество в качестве топлива для 

космических кораблей. Правда, чтобы создать лишь один грамм, 

весь мир должен трудиться не покладая рук примерно год. 

0. Искреннее причастие, которое Сам Господь Бог Иисус 

Христос учредил – Это не вещество, это неметалл, это не 

элемент в таблице Менделеева, это не украшение, но это обряд 

ценность которому нет и не будет никогда равных, и он не 

Земного происхождения, его природа Божья! 

153. Благодаря самому процессу вечери Господней, растут и 

развиваются такие показатели человеческого счастья как 

жизнеспособность – радости, мира и покоя в душе, любви, 

позитива, оптимизма, энтузиазма (в разумных пределах 

Божьих) … 

154. Наш Господь Бог – это Самый Лучший Эксперт и Ценитель 

тех наших деяний, а так же благодарностей наших, 

славословий, а так же наших всех обрядов, включая причастия. 

Наверняка каждая из наших вечерь Господних в Его 

Божественной канцелярии будет оценена как шедевр 

неповторимый, и возможно какие – то из них Господь Бог 

отметит особо. Конечно же из Священных Писаний известно, 

что Господь Бог не приемлет принесённое для Него в жертву – 

хромлющее, или с каким – то пороком. А так же вспоминается 



жертва, принесённая Каином, которую Господь Бог отверг. Но 

вспоминается и другой текст из библии «Из уст младенцев и 

грудных детей Ты устроил хвалу, ради врагов Твоих, дабы 

сделать безмолвным врага и мстителя. (Библия; Псалтирь 8:3: 

https://bible.by/verse/19/8/3/) И я лично верю, что Господь Бог на всю 

Вселенную продемонстрирует и по достоинству оценит 

качественные и красивые причастия наши людские, которые 

были во славу Божью! 

155. Благодаря вечери Господней искренней мы можем стать 

родными друг другу. (Из жизненного опыта могу отметить, что 

те, кто проникся важностью, выслушав, и ознакомившись с тем, 

что предлагает Сам Господь Бог, а так же примет решение 

прославляя Создателя и участвует в причастии словно начинает 

светиться изнутри, а я в них видел (и вижу) родственную 

душу.) 

 

156. И вновь я беру во внимание такой предмет, как статистику. 

Как в статистике, так и на духовной войне не бывает одной 

ошибки, их по крайней мере две. А именно – Господь как 

правило старается человека заранее уведомить, предупредить и 

предложить именно победный вариант осуществление того, или 

иного дела и вообще выбора. И тут картина такая – человек, 

если ослушивается и не идёт Его путём, то у второго 

библейского персонажа сатаны развязываются руки и 

появляется право на этого человека. И когда так и происходит 

то человек, даже который не согласен с сатаной, всё равно 

ощущает давление со стороны врага. А теперь обратим 

внимание на процесс – причастия по воле Господа Бога и , если 

мы делаем это чисто, искренне и по зову Бога, то мы 

автоматически добиваемся сразу же двух побед – мы берёмся за 

всё Божье и не беремся за всё сатанинское. 



 

 

157. Оксю́морон, окси́морон, а также оксюморóн, оксиморóн 

(др.-греч. ὀξύμωρον, от ὀξύς «острый» + μωρός «глупый») 

Образное сочетание противоречащих друг другу понятий; 

остроумное сопоставление противоречивых понятий, парадокс; 

стилистическая фигура или стилистическая ошибка — 

сочетание слов с противоположным значением (то есть 

сочетание несочетаемого). 

 

Ведь обратите внимание – на Земле нет праведного ни одного, все 

согрешили и лишены славы Божьей – такие строки есть в Священных 

Писаниях.  Но надо отметить это ведь и есть парадокс, за которым 

наблюдает вся Вселенная. Ведь, если праведник принимает причастие 

– это понятно и объяснимо, а вот когда грешники (я сейчас не говорю 

об уровне греха) берутся – исповедоваться, и искренне раскаиваться 

перед Господом Богом за всё – вот этот процесс вдвойне сокрушает 

всю Вселенную приятно и приводит в восторг все миры и галактики от 

Величия Божьего и от своего рода жизненного «оксюморона». 



158. Глисса́да — траектория полёта летательного аппарата 

(самолёта, вертолёта, планера), по которой он снижается, в том 

числе — непосредственно перед посадкой. Стандартная 

глиссада начинается на высоте 400 метров и заканчивается на 

высоте 15 метров. На заре становления авиации самолёты как 

таковые были очень несовершенные, и поэтому очень большой 

процент самолётов уже не возвращался на аэродром и падали, 

разбивались. И глиссада чётко отрабатывается летчиками, что 

бы данные навыки никогда не подвели. В духовном плане тоже 

самое. Я видел немало людей, которые принимали скоротечно 

Иисуса Христа и очень ярко загорались на духовном 

небосклоне. Но затем, к горькому сожалению, не имея под 

собой твёрдого основания они падали. Я лично верю (и у меня 

есть немало накопленных опытов), что вечери Господни могут 

помочь как раз-таки умело и грамотно выполнять духовную 

глиссаду, т.е. мудро приземляться, не разбиваясь. 

159. Есть понятие среди мирских людей – «семеро одного не 

ждут». А в противовес этому понятию Господь Бог являет 

Свою любовь и всегда демонстрирует её, а так же ломая все 

стереотипы предоставляет её всем желающим, словно говоря 

«семеро одного ждут». А в плане причастия –помните – её ждёт 

Сам Господь Бог, она нисколько не стала менее ценней, раз 

чуть – чуть задерживается. Не стесняйтесь её явить миру! 

Самое главное – искренне и чисто! 

160. На мой взгляд – причастия и прославления Господа Бога 

вообще влияют на формирование общественного мнения. 

161.  Когда я занимался спортом, то тогда видел, как участникам 

соревнований иногда доставался приз «ЗА ВОЛЮ К ПОБЕДЕ!» 

Иногда этот приз доставался даже проигравшему спортсмену. И 

тут у меня перед глазами такая иллюстрация – Наш 

Всемогущий Отец – видя искренние желания искренне 



любящих Его детей на виду у все Вселенной. Словно 

собственноручно награждает того, или иного Своего сына, или 

дочь, которые, проявили эту ВОЛЮ к победе, принимая 

искренне раскаявшись, причастие, и славя Любящего Отца, 

Сына, и Святого Духа! 

162. Настоящие искренние -  христиане, мусульмане, 

буддисты…знают не по наслышке об нашем враге – сатане, (в 

Коране – Иблиц). У него нет отпуска. Нет отгулов. Он очень 

работоспособен, очень коварен, очень безжалостен… И не 

перед чем не остановится, но Наш Господь Бог Сильнее! И что 

бы   противостоять врагу, нужно точно действовать по 

инструкциям и словам - Божьим, а так же быть 

работоспособными, мудрыми (во славу Божью, в том числе 

необходимо принимать вечерю Господню, и не абы как, а это 

еще один плацдарм, вокруг которого духовная война. 

163. Пусть не заводят данные слова мои никого из читателей в 

тупик, но как ни странно – одна из граней истины – искренние 

вечери Господни помогают и способствуют поучиться у Него 

проигрывать и притом достойно проигрывать в рамках воли 

Божьей конечно же и только по воле Божьей. Потому что 

данным обрядом, мы словно бросаем вызов нашему коварному 

врагу, который не оставляет без внимания данный процесс, а 

всеми своими силами, строит козни и пытается остановить 

данный процесс, и не редко приходится проигрывать, 

спотыкаться, падать, (духовно) но с Божьей помощью 

подниматься и идти за Богом и вновь принимать причастие 

искренне раскаявшись, и с помощью Божьей можно так 

проигрывать, словно выигрывать. 

164. На мой взгляд – искренние причастия – это одна из миссий 

на Земле каждого. Ведь в конце жизни каждого, на мой взгляд 

(возможно я ошибаюсь) будет только два лагеря людей – одним 



Господь Бог скажет: «Да сынок (или доченька) ты выполнил(а) 

свою миссию на земле. А в адрес других Наш Создатель 

возможно «пожмёт плечами» …А вывод за Вами. 

165. Есть интересный текст в библии: (Евреям 5 – 14) «… у 

которых чувства навыком приучены…» И я хочу затронуть 

такую грань истины как – сам процесс (искреннего) принятия 

причастия влияет на чувства и довольно положительно. Можете 

в этом убедиться. 

166. Во мне некогда закрался в подсознании маленький 

червячок информационный, собирательный, который долгое 

время был подпитываем информацией и теперь мне бы 

хотелось о нём заявить с большей уверенностью. Во время 

сдачи сессии один из наших преподавателей до нас доносила, 

что в Америке (в США), философия так поставлена, что они с 

самого детства слышат: «Мы – нация победителей, мы - самые 

лучшие, мы - самые успешные, мы самые красивые, мы самые 

талантливые, мы эчиверы и т.д.» Конечно же есть во всём 2 

стороны медали. Но одна из них, если она в рамках воли 

Божьей и без тщеславия, без гордости, а прославляющая Бога – 

положительная. Ведь не зря в библии сказано и даже не один 

раз: «побеждающему (Господь Бог говорит) - дам вкушать от 

древа жизни…, не потерпит вреда от второй смерти…, дам 

вкушать сокровенную манну, и т.д.»  И одно дело, когда ты 

стараешься ради преследования эгоистичных целей и задач, а 

другое дело – когда ты решил прославить и за всё благодарить 

Господа Бога и тогда это совсем другое дело! Хочу отметить, 

что я этим подчёркиваю не привилегированность тех людей, 

кто хочет принимать причастие над другими и при этом 

возведение их в особый ранг, превозносящийся над другими, а 

напротив – ты любишь ближних, любишь Господа Бога и 

побеждаешь благодаря Господу Богу и на Боге останавливаешь 



внимание и при этом принимаешь вечерю Господню, славишь 

Его. Это развязывает руки Богу еще больше в этих самых 

людях побеждать, участвовать в их жизнях, прославлять Себя 

Самого, потому что эти люди – чистые сердцем и не 

приписывают себе ничего, а благодарят Бога, любят Бога и 

любят ближних! А причастие – это одна из побед! 

 

 

 

 



167. Однажды в маленьком сюжете я видел, как о своей жизни 

рассказывал бывший криминальный авторитет. Он говорил, как 

покаялся и принял Христа, а затем себя посвятил на служение 

Богу. И он в рассказе упомянул о татуировке, которая была 

наколота когда – то на ногах. На ней была надпись: «ОНИ 

УСТАЛИ ХОДИТЬ ПОД КОНВОЕМ!» А я хочу подчеркнуть, 

что настоящий, искренний христианин не только никогда не 

устанет благодарить Бога за всё, исповедоваться перед Ним 

раскаиваться искренне, но и принимать вечерю он это будет 

делать с превеликой радостью, а так же призывающим и других 

делать то же. 

168. В одном из фильмов, один герой сказал фразу: «…Всё что 

желаете, кроме чуда!»  А на мой взгляд данный акт причастия, 

это и есть – маленькие микро чудеса, которые может себе 

позволить каждый искренне верующий в Нашего Любящего 

Иисуса Христа. 

169. Последнее время стало очень популярным выражение, как 

яркий девиз: «Брось себе вызов!» Словно способ 

мобилизоваться, самоорганизоваться и т.д.…. 

 



 

Если честно, то я не совсем согласен с высказываниями 

Ричарда Брэнсона, хотя они очень заслуживают похвалы и 

внимания. Я, к примеру, рассматриваю капитуляцию не перед 

людьми, а перед Богом, и если и желаю в жизни добиться 

успеха, то только вместе с Богом, по Его воле и во славу Божью 

– опять же бросая себе вызов – БЛАГОДАРЯ ЗА ВСЁ 

ГОСПОДА БОГА И СЛАВЯ, и участвуя в вечери Господней, 

но только искренне исповедуясь и раскаявшись!!! 

170. Джордж Карлин написал одну из своих знаменитых статей, 

актуальных и сегодня, и в конце её он, как бы подводя итоги 

написал такие строки: «…Жизнь измеряется не числом вдохов 

и выдохов, а моментами, когда захватывает дух» А я хочу 

отметить, что когда я участвую в причастии, то у меня иногда 

захватывает дух. Попробуйте сами и вы убедитесь в этом, 

только делайте это искренне! 

171. Бытует выражение, что дети – это целая Вселенная, со 

своими вопросами, ответами, загадками, непредсказуемостью и 

т.д. А я хочу сказать, что настоящие, искренние, от всей души 

причастия, это тоже целая Вселенная – бескрайняя, безбрежная, 

не несущая в себе ни пороков, ни грехов! 

172. Есть выражение в миру – «дело мастера боится». А я хочу 

отметить, что пусть каждая наша искренняя вечеря Господня 



приводит в трепет нашего врага. Ведь не зря в библии есть 

строки: «…и бесы веруют и трепещут» 

173. В библии Иисус Христос говорил: «Будьте как дети». А 

недавно слышал выражение: «…дети с вечностью на «ты» …» 

А мы, то есть те люди, которые приняли решение причащаться, 

становимся ли с вечностью на «ты» ??? Это пункт – вопрос, 

философский, пусть возможно каждый задастся данным 

вопросом. Но имейте в виду, я не подталкиваю Вас и не 

провоцирую, что-либо сделать вместе с грехом. 

174. Приблизительно в 1992 году, один мой знакомый директор 

организации «Водоканал», отправился во Францию на 

симпозиум, посвященный развитию водоснабжения, 

водоотведения. На нём обсуждались и затрагивались разные 

вопросы. И на нём шутливо прозвучали несколько фраз – 

французы говорили о том, что в развитии современного 

оборудования (в данной области) они превзошли и обогнали 

Россию на 100 лет, а японцы говорили, что навсегда. А я хочу 

этим отметить, что когда – то на небе началась духовная война, 

одной из причин являлось то, что лучший из всех Ангелов не 

отблагодарил Бога за всё. А мы - те, кто искренне благодарит и 

славит Бога принимает решение участвовать в причастии и 

вообще – всегда и вечно быть на стороне Бога – навсегда 

духовно обогнать всю вражью силу, включая самого лучшего 

из всех Ангелов, взирая только на Нашего Спасителя Иисуса 

Христа! 

175. Я не редко слышу, как с уст наших соотечественников 

сходит фраза: «Мужик сказал – мужик сделал». Обычно, как 

мне известно, люди произносят данную фразу по крайней мере 

в двух случаях – или хотят получить какой – то гарант от 

человека (мужчины) к которому обращаются, или в другом 

случае – это вид гордости, вид тщеславия, как способ получить 



вознаграждения, в виде похвалы, за какую – либо удачу, или 

осуществленное дело.  Я же использовал данное выражение 

только для положительного эффекта, не включая в него ни 

одного из грехов. Есть очень тонкая грань истины, когда 

человек, преследуя благие Божьи намерения учиться держать 

слово, в данном случае участвуя в причастии всем сердцем и 

разумением, а так же здесь же – имеют место быть - закалка 

характера, осуществление ожидаемого, целеустремлённость, 

верность слову (как в малом, так и в большом), тренинг силы 

воли и т.д., и все это не без любви Божьей! 

176. Знаменитый певец -  Михаил Боярский поёт в одной из 

песен – «…но что такое рыцарь без любви, и что такое рыцарь 

без удачи…». А я про себя подумал – а что такое – христианин 

без участия в причастии? Вывод прошу Вас сделать самим. 

177. В одном из христианских роликов слышал такое 

высказывание: «Море собирает в себе ручьи, потому что оно 

ниже уровнем, чем они» И меня вдруг осенила мысль, если 

человек (искренне верующий – христианин, мусульманин, 

буддист...без разницы), не ставит себя высоко, не окунает себя 

в тщеславие и гордость, то у него как раз и происходит взгляд 

на все вещи, как бы снизу и он как раз-таки и может видеть все 

искренние блага, которые собираются перед его духовным 

взором – словно море, ручьи, при этом исповедуясь перед 

Богом, благодаря за всё Господа Бога, и конечно же участвуя в 

вечери Господней! 

178. Только искренние причастия наши – это своего рода 

«приговор» к жизни, к любви, к миру… 

179. Причастия наши искренние Господа Бога – это одна из 

частей граней истины – попытку сделать интересы Господа 

Бога своими интересами.  



180. Есть одна индейская мудрость – «сначала пройди милю в 

мокасинах другого, а потом суди его». Поэтому те, кто пробуют 

искренне принимать вечерю Господню, они как раз и избирают, 

возможно нелёгкий путь – вкусить какую – то из граней истины 

и при этом не осудив никого, пробуют дать свою оценку 

 трезвую, и так же попытку побыть на данном поприще не 

на словах, а на деле!  

181. Когда я служил в армии, то в те времена командование не 

редко предлагало дембельскому составу (тем, кому вскоре 

предстояло увольнение в запас) осуществить так называемый 

аккорд – задание. То есть это последнее (крайнее) задание, оно 

иногда бывало и немаленькое, требующее напряжение всех сил, 

умений, навыков, энтузиазма и т.д. Взамен, начальствующие 

шли старослужащим на уступки и включали их после 

выполнения таких заданий в первые отправки домой.  Так вот, 

иногда я слышал от христиан, что – то подобное словам 

известного героя библейского апостола Павла (Библия 2 

Тимофею 4 – 7,8 стихи) (Подвигом добрым я подвизался, 

течение совершил, веру сохранил; а теперь готовится мне венец 

правды, который даст мне Господь, праведный Судия…) А на 

мой взгляд, для нас искренне верующих христиан – искренние 

причастия, славящие Бога – это вечный, никогда не 

заканчивающийся АККОРД!!! Вывод за Вами. 

182. Если честно, то это наверное даже не один из пунктов, а 

словно размышления вслух. Есть выражение на латыни – 

«Сalamitas virtutis occasio» - что в переводе означает – 

«бедствие – пробный камень доблести». Бывает ведь по жизни, 

что все мероприятия казались нам по – жизни тем самым 

счастливым рецептом, что по определению беды не 

предвиделось и она не могла ни откуда прийти, но она всё – 

таки пришла….  Мы ведь даже принимали искренне вечерю по 



воле Бога, обращались к Нему, мы придерживались Его 

заповедей и установлений, но…И в этот момент, переживая и 

вспоминая о прекрасных подкреплениях, а так же не идя в 

разнос, а продолжая благодарить за всё Бога, и продолжая 

участвовать в вечери Господней, мы обязательно получим 

Божью награду через время! 

183. Специалисты считают, что каждому человеку, 

предоставляется возможность изменить свою жизнь не менее 10 

раз в день. И искреннее причастие, как один из прекрасных 

способов изменить свою жизнь не оставят сомнения в этом, 

когда Вы искренне и от всей своей души будете исповедоваться 

перед Богом, благодарить Бога, принимать причастие! Это 

будет красивый шанс. 

184. Не редко становится очень трудно – принимать причастие, 

но в воздухе висит одна позитивная мысль – «если сдаться, то 

лучше не будет!» 

185. Многие (и я в том числе) считают, что жизнь не зебра – 

полоса хорошая, полоса плохая (жизненного пути), а словно 

шахматная доска. То есть всё зависит от твоего хода. И пусть 

каждый Ваш ход, будет без уклонений от предоставляемых 

причастий во славу Божью! 

186. В одном социальном ролике ведущий произнёс фразу – «не 

позволяйте тому, что не имеет значения, привести Вас к потери 

того, что важно. И тут же у меня мысленно мелькнуло – наша 

жизнь как канатоходца, но если она будет включать в себя 

вечерю Господню во славу Того, Кто может абсолютно всё, то 

тогда можно будет забыть про то, что не имеет значения. Мы в 

своей жизни поместим тот козырь (искренние причастия), 

который развяжет руки Нашему Всемогущему Отцу и наполнит 

её самым важным и серьёзным значением, и смыслом. Выводы 

за Вами. 



187. Знатоки считают, что в нашей жизни случайностей не 

бывает и они делят все жизненные сектора на – испытания, 

наказания и награду. А на Ваш взгляд – искреннее причастие  

куда бы Вы соотнесли? 

188.  На картинке очень тонко подмечено то, что нельзя 

вернуться в прошлое…  Ведь мы, люди, склонны вспоминать 

фрагменты в жизни, когда можно было бы что – то изменить в 

лучшую сторону и, возможно дополучить успех, который нам 

так необходим. Но можно стартовать сейчас и …благодаря 

Господа Бога, исповедуясь перед Богом, принимая искренне 

причастия планируем изменить финиш – что бы он был 

успешным. Поэтому мы не лишены успеха и победы! 

 

189. Знаменитый артист Валентин Иосифович Гафт в фильме 

«12» произнес фразу: «В туалет и родить – нельзя погодить» 

Известно, что ежедневно по миру умирает около 150 000 



человек.   

 

Я этим хочу подчеркнуть, что не желательно откладывать 

самые важные вещи в жизни, среди которых – любовь к Богу, 

любовь к ближним, благодарности Бога, а так же причастия 

искренние и т.д. 

190. По мнению ряда специалистов, считается, что 90% наших 

усилий касается того, что не произойдет. Можете быть 

уверены, что вечеря Господня, это не пустой процесс, а Великая 

Акция. 

191. В одном из современных фильмов (Брат 2), есть фрагмент, 

где один из героев задаёт вопрос: «В чём же вся сила. Брат?» На 

мой невооруженный взгляд – вся сила в любви Божьей…в 

прославлении Бога, в благодарности нашей Господа Бога 

искренней, а так же в причастии -  воссоединении с Богом- как 

одни из великих граней истины. 

192. А этот пункт очень спорный. Я не претендую на 

авторитетность высказывания и поэтому данное мнение 

воспринимайте пожалуйста, как мысли вслух. Иисус Христос 

говорил, что если соль потеряет силу, то чем сделаешь её 



солёною? ... (Библия Матфея 5-13) А на мой взгляд – только с 

Божьей помощью, осуществляя процесс благодарности Господа 

Бога (в том числе), искренние причастия можно соль 

(духовную), потерявшую силу «сделать более солёною»! 

193. Однажды знаменитого артиста (мировой величины) Джеки 

Чана спросили: «Доволен ли ты своей жизнью?» На что тот 

ответил словами, возможно принадлежавшими не ему, но ответ 

заставил задуматься: « Твоя сложная работа – мечта каждого 

безработного, твой непослушный ребёнок – мечта каждого 

бездетного, твой маленький дом – мечта каждого бездомного, 

твой небольшой капитал – мечта каждого должника, твоё 

неважное здоровье- мечта каждого больного неизлечимой 

болезнью, то, что Всевышний скрывает грехи от глаз людей – 

мечта каждого опозоренного своими грехами, твое спокойствие 

в сердце, твой спокойный сон, твоя доступная еда- мечта 

каждого у кого в стране война, нужно ценить всё, что у тебя 

есть, ведь никто не знает, что произойдёт с тобой завтра». Я по 

большей части солидарен со словами артиста, но хотел бы 

добавить со своей стороны, что было бы здорово не только 

ценить всё, что у тебя есть, но и стремиться к Господу Богу 

всей душой и принимать искренне причастие! 

194. Один мой очень хороший знакомый брат во Христе как – то 

начал свою проповедь с такой иллюстрации, сказав, что чем 

ближе человек приближается к фонтану, тем сильнее фонтан 

может намочить человека, а чем ближе человек к Богу, тем в 

большей полноте и щедрости Господь Бог может благословить 

человека. Принимая вечерю Господню человек делает шаги 

навстречу нашему Небесному Отцу, Который только этого и 

ждёт, что бы Своей Отцовской щедрой рукой обильно 

благословить каждую личность, стремящуюся к Богу. 

195. Есть местечко в Священных Писаниях. (Бытие 32 – 24 – 29) 



И остался Иаков один. И боролся Некто с ним до появления 

зари; и, увидев, что не одолевает его, коснулся состава бедра 

его и повредил состав бедра у Иакова, когда он боролся с 

Ним. И сказал (ему): отпусти Меня, ибо взошла заря. Иаков 

сказал: не отпущу Тебя, пока не благословишь меня. И сказал: 

как имя твое? Он сказал: Иаков. И сказал (ему): отныне имя 

тебе будет не Иаков, а Израиль, ибо ты боролся с Богом, и 

человеков одолевать будешь. Спросил и Иаков, говоря: скажи 

(мне) имя Твое. И Он сказал: на что ты спрашиваешь о имени 

Моем? (Оно чудно.) И благословил его там. 

 

         Остановлю Ваше внимание на некоторых словах стихов 26 

и: «…   не отпущу Тебя (Господа Бога в лице Ангела), пока не 

благословишь меня.» ; «…И благословил его там». Согласно 

этим словам данных стихов, хочется отметить, что данный 

положительный пример, возможно для кого – то развяжет руки 

и кто – то будет Господа Бога не отпускать от себя своими 

причастиями искренними и словно бороться, и словно 



удерживать – подле себя, внутри себя и т.д., что бы Господь Бог 

благословил обильно! 

196. Учёные, проведя ряд исследований, пришли к выводу, что 

биохимический состав организма меняется, когда человек 

обращается к Богу, в том числе – когда принимает вечерю 

Господню. 

197. В библии есть один очень известный герой, (о котором я 

писал выше) это Иаков, в последствии его имя стало Израиль. 

Однажды ночью он видел во сне лестницу, устремлённую к 

небесам. (Библия, Бытие -28 – 12) И увидел во сне: вот, 

лестница стоит на земле, а верх ее касается неба; и вот, Ангелы 

Божии восходят и нисходят по ней. Глядя на данную 

иллюстрацию, я хочу сказать, что –одна из граней истины – 

принимая причастие искренне, можно и нужно выстраивать все 

свои жизненные цели, задачи, мечты, словно в этой лестнице 

Иакова, устремляющиеся к Небесам, к Богу – всё более высокие 

и всё более благородные! 

                        

        

198. В японском языке есть глагол «хорэнаосу» (ホレナオス), 

что переводится как «перевлюбиться». Он означает чувство, 

которое мы испытываем, когда любимый, но привычный наш 

человек, вдруг совершает поступок, открывающий его личность 

с новой прекрасной стороны. Я этим хотел подчеркнуть, что та 

личность, которая вступит на путь тесных отношений с Богом, 



участвуя в причастии сможет и пронаблюдать данный процесс 

и испытать его. И это между прочим касается обоюдно – и 

Господа Бога, и самого человека. Поясню. Всем известно, что 

Господь Бог Бесконечен и Вечен и Он может предстать в любой 

Своей ипостаси и явить миру любой Свой лик – и это аксиома, 

а вот человеку по – новому себя повести с прекрасной стороны 

и показать новизну – бывает очень даже не легко и 

эксклюзивно (большая редкость), но всё –таки возможно. И 

если это всё коснётся причастия, в контексте данного 

рассуждения, то тогда все Ангелы и вся Вселенная будет 

потрясены и деяниями Всемогущего и деяниями искренней 

личности, которая благодаря Бога, славя Его поведёт себя 

чудесно, открывая себя с новой стороны! 

199. Принимая причастие искренне вы единственный, кто 

сможет в живую и воочию увидеть, как Всемогущий наш Отец 

– лучше всех на свете разжигает в человеке к Себе интерес. 

Пробуйте и Вы убедитесь в этом сами. 

200. В 1950-х годах в Гарварде Курт Рихтер провёл необычный 

эксперимент на крысах. Крыс помещали в ведро с водой и тех 

хватало на 15 минут всего лишь. Когда те готовы были утонуть 

(выдыхались и сдавались) их вытаскивали и давали отдых. 

Затем, когда их снова помещали в воду они уже могли 

продержаться в воде 60часов! Это не ошибка. Животные 

верили, что в конечном итоге они будут спасены, они держали 

свои тела на воде больше того, что раньше считали 

невозможным. Если надежда может заставить измученных крыс 

так долго плавать, то что может сделать для вас вера в себя, 

вера в Господа Бога, а также воссоединение с Богом. 

посредством причастия в том числе!??? «ПОКА ЧЕЛОВЕК НЕ 

СДАЁТСЯ, ОН СИЛЬНЕЕ СВОЕЙ СУДЬБЫ» Эрих Мария 

Ремарк»  



201. Говорят, что любовь может быть разного цвета. Если это 

любовь-страсть - то конечно огненно-красная. Не зря красные 

розы - символ любви. Если любовь - нежность, то она розовая 

или нежно-голубая. Если обыденная повседневная любовь, 

больше по обязанности, то она превращается в серую. Если 

любовь-память, когда уже нет любимого, то она черная, 

одинокая. А Вы согласны, что причастия и притом искренние 

имеют тоже свои цвета и оттенки? 

202. Окситоцин называют «гормоном любви». Он влияет на 

психоэмоциональное состояние людей, проявляется 

влюбленность. Гормон выделяется при переживании 

положительных эмоций, связанных с родственниками или 

близкими людьми, повышает доверчивость, склонность к 

альтруизму, сочувствию и эмпатии. А так же данный гормон 

выделяется во время объятий. Есть пример из жизни. В одной 

газете была размещена статья – «спасительные объятия», когда 

новорожденных мальчика и девочку (близнецов) в крайне 

тяжелом состоянии поместили вместе. Мальчик обнял девочку 

и те выжили. А моё предложение – обнимите Господа Бога 

своими причастиями (если так можно выразиться) в Его адрес, 

а так же благодарите ближних. Пусть «гормон любви» - 

окситоцин никогда не заканчивается. 

203. Мы находясь на этой варварской духовной войне будем 

периодически испытывать – боль, крахи, поражения и т.д., но 

принимая вечерю Господню искренне – мы становимся уже 

другими! 

204. Наша задача – не переносить просто боль во время 

духовных сражений, а расти через боль, и не отступать от 

искренних причастий! 

205. Задайте себе вопрос – «что ты сможешь вспомнить на Суде 

Божьем – помимо боли, поражения, неурядиц, курьёзов и 



т.д…,» А для многих будет очевидным ответ –искренние 

причастия во славу Божью (это одно из) !!!  

206. Наши враги (особенно сатана), только и ждут, что бы ты 

отказался от всех своих – целей, задач, мечтаний, от причастий, 

благодарностей Бога, славословий имени святого Божьего. Не 

дайте врагу (гам) ликовать! 

207. Против тебя не было бы оппозиции, если бы ты не был – 

особенным и твои искренние вечери Господни не двигались бы 

в нужном направлении.  

208. Любая духовная реабилитация будет обязательно 

проходить намного успешнее, мягче, скорее…, если она будет 

сопряжена с причастиями и воссоединением с Всемогущим 

нашим Господом Богом! 

209. Мы на духовной войне. Вас хотят сбить с истинного пути и 

сбить процесс причастия (если вы искренне хотите этим 

прославить Творца). Они – против Господа, а вы – на стороне 

Бога! 

210. Напишите (хоть на листочке, хоть в сердце своём), и 

громко произнесите: «Я ответственный за свою судьбу, я здесь 

главный, и мои причастия искренние по воле Господа Бога 

здесь – главные!» 

211. Если хочешь изменить мир, то оценивай людей по размеру 

его сердца(духовно) и по их отношению (в том числе) и к 

вечерям Господним - причастиям. 

212. Чем тяжелее бывает битва(духовная), тем слаще будет 

победа и соответственно тем ценнее, важнее, долгожданнее 

нужнее будут причастия Божьи для нас! (Прославляющие Бога) 

213. Кто – то может Вам сказать, что Вами на карту поставлено 

не всё (в духовном плане). А Вы можете возразить и сказать, 

что Вы принимаете искренне причастие –касаетесь высшей  



инстанции Божьей, которую учредил Сам Иисус Христос, а это 

значит, что Вами на карту поставлено (скорее всего) всё! 

214. Есть знаменитая песня «День победы», которую написали 

Давид Тухманов и Владимир Гаврилович Харитонов. В ней 

есть замечательные строки – «…Этот день победы, порохом 

пропах! ...» Всем известно, что огромная часть христианского и 

мусульманского - миров ожидает пришествия Иисуса Христа. И 

этот великий день пришествия Христа, какой «запах» (или 

оттенок) будет в себе нести для каждого? Для кого – то краха, 

для кого – то разочарования, для кого – то неописуемую 

радость, для кого – то благодарности и славословия Нашего 

Спасителя, а для кого и запах того воссоединения с Богом, того 

настоящего причастия, которое нельзя переоценить! А для Вас, 

как вы считаете? 

215. В этом пункте я не открою Вам ничего нового. Просыпаясь 

утром у нас с Вами есть всего лишь 86400 секунд, и от нас с 

Вами зависит – куда мы инвестируем их. Если мы чего – то не 

успеем, то время для нас будет неумолимо. Утром будет 

возможно открыт новый счёт, но помимо всего прочего – 

нужно будет попытаться инвестировать еще и в вечерю 

Господню, когда подойдут сроки и возможности и это в наших 

с Вами возможностях и руках! 

216. Знаменитый Арнольд Шварценеггер, выступающий перед 

аудиторией и рассказывающий – как он добился успеха, сказал 

замечательные слова: «Не слушайте пессимистов! Когда мне 

говорили – «это не получиться», я слышал- «получиться», когда 

мне говорили- «это невозможно», я слышал – «возможно». А 

так же он процитировал знаменитого Нельсона Манделу, 

который говорил – «это невозможно до тех пор, пока кто – то 

этого не сделает!» И тут же Арнольд добавил: «Я принял 

решение – я буду тем, кто сделает это…» Я хочу отметить, что 



в своей жизни я тоже встречал много пессимистов, которые 

говорили мне, что это (различные цели и задачи) не получиться. 

И в случае с тем, чтобы своими благодарностями сделать 

Нашего Господа Бога Счастливым на этот эквивалент, я тоже 

слышал много не лестных отзывов. Мир для меня делится на 

два лагеря – одни принимают, высоко ценят и благодарят Бога, 

и принимают вечерю Господню, а вторые – не считают участие 

в вечери Господней активной позицией, жизненно 

необходимой, а делают это экстенсивно или от случая к 

случаю. А выводы за Вами! 

217. Данный процесс – святого причастия - в какой – то степени 

способствует для каждого верующего – ставить Господа Бога 

на первое место в своей жизни. 

218. Знаменитый артист Джим Керри в одной их своих речей 

сказал: «Положительное влияние, которое вы оказываете на 

других, это самая лучшая валюта из всех!» Хотя ранее в своём 

труде я уже краем касался этого вопроса, но как бы дополняя, 

хочу отметить, что искренние причастия Божьи, это не менее 

лучшая и притом вечная валюта! 

219. Когда я был маленьким и еще в детском саду познакомился 

с понятием – «любимчик» Вот разговорное понятие 

«любимчик»: человек, пользующийся чьей-нибудь любовью, 

симпатией, покровительством в ущерб другим, одинаково 

достойным. Обратите внимание на последние слова – «в ущерб 

другим, одинаково достойным», но я прошу Вас в данный 

момент не обращать внимание на эти слова. А 

сконцентрируйтесь на других словах – «пользующийся чьей-

нибудь любовью, симпатией, покровительством» Я не знаю 

Ваше отношение к Господу Богу, но мне очень хочется быть 

любимчиком Господа Бога, мне хочется принимать искренние 

причастия не за какие – то бартерные отношения – «Ты мне, я 



тебе», а в любом случае! Но на мой взгляд, каждый, кто будет 

искренне принимать вечери Господни, станет любимчиком 

Господа Бога! 

220. Это экспериментальный пункт, и я Вас сразу же об этом 

предупреждаю, (чтобы не вызвать в Вас реакцию негативную) – 

мы будем удачны в планировании, если сможем искренне 

принимать причастия! 

221. Специалисты рассказывают, что первый полёт братьев Райт 

был всего 12 секунд (на самолёте). И некоторые скептики 

говорили, что данный полёт – это неудача и т.д.…Но со 

временем всё изменилось и теперь уже никто в мире не скажет 

пессимистично об авиации и вообще о воздухоплавании. Есть 

другие пессимистические высказывания об искренних вечерях 

Господних, но я хочу сказать о тех, кто сделал шаг на встречу 

Богу и начал обращаться к Богу и пошёл дальше, и теперь 

принимая вечери Господни в первый раз, и пусть это 

осуществилось для Вас сегодня, словно тот первый полёт 

братьев Райт, но в глазах Бога Вы поднялись и стали летать!!! 

222. В фильме «9 рота» знаменитый артист Михаил Пореченков 

в роли старшего прапорщика, произнёс фразу: «десантник 

должен быть готов к внезапному нападению!» А я лично верю, 

что тот, кто искренне принимает вечерю Господню, может – 

или избежать внезапного нападения врага – сатаны,                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

или более бдительно встретить его своею готовностью отразить 

его атаки, или парировать, или быть готовым к контр удару 

(молитвами и воздыханиями неизреченными и т.д.)! 

223. В одном мотивационном ролике прозвучала фраза: «Когда 

Вам звонит прошлое, то не отвечайте ему, ведь оно ничего 

нового Вам не скажет!» А у меня мелькнула мысль – принимая 

искренне причастие у нас открываются широчайшие горизонты 

– настоящего и будущего! (у меня есть примеры) 



224. Так же в мотивационном ролике прозвучали слова: «Не 

задавайте вопрос, если не знаете – что будете делать с ответом» 

а я хочу отметить, что тот, кто искренне принимает вечерю 

Господню всегда найдёт применение тем благословениям, 

которые Господь Бог щедро даст всем, кто Его искренне 

благодарит и славит! 

225. Некоторые специалисты считают, что случайная встреча – 

это самое не случайная вещь на свете. А я со своей стороны 

хочу сказать, что случайных причастий искренних Божьих – не 

бывает! 

226. Одна оптимистка так здорово отметила в своих словах, 

сказав: «Я жду каждого нового дня с великой радостью и 

энтузиазмом!»   А ждём ли мы каждой новой вечери Господней 

с радостью и энтузиазмом? Вывод Ваш! 

227. Еще в одной из аффирмаций было сказано: «я – магнит для 

притягивания Божественных благ!», и Вы, наверное тут же 

догадались, что у меня тут же мелькнуло – «мы – искренне 

верующие и – являемся теми магнитами, которые притягивают 

Божьи благодарности и все те чудеса Божьи, за которые можно 

и нужно благодарить Всемогущего Нашего Отца!» А причастия 

искренние – они неотъемлемая часть 

228. Мирзакари́м Санаку́лович Норбе́ков проводил 

эксперименты и обнаружил нечто и не только он. Эффект 

метрономов. Сущность «эффекта метрономов»: три и более 

метронома –синхронизируются между собой. Когда два 

метронома находятся рядом они работают независимо друг от 

друга, т.е. по-разному. Когда появляется третий метроном, то 

они начинают – синхронизировать свою работу, т.е начинают 

работать – согласовано и одинаково (в такт). Когда появляется 

четвертый метроном, то они – быстрее синхронизируют свою 

работу. Для пятого метронома синхронизация 



осуществляется еще – быстрее и так далее. Причем аналогичное 

явление синхронизации наблюдается – и у музыкальных 

камертонов. . Научное объяснение – «фазовая cинхронизация» 

метрономов. Явление «фазовой синхронизации» – было 

открыто в 1665 году голландским физиком и математиком 

Христианом Гюйгенсом. Он обнаружил, что маятники двух 

часов, спустя некоторое время, после того как их повесят рядом 

на одну стену, начинают качаться полностью синхронно. Когда 

эти часы помещали на противоположные стены комнаты, 

явления синхронизации не наблюдалось. Очевидно, что 

синхронизацию колебаний маятников этих часов – можно 

объяснить их влиянием друг на друга через невидимую на глаз 

вибрацию стены, на которой они висят. 

(https://vikent.ru/enc/5282. Дата 19.05.2021) Аналогично 

синхронизацию метрономов можно объяснить – передачей 

вибраций через подвижное основание, на которой установлены 

метрономы. С тех пор фазовая синхронизация была обнаружена 

в различных системах Начиная от термоакустических 

двигателей – до ритмического мерцания светлячков в дикой 

природе. Фазовая синхронизация играет важнейшую роль в 

пространственно–временной организации одно- и 

многоклеточных организмов. Например, синхронизация 

наблюдается в полёте стай птиц и движении косяков 

рыб: взмахи крыльев и плавников происходят синхронно. 

(https://vikent.ru/enc/5282. Дата 19.05.2021 А я же от себя хотел 

добавить, что нашим «метрономом» как таковым является сам 

процесс воссоединения с Богом посредством причастия, что бы 

этот эффект фазовой синхронизации – нас, вместе с Богом 

касался и нас,  что бы мы были с Богом заодно всегда и 

действовали в такт, и наше с Вами действие- что бы в данном 

https://vikent.ru/enc/5282.%20Дата%2019.05.2021
https://vikent.ru/enc/5282.%20%D0%94%D0%B0%D1%82%D0%B0%2019.05.2021


случае «развязать руки» Богу и является сам процесс искренней 

вечерей Господней! А вывод за Вами. 

229. Если в коробку положить алмаз – она станет шкатулкой. 

Если в коробку положить огрызок – она станет урной. Мы – то, 

что вкладываем в себя и в свою голову. Поэтому, считаю, что 

вечеря Господня и символы принимаемые, это величайшие 

Божьи ценности, которые ценны и в глазах Божьих, и нас – 

искренне верующих и благодарящих Бога делают той самой 

Божьей шкатулкой, тем самым золотым руном, где оседают – 

величайшие Божьи ценности. А так же – Вы их сможете 

генерировать распространить по великой воле Божьей, 

совершая Божью работу по прославлению имени Его Святого! 

 

230. Есть прекрасные строки из Священных Писаний - Сблизься 

же с Ним — и будешь спокоен; через это придёт к тебе добро 

(Иов 22 глава — Библия: https://bible.by/syn/18/22/) Я лично верю, 

что – данный текст, как никакой другой очень точно подходит к 

причастию искреннему, это шаг к Богу для сближения. 

https://bible.by/syn/18/22/


231. Знаменитый Арнольд Шварценеггер говорил, что не любит 

и ненавидит любой «запасной план» (эта мотивационная его 

речь насчитывает более 100 000 000 просмотров), потому что 

этот «запасной план», не даёт возможности – выложиться на 

все 100%, осуществляя основной план и является 

ресурсозабирающим у основного плана. А теперь это 

примерим, если так можно выразиться к причастию искреннему 

по воле Господа Бога. Пусть каждый искренне верующий и 

любящий Бога не имеет никакого «запасного плана» и тем 

самым сможет выкладываться и искренне стараться в деле 

благодарности и прославления Бога! 

232. Иногда в любом деле, происходящим на Земле нужно быть 

готовым к поражению. Селяви – (франц.) – «такова жизнь».  

Некоторые говорили мне – мы благодарили Господа Бога, а всё 

равно произошли – курьёзы, неудачи, беды и т.д. Знаменитый 

баскетболист – Майкл Джордан , когда услышал о себе 

хвалебные речи, что он – самый знаменитый и успешный 

баскетболист всех времён и народов сказал: «Я за свою карьеру 

промахнулся, кидая в кольцо баскетбольное примерно 9000 раз, 

я проиграл 300 игр, и 26 раз промахнулся, когда от меня 

зависел решающий бросок, но это не помешало мне стать 

звездой первой величины и стать знаменитым» Некоторые 

будут пробовать принимать искренне причастие и будут 

думать, что осуществив данный процесс, жизнь превратиться в 

Рай и всё тут же должно быть успешным. Я лично верю, что 

многое в жизни искренне причащающегося и благодарящего 

измениться в лучшую сторону, но война духовная не будет 

прекращена в одночасье и к этому тоже надо быть готовым и не 

самообманывать себя! Но надеющийся на Бога, и искренне 

принимающий вечери Господни – не постыдятся! 



233. В одном мотивационном ролике знаменитый актёр 

Джейсон Стейтем сказал: «Учись у лучших!» А мне тут же 

пришло на ум – ведь наш Господь Бог – Самый Лучший из 

Учителей и может нам оказать самую любую помощь, в том 

числе и возможность искреннего причастия Им же Самим 

учреждённым!  

234. Когда я занимался спортом (лыжами), то нам один из 

тренеров рассказывал, что масса лыжников не редко очень 

сильно теряют, когда вдруг взберутся на тяжёлый подъём и 

замедляют бег, а необходимо бы потерпеть, и тут же перейти на 

максимальной скорости к спуску. В нашей жизни есть у 

каждого так называемая «ахиллесова пята», и что бы её 

смягчить, закрыть, а возможно и вовсе нейтрализовать, можно 

использовать и горячие молитвы, и пост, и в том числе и 

причастие искреннее от всего сердца и разумения. И Господь 

Бог, видя наше искренне сердце, хотя мы (несовершенны), 

будет снисходить до нас и Собой прикрывать наши 

«ахиллесовы пяты», видя наше чистое и искреннее желание 

прославить тем самым Господа Бога! 

235. А вот эта позиция, как говорится «на грани фола». В 

фильме «Молчание ягнят», страшный преступник доктор 

Лектор, давая интервью произнёс фразу – «если я буду хорошо 

себя вести, то меня переведут в камеру, где есть маленькое 

окно…»  Человек страшный преступник, но он ценит маленькое 

окно и взгляд на жизнь, которая вне стен, куда он заточён. А я 

хочу отметить, что у нас с Вами есть огромные горизонты, в 

которых для нас предстаёт и участвует Сам Господь Бог и у нас 

есть прямая возможность всегда поддерживать все эти «окна» и 

всю эту коммуникацию с Господом Богом – воссоединяясь с 

Богом в причастии от чистого сердца и всего нашего 

разумения! 



236. В одном из социальных роликах прозвучало следующее – 

«эта идея – не осуществиться сама собой, эта книга не напишет 

сама себя, эти веса в спортзале – не поднимут сами себя...вы 

должны это сделать!» И тут мелькнуло у меня – ведь Господь 

Бог может конечно поблагодарить Сам Себя за те мириады 

чудес, которые Он же Сам и осуществляет. Но тогда для чего 

мы созданы? Ведь мы в состоянии – во – первых верно оценить 

тот нескончаемый поток благословений и чудес, которыми нас 

окутывает Всемогущий Творец, а во – вторых найти в себе 

силы и явить пред лицо Его чистые, искренние от всей души 

прославлять имя Его Святое, в том числе, принимая вечерю 

Господню! 

237. Если вы не запрограммируете себя на – победы, успех, 

благодарности Бога, позитив, любовь, искренние причастия…и 

т.д…, тогда враг душ человеческих (сатана) запрограммирует 

Вас на – проигрыш, крахи, пессимизм…и т.д. Подумайте сами и 

сами примите вернейшее решение. 

238. Есть выражение мирское – «хорошо смеется тот, кто 

смеётся последним». То есть не надо радоваться прежде 

времени, надо доводить каждую работу до конца. Но в нашем 

случае – хорошо будут смеяться те, кто при жизни на Земле 

приняли важное для себя решение – избрать Иисуса Христа 

своим личным Спасителем, воссоединиться с ним, приняв 

Крещение, а так же принимая причастие! Значит у данных 

процессов, есть большое будущее – перспективное и вечное. 

239.  «Где надежда, там и боязнь: боязнь всегда полна надежды, 

надежда всегда полна боязни», — отметил Франсуа де 

Ларошфуко, и, кажется, был прав. Обозреватель Big Think Пол 

Ратнер коротко рассказывает о том, как на нейробиологическом 

уровне связаны надежда и тревога и почему доминирование 

одного чувства неизменно приводит к снижению другого. 



В недавнем исследовании китайские психологи выяснили, что 

надежда защищает наш мозг от тревоги, и расширили наше 

понимание того, как это происходит на нейробиологическом 

уровне. Специалисты отмечают, что надежда является 

центральной темой позитивной психологии, относящейся к 

«целенаправленным ожиданиям» человека, которые включают 

в себя как саму деятельность (стремление к цели), так и пути 

достижения цели (поиск способов). Так как надежда является 

постоянным свойством личности, учёные считали, что есть 

способ обнаружить область мозга, отвечающую за 

функционирование надежды как таковой. Они использовали 

фМРТ -визуализацию для исследования мозговой активности 

231 старшеклассника из Чэнду (Китая), которые 

предварительно прошли анкетирование для определения уровня 

надежды с использованием DHS-теста ⓘDemographic and 

Health Survey — обследование демографических характеристик 

и состояния здоровья. и тест на уровень тревожности. 

Учёные проанализировали данные мозговой активности по 

методу fALFF ⓘfALFF — анализ амплитуды низкочастотных 

циклических изменений активности.. Они обнаружили, что 

присутствие надежды было связано с более низкими 

значениями fALFF в области медиальной орбитофронтальной 

коры (mOFC) мозга, которая участвует в процессах, связанных 

с вознаграждением, производством мотивации, решением задач 

и целенаправленным поведением. Орбитофронтальная кора 

расположена чуть выше орбит глаз в области лобных долей. По 

мнению ученых, надежда выступает в качестве «посредника» 

между активностью орбитофронтальной коры и тревогой. Они 

отмечают: «В целом, это исследование предоставляет первое 

доказательство существования функциональных мозговых 



особенностей, лежащих в основе работы надежды, и 

раскрывает возможный механизм, благодаря которому надежда 

играет защитную роль, создавая произвольную мозговую 

активность в ответ на тревогу». Это первые объективные 

данные, подтверждающие, что надежда может иметь 

физическое представление в мозге, но связь между надеждой и 

тревогой была установлена в ряде предыдущих исследований. 

В 2002 году в рамках исследования Канзасского университета 

С.Р. Снайдер рассматривал, какую роль надежда играет для 

студентов. Исследователи обнаружили, что студенты с низким 

уровнем надежды испытывали больше тревоги, прежде всего 

из-за постановки слишком труднодостижимых и 

непреодолимых целей. Исследование 2011 года учёных из 

Малайзии и Гонконга показало связь между увеличением 

уровня надежды и снижением тревожности и депрессии у 

онкологических больных. Тем не менее, остается открытым 

следующий вопрос: сама надежда является причиной 

уменьшения тревожности, или люди с более низким уровнем 

тревожности более склонны надеяться. 

Я хочу этим сказать, что причастия искренние являются, словно 

«опекунами», будто питающими артериями, которые 

ухаживают за надеждой, подпитывает, является обрамлением, 

той самой – альфой и омегой – началом и концом, и которые 

могут усилить и развить, а могут и наоборот – ослабить и 

надежда будет равняться нулю. Всё в наших и Божьих руках!! 

240.  Когда Вы искренне принимаете вечерю Господню, тогда 

время – становится Вашим союзником и …делает Вас 

непобедимым! 

241. Станьте – лучшей версией самого себя – чисто и искренне 

принимая причастия! 



242. Ведь по сути, второго шанса начать это делать не будет – 

ведь жизнь нам дана всего лишь одна…, а враг душ 

человеческих – сатана - со своей стороны делает всё, чтобы Вы 

не начали воссоединение с Богом и не начали принимать 

причастия (искренне). Мы с Вами проигрываем лишь только 

тогда, когда сдаёмся. А когда боремся, мы выигрываем. 

243. В одном мотивационном ролике очень здорово прозвучали 

слова – «я родился в темноте, сформирован в темноте, 

укомплектован темнотой и…я тебя сломаю!» И тут же 

захотелось воскликнуть – сломайте темноту Божьим светом – 

чистыми и искренними - причастиями! 

244. Если честно, то меня за душу взяли слова одной 

мотивационной речи – «…худшие времена не продержаться 

долго, а сильные люди продержаться! Вы очень сильны и Вы 

сделаны из чего – то особенного. До Вас здесь никого не было. 

Вы принесли сюда то, чего не было до Вашего появления» – от 

себя добавляю – Вы принесли сюда искренний свет Божий тех 

причастий, которые вы осуществили вместе с Господом Богом 

и тем самым изменили весь мир! 

245. Есть очень спорные слова оптимистов (на грани фола) – 

«Покажите миру, как бесстрашно вы будете бороться, чтобы 

оказаться в кругу победителей! Если Вы не можете найти ключ 

от своей мечты, взломайте тогда замок!» Перекладывая всё на 

рельсы принятия причастий и, покажите пожалуйста – как 

бесстрашно Вы будете бороться за то, чтобы оказаться в числе 

победителей, которые Вечно будут искренне принимать вечерю 

Господню и славить имя Господа Бога Святое!  

246. Иногда я с уст некоторых людей слышу фразу: «Это мой 

хлеб». Я так понимаю – значит это для человека – его стихия, 

его труд, его бизнес, его детище, его искусство, его сфера 

деятельности, в которой этот человек имеет свою долю, или 



свой доход, и потому человек громко заявляет, подтверждая, 

что в данной области он не просто мастер, а его достаток 

напрямую зависит от его мастерства. Хотелось бы задать всем 

этот вопрос вслух – «а Ваш хлеб связан с искренними 

воссоединениями с Господом Богом и причащением с Ним?» 

Или «что является Вашим хлебом и как Вы за это благодарите 

Всемогущего Творца?» 

247. Некоторые люди отмечают, что их жизнь – очень тяжела. И 

у них нет ни времени, ни сил, ни желания – принимать 

причастия! Хочется тут же подчеркнуть- это единственная 

жизнь, которая у нас есть! Поэтому я лично верю, что у 

каждого в жизни примерно равные шансы перед кредитом 

времени в 86400 секунд ежедневно. И как бы там ни было, у нас 

всё равно есть, пусть самая слабая, самая маленькая, но 

возможность и ниша – принимать причастие! 

248. В карстовых пещерах зачастую можно наблюдать – 

сталактиты, сталагмиты, сталагнаты.  

Сталакти́ты (греч. Σταλακτίτης — «натёкший по капле») — 

хемогенные отложения в карстовых пещерах в виде 

образований, свешивающихся с потолка (сосульки, соломинки, 

гребёнки, бахромы и т. п.). 

Сталагми́ты (от др. -греч. στάλαγμα «капля») — натёчные 

минеральные образования (большей частью известковые, реже 

гипсовые, соляные), растущие в виде конусов, столбов со дна 

пещер и других подземных карстовых полостей навстречу 

сталактитам и нередко сливающиеся с ними, образуя сталагнат. 

Сталагна́т, или сталакто́н — натечно-капельное хемогенное 

отложение в карстовых пещерах. Сталагнаты представляют 

собой колонноподобные образования, возникающие при 

соединении сталактитов и сталагмитов. А я хотел отметить 

следующее – каждая искренняя молитва, обращение к 



Всемогущему Господу Богу, приём причастий, а так же Его 

снисхождение к человеку и создаёт, словно такую же 

иллюстрацию – почти невидимое движение на встречу друг 

другу – и сталактитов, и сталагмитов. И в конечном виде, пусть 

духовные сталагнаты – то есть колоннообразные отношения 

вечные образуются, несмотря ни на что – от наших искренних 

обращений к Богу, благодарностей, славословий, любви нашей 

к Богу, принятие вечери Господней, и Его Божьей безусловной 

любви, и прощения к нам! 

249. Жизнь слишком коротка, чтобы работать над чужой 

мечтой…, а причастия искренние – это отчасти и Ваши – цели, 

задачи, мечты, и что тоже очень и очень важно – Божьи! 

250. Знаменитая христианская писательница Елена Уайт в книге 

«Служение исцеления» в 1905 году писала: «…за спиной 

продавца спиртного стоит сам сатана», а на мой взгляд за 

спиной искренне верующего, принимающего причастия - 

искрннее от всего сердца и разумения, стоит Сам Господь Бог 

(не побоюсь этих высоких слов). 

251. Вернусь к одному из самых независимых, но очень важных 

ресурсов – времени. Это ресурс, который независимый от нас, 

но делающий нас ответственным за него. И слово 

ответственность от слова «ответ». То есть в ответ на 

доверенный нам данный ресурс, который нам доверил Сам 

Господь Бог, мы можем включить в данный ресурс ценности – 

вечери Господни, которые сделают Вашу ответственность 

очень ценной! 

252. «Если вы думаете, что вы способны на что-то, вы правы, 

если вы думаете, что у вас не получится что-то, вы тоже 

правы.» Генри Форд  (https://vse-shutochki.ru/citata/3617) Обратите 

внимание, что знаменитый Генри Форд словно описал в словах 

беспроигрышную лотерею. Если я повторюсь, то простите 

https://vse-shutochki.ru/citata/3617


меня, но данный феномен – то есть вечери Господни под Его 

Святой опекой и защитой – как раз и создают эту самую – 

«беспроигрышную лотерею», когда каждое наше причастие 

Господа Бога будет ценно в глазах Божьих и беспроигрышна! 

253. Я недавно узнал об одной технологии выращивания 

китайского бамбука. Когда семя его помещают в землю, то 

ухаживают за ним примерно 5 лет. И только через 5 лет – 

обильного ухаживания и полива семя прорастает. И в 

следующие 5 недель оно вырастает на высоту в 30 метров. Хочу 

затронуть одну из граней истины. Некоторые говорят, что 

обращались к Богу и благодарили Его,и принимали причастие, 

но результатов не видели, и после этого начинали охладевать. А 

если взять во внимание опыт выращивания китайского бамбука, 

то тогда представьте себе что Вы искренне причащаетесь и 

берёте во внимание манеру – то есть придётся не рассчитывать 

на сиюминутный эффект, а запастись долготерпением, как в 

случае (возможном) с выращиванием китайского бамбука (то 

есть может быть придётся потерпеть), знать, что впереди Вас 

ждёт  микротриумф Божий, то всё становится позитивом и 

разжигает тайну не наступившего мгновения- желание 

посмотреть, что будет, если до конца остаться верным Богу и за 

всё благодарить Его и прославлять!?? 

254. Вновь возвращаюсь к знаменитым высказываниям 

Альберта Эйнштейна - „Есть только два способа прожить 

жизнь. Первый — будто чудес не существует. Второй — будто 

кругом одни чудеса. “Если взять во внимание то, что кругом 

одно творение Божье, Его неустанная забота и опека, Его 

чудеса, а так же есть мероприятия, которым тысячи лет, 

которые Сам Господь Бог учредил - причастия (и остановить на 

этом внимание и сфокусировать свой взгляд), то тогда невольно 



захочется отблагодарить Вечного Святого Всемогущего 

Господа Бога! 

255. 14 июля 1789 года в ходе Великой французской революции 

была взята штурмом (и впоследствии разрушена) крепость-

тюрьма Бастилия. Говорят, что на том самом месте, где была 

эта грозная крепость – тюрьма французы поставили табличку с 

надписью: «Désormais ils dansent ici» - *франц – «отныне здесь 

танцуют». А я предлагаю Вам сделать что – то подобное, но 

только в духовном плане – отвоевать под Божьим руководством 

сердце своё же у врага сатаны и пусть на нём Сам Иисус 

Христос напишет Своею Кровью – «отныне это сердце 

воссоединено с Богом и принимает участие в причастии!» 

256. Знаменитая Российская актриса Вера Алентова в фильме 

«Москва слезам не верит», произносит фразу: «В сорок лет 

жизнь только начинается, я это точно знаю…» А я хочу 

подчеркнуть – вместе с искренними – крещением, принятием 

Иисуса Христа, искренними молитвами к Богу, вечерями 

Господними, в Вашей жизни, Господь Бог начнёт, и произведёт 

некий старт, и он будет известен только Вам. Большой, или 

маленький, яркий, или едва горящий – не важно, но начнёт. Я 

не претендую на авторитетность высказывания, но я, как и 

знаменитая актриса хочу сказать тоже оптимистичную фразу: 

«Вместе с вышеперечисленными мероприятиями Божьими, в 

том числе и причастиями во славу Господа Бога искренними 

христианская жизнь только начинается, я это тоже точно знаю! 

257. Есть бытующее выражение в мире – «какой тесный мир». 

Обычно так говорят люди, когда далеко от дома вдруг 

встречаются случайно и приятно (или неприятно) удивлены 

встречи со знакомыми , или известными, или когда люди с кем 

– то знакомятся, а оказывается знакомые этих людей знакомы и 

им. А я хочу почеркнуть, что если наш мир искренних 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%B5%D0%BB%D0%B8%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D1%84%D1%80%D0%B0%D0%BD%D1%86%D1%83%D0%B7%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D1%80%D0%B5%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8E%D1%86%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%B7%D1%8F%D1%82%D0%B8%D0%B5_%D0%91%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%B8
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D1%8F


причастий во славу Божью станет «тесным», то через какое – то 

время – не останется места для дьявола совсем, а вместе с ним 

не останется места для – негатива, зла, бессилия, и т.д. 

Напротив – будет нескончаемый поток позитива, поток любви , 

мира, радости и подготовки к позитиву в любых его 

проявлениях – и притом всё Божье! 

258. Заранее прошу у Вас прощения. Есть давнишняя весёлая 

история, в которой приходят на свадьбу (или какое – то 

торжественное мероприятие) и звучит вопрос: «Драку 

заказывали?» В ответ: «Извините, впервые слышим!»  

- Не важно, уже оплачено! (и с этими словами драка началась). 

А я хочу сказать, что все наши действия Божьи на Земле, и 

причастия по воле Господа Бога тоже, уже оплачены очень 

дорогой ценой – Кровью Иисуса Христа! 

259. Есть одна мирская мудрость: «Всегда, в особо тяжёлые 

моменты своей жизни, общайтесь с мудрыми стариками и 

маленькими детьми…дети убедят Вас, что не всё 

потеряно…старики – что можно всё пережить» А я хочу 

сказать, что вечеря Господня, это универсальное лекарство, 

которое не имеет ни срока давности, ни возраста, ни 

настроения, (точнее они почти всегда в настроении), ни слабой 

жизнеспособности, ни тупиков, ни крахов, ни глупостей…они 

всегда убедят Вас, словно дети, что не только не всё потеряно, 

но еще и покажут перспективы, и словно старики, они дадут 

понять, что не только можно всё пережить самому, но можно 

еще и помочь кому – либо и поведать о величайшей любви 

Бога, бодрость от которых ни с чем не сравнить! 

260. Есть такое понятие – «если любишь человека, то нравятся 

даже его недостатки, а если не любишь, то раздражают даже его 

достоинства» И в этом есть своя мудрость. А я хочу отметить, 

что вечери Господни в данном случае, это словно 



универсальное, «фирменное» средство, которое – 

консолидирует, сплачивает, интегрирует, примиряет, создаёт 

упрочнение, укореняет, создаёт буд – то коалицию…и т.д. А 

выбор за Вами! 

261. Всем известен термин Элиминация (от лат. eliminare 

«изгонять» < e(x) «из» + limen «порог») — многозначный 

термин:  

• в математике (редк.) — исключение неизвестного из системы 

уравнений; 

• в биологии — гибель отдельных особей или целых групп организмов 

(популяций, видов) в результате различных естественных причин; 

• в фармакокинетике (редк.) — представляет собой удаление 

лекарственных средств из организма в результате биотрансформации и 

экскреции; 

• в экономике:  

o изъятие существующих продуктов из производственной 

программы предприятия; 

o прекращение производства товара; 

o вывод товара с рынка как потерявшего конкурентоспособность и 

спрос. Для проверки продукта на необходимость его элиминации 

используются критерии объёма продаж, доля рынка, место в 

жизненном цикле, доля оборота данного продукта в общем 

обороте фирмы, рентабельность, оборот капитала и др. 

o (элиминирование) исключение внутригрупповых операций при 

консолидации отчётности.     

Из своей жизни и практики я хочу отметить, что как только в 

моей жизни в 1996 году осенью появился уже упорядоченный (во 

всей полноте) процесс причастия, то процесс элиминации 

начался в большей полноте – вытеснения всего плохого во мне на 

всё хорошее. Я не смогу Вам доказать это и у меня вряд ли это 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9B%D0%B0%D1%82%D0%B8%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%8F%D0%B7%D1%8B%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%98%D1%81%D0%BA%D0%BB%D1%8E%D1%87%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5_%D0%BD%D0%B5%D0%B8%D0%B7%D0%B2%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%BD%D0%BE%D0%B3%D0%BE&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B5%D0%BC%D0%B0_%D1%83%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BD%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B9
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B5%D0%BC%D0%B0_%D1%83%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BD%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B9
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%AD%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D0%BD%D0%B0%D1%86%D0%B8%D1%8F_(%D0%B1%D0%B8%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%B3%D0%B8%D1%8F)
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%AD%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D0%BD%D0%B0%D1%86%D0%B8%D1%8F_(%D1%84%D0%B0%D1%80%D0%BC%D0%B0%D0%BA%D0%BE%D0%BA%D0%B8%D0%BD%D0%B5%D1%82%D0%B8%D0%BA%D0%B0)
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%80%D0%BE%D0%B8%D0%B7%D0%B2%D0%BE%D0%B4%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%BE
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A2%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D1%80
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A2%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D1%80
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D1%8B%D0%BD%D0%BE%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%96%D0%B8%D0%B7%D0%BD%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D1%86%D0%B8%D0%BA%D0%BB_%D1%82%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D1%80%D0%B0


получиться, но Вы сами можете убедиться в своей жизни, или 

напротив разочароваться (хотя вряд ли), что процесс принятия 

вечери Господней создаёт элиминацию Божью, а всё остальное – 

дело не человеческое, а Божье! Попробуйте сами. 

262. Я ранее уже приводил в пример элитный род войск – 

воздушно – десантные, и одним из их девизов является фраза: 

«Никто кроме нас!» Конечно же в данных словах и 

мотивационные данные, и заряд, и лаконичность, и вызов, и 

статус и т.д… А теперь представьте девиз, который мы 

применяем в жизни лишь для самих себя: «Никто кроме нас не 

сможет принять вечерю Господня так, как мы и никто кроме 

нас самих же не сможет с нас спросить за данный процесс, так 

как мы». Здесь допустимы импровизации… 

263. У одного демобилизованного солдата ВДВ (воздушно – 

десантных войск) я как – то в дембельском блокноте увидел 

весёлую (шуточную) иллюстрацию – падает вниз изумлённый 

десантник с самолёта, обнаруживший, после выхода из 

самолёта отсутствие парашюта. А внизу надпись гласила: 

«Скоростная укладка парашюта, приводит к скоростному 

спуску!» Иногда мы хотим всё в своей жизни успеть, и многое 

осуществить и взвинчиваем ритм жизни, не успевая при этом 

качественно принять причастие искренне воссоединяющее нас 

с Богом. Но в свете Суда Его, верю, чтобы не быть, как герой 

иллюстрации, лучше стараться жить размереннее, и что бы при 

любом ритме нашей жизни всегда была возможность 

принимать искренне причастие! 

264. Есть выражение мирское – «это лучше, чем ничего», или 

«это больше, чем ничего!» Иногда кажется, на этой жестокой, 

варварской войне духовной, что тьма заполонила всё и баланс 

сил уравнял и взаимоисключил друг друга. Но я лично верю, 



что наш Господь Бог сможет использовать как некий козырь – 

наши искренние, чистые, от всего сердца осуществлённые с 

любовью – причастия, воссоединяющие нас с Богом! 

265. Всем известно, что у комара есть теплочувствительный 

орган. Он видит не по цвету, и не по форме, или по 

телосложению – он видит предметы по их температуре. Среди 

христиан бытует мнение - есть горячие христиане, разносящие 

весть евангельскую, а есть холодные, эгоистичные. И тех из 

христиан, которые искренне принимают причастие, можно 

смело соотнести в когорту, «температуру» которых одобряет 

Сам Господь Бог! 

266.  В одной из мотивационных речей я слышал: «будущее 

вознаграждает тех, кто настаивает!!» На мой взгляд – данная 

грань Истины касается и данного прекрасного процесса – 

искренних вечерей Господних (обращу Ваше внимание на 

множественное число)! А как Вы считаете? 

267. В одной из картинок мотивационных, написано очень 

интересно «Этот день обмену и возврату не подлежит. 

Действуй!» А здесь я рассматриваю сразу же две ценности – 

времени, как фактора, и самих благодарностей, как некоего 

нашего шедевра, словно слова короля, которые – «обмену и 

возврату не подлежат», но учитывая, что наш Господь и Сама 

Любовь и сама Бесконечность и Вечность, то данный процесс 

тоже приобретает характер нескончаемых шедевров - 

благодарностей Бога искренних! 

268. Я столкнулся со словами Сальвадора Дали, которые 

гласили о четырёхмерном пространстве, …которое ведёт к 

бессмертию. Я не хочу, если честно лезть в дебри, но про себя я 

задумываюсь – а причастия искренние во славу Господа Бога – 

ведут к бессмертию? Пусть вопрос остаётся открытым…. 



269. Зачастую христиане любят спорить о тайнах библейских, к 

примеру, о том, как на небе в безгрешном и совершенном мире 

зародился грех... и т.д. А я не предлагаю спорить, но предлагаю 

задуматься над такими вещами – на грешной Земле в грешных 

телах зарождаются – искренние, радующие Господа Бога и 

делающие Его Счастливым – благодарности Богу, воздыхания 

неизреченные, особенно во время причастий! Согласитесь, что 

это, можно причислить к одной из тайн! 

270. Христос когда –то ученикам Своим сказал, и эти строки 

записаны в Священных Писаниях: «видевший Меня, видел и 

Отца…» А я вдруг остановил внимание на мысли, а если ты, 

периодически видишь себя, принимающим вечери Господни, то 

не исключено, что ты когда – ни будь увидишь Самого Отца - 

Бога! 

271. Знаменитый Брюс Ли однажды сказал: «Вместо того, чтобы 

покупать детям всё то, чего у Вас не было, лучше учите их 

тому, чего Вы не знали! Вещи изнашиваются, а знания 

остаются!» Здесь нельзя не отметить, что всё в этом мире 

может претерпеть изменения, износиться, или износиться 

морально и устареть, но на мой взгляд (я не претендую на 

авторитетность высказывания) искренние причастия – 

уникальны и никогда не потеряют свою ценность, потому что 

Сам Господь Бог – их Организатор и Учредитель. 

272. Американский этолог Джон Кэлхун заставил задуматься 

многих проведёнными экспериментами с «мышиным раем». В 

котором он создавал условия идеальные и…если коротко 

сказать, мышиное общество развращалось и изживало само 

себя. На 1780 день умер последний обитатель «мышиного рая». 

Данный эксперимент повторялся множество раз (около 25) и 

результат был идентичен. Он конечно же даёт возможность 

задуматься и нам людям о том, что – если человек живёт и не 



несёт свой крест, не любит Бога, не любит ближних, не 

благодарит за всё Господа Бога искренне,не принимает 

причастие искренне,  то его будущее – какого оно, как Вы 

считаете? 

273. Когда – то наши прародители – Адам и Ева пали в Раю от 

того, что вкусили от дерева познания добра и зла. Я лично 

верю, что помимо данного дерева, там было множество и 

других деревьев, как написано в священных Писаниях. И хотя 

им не посчастливилось вкусить от дерева жизни, я лично верю, 

что каждый из опресноков во время вечери Господней – это 

идентичный плод – дерева жизни, потому что является телом 

Иисуса Христа! Как Вы считаете? 

274. Если Вы приступили к процессу причастия, то из 

практической стороны жизни хочу отметить, что – Вас не будут 

критиковать те, кто делает это искренне и давно, но будут 

критиковать те, кто – или не делает этого, или делает кое как 

(не искренне; не во славу Божью)!  

275. Когда – то я создал антивирусные программы с Божьей 

помощью. Одним из грехов, с которым необходимо бороться 

считаю – погоня за дешевизной. А искренние причастия наши, 

являются прекрасным противоядием от данного порока! 

276. В 1970-х годах сербская художница Марина Абрамович 

провела эксперимент: она неподвижно стояла в одном из 

выставочных центров, а рядом с ней лежали разнообразные 

предметы — от молотка с пистолетом до акварельных красок. 

При этом людям разрешалось взять любой из этих предметов и 

делать с Мариной то, что им захочется. Собственные 

впечатления Абрамович от того, что люди с ней делали, 

оказались еще более ужасающими. Художница вспоминает: 

«Сначала зрители очень хотели со мной поиграть. Потом они 



становились все более агрессивными, это были шесть часов 

настоящего ужаса…» 

«Эта работа раскрывает нечто ужасное о человечестве. Она 

показывает, как быстро человек может причинить тебе боль при 

подходящих обстоятельствах. Она показывает, как легко 

обезличить человека, который не сопротивляется, который не 

защищает себя. Она показывает, что, если создать 

соответствующие обстоятельства, большинство «нормальных» 

людей, очевидно, могут стать очень жестокими». Но я данную 

иллюстрацию привёл как предисловие к другому эксперименту, 

в котором Вы можете поучаствовать. Те, кто верит в Иисуса 

Христа, в Господа Бога – Всемогущего Отца, в Неустанного 

Труженика – Духа Святого над каждой душой человеческой, 

чтобы оправдать, спасти, искупить всякую душу, заслуживает, 

чтобы мы начали с малого – повернулись от зла к добру, от 

неправды к Правде Божьей, от праздности и губительного 

комфорта к маленьким, но очень значимым шагам в отношении 

Господа Бога - причастиям в Его честь! И поверьте – как в 

случае с Мариной Абрамович – безнаказанность привела 

лавинообразно – ко злу нарастающим итогом, то так же, кто 

любит Господа Бога, несёт ответственность, и причащается, 

прославляя Господа Бога за всё – увидит, как растут 

нарастающим итогом – радость, добро, счастье, позитив, 

любовь… (и т.д.) в его жизни! 

277. Илья́ Ефи́мович Ре́пин — русский живописец, педагог, 

профессор, действительный член Императорской Академии 

художеств. Уже с самого начала своего творческого пути, с 

1870-х годов, Репин стал одной из ключевых фигур русского 

реализма. Он когда – то явил прекрасную свою работу – 

«Запорожцы пишут письмо турецкому султану». 



 

 Смелость казаков восхищает. На мой взгляд великий художник 

как никто лучше во всех красках передал – смелость, живость, 

бесстрашие казаков того времени. А те, кто в наше время не 

искушает никого, не самонадеян, не тщеславен, не горд, но, 

проявляя смелость и своего рода – уверенность в Господе Боге 

и себе в данном акте – искренних, смелых, от всей души 

искренних причастиях - заслуживают вне всякого сомнения 

похвалы и восхищения! 

278. Недавно мне пришлось столкнуться с позитивной 

картинкой и надписью на ней – «Радость идёт против основ 

математики: она умножается, когда мы делимся!» Шутка, но в 

ней есть зерно истины маленькое. То же самое я вижу в 

искренних вечерях Господних, во славу Его Святому имени! 

279. Вряд ли кто – ни будь сможет поспорить с данной 

житейской мудростью: «То, что одними выстрадано, другим 

само упало в руки. Стоимость одна – ценность разная!» Так вот 

и причастия наши искренние Господа Бога абсолютно разные 

по ценности. Одни – словно в празднике были устроены, а 

другие – в скорби, словно под огнём вражеской артиллерии. 

Поэтому, они шедевры, ценность которых может компетентнее 

всех оценить лишь Сам Господь Бог, а мы лишь можем 

догадываться о ней! 

280. Поделюсь с Вами личным опытом. И прошу Вас заранее 

простить меня и сильно не судить, потому что данный пункт, 



это возможно сродни повторения. С некоторых пор, не редко я 

стал на этой духовной войне попадать в состояние цугцванга. 

Это немецкий термин, который означает состояние в шахматах, 

когда на шахматной доске еще можно сделать какие – то из 

ходов, но любой из ходов приведёт к ухудшению позиции. И 

тогда в душе крах наступает и …в этот момент не хочется 

сдаваться, а хочется капитулировать перед Богом, и, все 

причастия в тот момент, словно «утешительный приз». Словно 

я тот разбойник на кресте, для которого жизнь уже проиграна и 

остался последний аккорд, и, как и он я хочу «заступиться» за 

Господа Бога, и сделать что – ни будь хорошее в адрес Господа 

Бога, уже не для себя. В данном случае это так принять вечерю 

Господню, чтобы прославить имя Господа Бога Святое и в Его 

честь!! 

281. Есть такое бытовое выражение – «замки не делаются без 

ключа!» Точно так же жизнь не даёт нам проблемы без их 

решения. «Желать и ждать» - на этом далеко не уедешь. Встань 

и начни призывать Бога на помощь, воссоединись с Ним во 

славу Божью, словно иди в атаку, это и будет ключом! 

282. Знаменитый политик прошлого в нашей стране – Владимир 

Ильич (Ульянов)Ленин когда - то записал слова, ставшие 

знаменитыми – «Учиться, учиться и учиться!». А глядя на его 

знаменитый пример, хочется написать мне – «Причащаться, 

причащаться и еще раз причащаться – во славу Господа Бога 

нашего!» 

283. Есть очень вдохновляющая мотивационная речь, не 

оставляющая равнодушным никого! Причина из – за которой 

люди в твоей жизни отвернулись от тебя (иногда) не имеет 

ничего общего с тобой. Сам Бог убирает их с твоего пути, 

потому что именно они не смогут идти там, где идёшь ты. 

Часто люди, которые кажутся нам необходимыми, являются 



преградой, лишним весом, тормозом в достижении цели. 

Иногда великая потеря – это твоё величайшее приобретение! 

Принимай вечерю Господню, воссоединяясь с Богом и покажи 

пример ближним тоже! Вывод за Вами…вспоминаются слова 

библейские «…здесь мудрость…» 

284.  Причастия наши искренние, это словно пас в командной 

игре, где Главной действующей Личностью и лидером является 

никто иной, как Наш Господь Бог! Подумайте над этими 

словами…  

285. Недавно я выслушал интервью работника культуры 

(театра), который свидетельствовал об одном артисте, говоря: 

«Он на всех похож, …он очень универсален». И у меня тут же 

ассоциация – ведь наши искренние причастия во славу Господа 

Бога, они похожи на все Святые Лики Отца нашего Небесного, 

это, если так можно выразиться (не претендую на 

авторитетность высказывания) Его почерк! 

286. Говорят, что всё гениальное – просто! Но, учитывая 

многолетний свой опыт в принятии искренних причастий во 

славу Господа Бога, а перед этим искреннее исповедание, 

раскаяние, могу сказать, что это «просто», только одна из 

сторон медали. Но оно того стоит! 

287. «- Зачем же было копья ломать...» 

Яростно спорить о чем-то, отстаивать свои убеждения, не жалея 

сил, бороться за что-то (причем чаще всего за то, что не стоит 

таких усилий) - вот что такое "ломать копья". Никто из нас, 

говоря о том, что на совещании "было сломано немало копий", 

не представляет себе сломанное копьё! Мы понимаем: это 

фигура речи, не более. С другой стороны, мы догадываемся, что 

корни её где – то в древности. Как пояснял академик Д.С. 

Лихачев, копьё было "оружием первой стычки", и ломалось оно 

почти всегда (древко было именно деревянным). Так что 



"изломить копьё" значило первым принять бой. По сути, это 

был военный термин, который означал вступление в 

единоборство, личное участие князя в битве. Но в нашем 

случае, я лично свято верю в это сам процесс -  причастия 

происходит без «ломки копий», он контролируется Самим 

Богом, который и участвует в данном процессе и является, если 

так можно выразиться и Секундантом, и Опекуном, и военно – 

духовным Гением, и Защитником данного процесса, и 

Помогающим в Открытиях и изобретениях (креативности), а 

также Принимающей стороной и Сберегающий в Своей 

Божественной канцелярии! Это далеко не весь перечень тех 

функций и заслуг Господа Бога, который, наверное больше всех 

заинтересован в процессе наших вечерей Господних и он точно 

лишён «ломки копий»! 

288. В период Великой Отечественной войны, у нашего народа 

был один из девизов (лозунгов) – «Все для фронта, всё для 

победы!» Публично провозглашён И. В. Сталиным 3 июля 1941 

года в ходе выступления по радио. А давайте зададимся 

вопросом: «А мы, как искренне верующие христиане, всё ли 

делаем со своей стороны в деле Божьей любви – как к Богу, так 

и к ближним? Принимаем ли мы причастие так же 

самоотверженно, а перед этим искреннее ли мы исповедуемся и 

раскаиваемся, как в дни Великой Отечественной войны народ 

на алтарь победы старался положить всё?» Ведь великая земная 

драма, согласно пророчествам Священных Писаний, подходит к 

своему завершению! 

289.  «Я требую продолжения банкета» - это киноцитата из 

кинофильма «Иван Васильевич меняет профессию». Обращу 

Ваше внимание. Такие слова из уст любого человека могут 

вырваться когда ему очень хорошо, и от самого процесса и от 

результата мероприятия, в котором он участвует. И в нашем 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D1%82%D0%B0%D0%BB%D0%B8%D0%BD,_%D0%98%D0%BE%D1%81%D0%B8%D1%84_%D0%92%D0%B8%D1%81%D1%81%D0%B0%D1%80%D0%B8%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87
https://ru.wikipedia.org/wiki/3_%D0%B8%D1%8E%D0%BB%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%B0%D0%B4%D0%B8%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%89%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B5


случае, если вдруг от причастий искренних во славу Господа 

Бога искренних в Его честь, Вы окунётесь в мир 

положительных вещей происходящих, то наверняка Ваша душа 

потребует – продолжения! 

290. А это не пункт. Это размышления в слух. Наш Всемогущий 

Отец – Господь Бог настолько Всемогущ, что Он видит и 

понимает каждую душу, которая еще не изрекла молитв и 

благодарностей Богу, и не явила миру никаких плодов, но пока 

только лишь оценила их в том числе и сами причастия во славу 

Божью в глубине мыслей и идей где – то рождается на свет этот 

прекрасный и изумительный процесс! 

291. Этот пункт экспериментальный и сформирован на основе 

опытов многочисленных. Я вновь защищаю себя фразой, что 

«не претендую на авторитетность высказывания», но на мой 

взгляд – процесс вечери Господней развязывает Господа Богу 

руки и Он помещает Себя в нас! И мы имеем часть с Ним! 

292. «Могила Суворова».  Солнце русского военного искусства -  

Александр Васильевич Суворов в период критической точки в 

сражении под Нови, прискакал к своим солдатам и приказал 

рыть для него могилу! Все солдаты были потрясены! Военный 

гений поставил для себя высокую планку - «или победа, или 

смерть!» Третьего он не рассматривал. И результат – после 

яркого, живого, действенного призыва от своего командира, 

солдаты воодушевились и бросившись неистово в атаку, 

одержали уверенную победу! Почерк суворовский – никакого 

отступления, никакой самоуспокоенности, никакой слабины! 

Но в нашем случае важно, как говорится, «не перегнуть палку!» 

Когда Господь Бог призывает, нужно идти до конца, и в деле 

искренних вечерей Господних во славу Богу, на мой взгляд 

тоже не должно быть полумер. Как Вы считаете? 



293. Всем известно, что в математике «корнем уравнения» 

является – каждое значение переменной, при котором 

получается истинное равенство. И если взять и 

пофантазировать – Человек (даже искренне верующий в Бога) + 

Всемогущий Творец = Спасение и вечная жизнь. Но это очень 

довольно-таки простая схема. Это слишком идеальный вариант. 

Так по идее должно быть. Если бы не наша греховная природа, 

а так же, если бы не наш враг душ человеческих, который 

всегда мешает и провоцирует.  А что если усложнить 

уравнение, и отобразить его более приближенной к истине, но 

включить в него, буд – то некий корень уравнения – вечери 

Господни? Тогда получится следующее: Искренне верующий 

человек + (отрицательные грехи его) + (отрицательное 

воздействие сатаны) + Всемогущий наш Господь Бог и Его 

незаслуженная милость для нас людей в виде благодати 

Божьей, благодаря пролитой Крови Иисуса Христа + искренние 

причастия верующего во славу Господа Бога, но не автономные 

от действий Господа Бога, а вместе с Ним заодно = Спасение 

Божье и вечная жизнь, вечная любовь. Я заранее прошу у Вас 

прощение, за то, что Вы, возможно, будете не согласны с 

уравнением выше. Потому что +мировоззрение всех людей, это 

очень индивидуальное и эксклюзивное, словно «выставленное 

время на часах – у всех оно разное, но каждый верит только 

своим». 

294. Знаменитая певица – Алла Борисовна Пугачёва в одной из 

своих песен поёт: «…Но что не говори, жениться по любви, не 

может не один, не один король!» Наверное, в этих словах есть 

определённый смысл того, что иногда социальный статус 

может играть в нашей жизни немаловажную роль – как 

положительную, так и отрицательную. Но что касается 

причастий во славу Господу Богу, то, наверное Вы согласитесь 



со мной, социальный статус, возраст, пол, воспитание, 

национальность, гены и т.д.…это абсолютно не мешает. В моей 

жизни есть примеры интересные, когда со мной порог церкви 

пересекали и …участвовали в причастии, прославляя Господа 

Бога – молодые люди 8-14 лет, начальники, спортсмены, 

бывшие осужденные, учёные, военные, юристы, очень 

возрастные (около 90 лет), студенты – иностранцы, христиане 

других церквей, мусульмане, атеисты (уже бывшие) и многие 

другие. 

295. В одной из мотивационных речей красноречиво было 

недавно подчёркнуты - усидчивость и целеустремленность (не 

смотря на неудачи) знаменитого Томаса Эдисона. По 

некоторым данным, у него было 10000 неудачных попыток. 

Когда его называли неудачником после всех этих провальных 

попыток, это не значит, что он был неудачником, это значит, 

что он просто разузнал обо всех этих неверных вариантах, а 

затем приступил к победному, удачному. А в нашем случае, мы, 

словно режиссёры своей жизни, и не только своей, а еще и 

своего окружения, и так же жизни с Господом Богом. У нас 

есть свободное право испытать и попробовать и удачные и 

неудачные варианты в попытке принятия вечерей Господних и 

прославления нашего Создателя – Господа Бога! 

 

296.  Знаменитый в прошлом -Терренс Стэнли "Терри" Фокс (28 

июля 1958 – 28 июня 1981) - канадский спортсмен, гуманист, 

активист по поддержке людей, болеющих раком. В 1980 году, с 

одной ампутированной ногой, он решил осуществить пробег по 

всей Канаде с целью собрать деньги для исследований борьбы с 

раком. В конечном итоге, эта болезнь заставила закончить 

путешествие после 143 дней и 5,373тыс километров и забрала 

его жизнь. Однако его усилия не пропали даром. Этот молодой 



человек, для борьбы с раком, когда – то зажег огонёк во многих 

людях и данный «Марафон надежды», нашёл отклик во многих 

странах.  А я Вам тоже предлагаю маленький марафон 

надежды, но он состоит не из спортивных мероприятий, а из 

причастий, посвященных Господу Богу и в Его честь! И этот 

Божий марафон надежды длиной в жизнь! 

297. В одной из знаменитых мотивационных речей вышедших в 

эфире, я совсем недавно услышал замечательные слова: 

«Сердцебиение, это трофей, на котором выгравированы слова 

«Вы всё еще живы!». А мне бы хотелось внести к данным 

выгравированным словам совсем незначительное, но важное 

дополнение «Вы всё еще живы, благодаря Господу Богу, и 

стоит искренне быть воссоединённым с Всемогущим Богом 

причащаясь искренне во славу Божью!» 

298. Искренние ваши причастия Божьи это – музей очарований, 

в котором Вы сможете быть и стать главным после Бога!  

299. В одной из мотивационных речей было сказано – начни 

делать необходимое и не заметишь, как делаешь невозможное! 

Данный аспект напрямую связан с причастиями во славу 

Господу Богу – начни потихонечку искреннее исповедоваться, 

искренние вечери Господни и не заметишь, как делаешь 

невозможное – не просто причащаешься, а словно окунулся в 

другое измерение Божье! 

300. Всем известно, что самое лучшее лекарство на Земле – 

любовь, забота, благодарности (ближним; Господу Богу), 

причастия! А некто спросил: «А что, если не поможет?» А 

мудрость отвечает: «Увеличьте дозу (любви, заботы, 

благодарности (ближним; Господу Богу) и делайте это 

искренней!» 

301. На одном из корпусов нашего университета (УГТУ) 

недавно появилась надпись: «Тысячи возможностей, возьми 



свою!» И ту же мелькнуло в голове: «Нескончаемое множество 

причин принимать причастия во славу Господа Бога, избери 

данный процесс!» 

302.  На одном из этажей университета корпуса «К» (УГТУ) 

есть надпись: «Если книг читать не будешь, скоро грамоту 

забудешь». А я немного переделав получил следующий текст: 

«Если не будешь, скоро Господа Бога забудешь…» 

303. Во время ливано-израильской войны ряд исследователей 

провели эксперимент, в ходе которого группу людей обучали 

способности "ощущать" МИР ВНУТРИ СЕБЯ. В специально 

назначенное время этих людей забрасывали в истерзанные 

войной регионы Ближнего Востока. И когда они посреди всего 

этого кошмара преисполнялись чувством мира, 

террористические действия прекращались, преступления 

против мирных жителей шли на спад, количество 

пострадавших, доставляемых в госпитали, и число дорожных 

происшествий уменьшалось. Когда же эти люди переставали 

сосредоточиваться на переживании мира, всё возвращалось на 

круги своя. Такие исследования подтвердили ранее сделанные 

открытия: КОГДА ДАЖЕ НЕБОЛЬШОЙ ПРОЦЕНТ 

НАСЕЛЕНИЯ ОБРЕТАЕТ ВНУТРЕННЕЕ СОСТОЯНИЕ 

МИРА И ПОКОЯ, ЭТО СОСТОЯНИЕ ОТРАЖАЕТСЯ В 

ОКРУЖАЮЩЕМ МИРЕ. Исследователи смогли высчитать 

количество людей с чувством мира в душе, которое требуется 

для того, чтобы это состояние отразилось на окружающем 

мире. Например, для города с миллионным населением 

потребовалось бы примерно 100 человек. А для региона с 

населением 6 миллиардов оно составило бы меньше 8000 

человек. Формула учитывает лишь тот минимум людей, 

который необходим для того, чтобы начать процесс 

оздоровления мира. Чем большее количество людей охвачено 



чувством мира, тем быстрее возникает нужный эффект. Это 

исследование получило название "Международного проекта 

мира на Ближнем Востоке", а его результаты опубликовал 

"Журнал разрешения конфликтов" (1988 г). Мироздание 

держится на людях, у которых любовь и мир в душе. Это 

костяк, основа организма цивилизации. Они не жалуются, не 

осуждают несовершенства мира, не презирают "матрицу-

систему". Не призывают из нее выходить. Они просто спокойно 

делают свои дела, украшают свою жизнь на благо самим себе, 

иногда даже не задумываясь о том, что их личная 

благополучная жизнь спасает этот мир от разрушения. Точно 

так же устроен организм человека. Стволовые клетки, 

стволовое тело, биополя, душа – это основа жизни. Их мало, но 

они «в тельняшках». Сохраняйте внутри себя состояние мира и 

покоя, это отражается на том, что происходит вокруг Вас.  Но 

вернёмся к нашему вопросу. На мой взгляд – искренние 

причастия, это одна из составляющих (так называемая 

компонента), которая, как один из факторов, способствующих 

установлению МИРА ВНУТРИ СЕБЯ! 

304. Я ранее писал уже о знаменитой личности – Арнольде 

Шварценеггере. Он говорил: «Нужно пробовать все варианты, 

иметь цель, и не обращать внимания на скептиков!» 

(Пожертвуйте сегодняшним днём, ради завтрашнего 

улучшения). Тоже касается и причастий во славу Господу Богу 

– нужно пробовать все варианты (но только лишь искренне) 

305. „Новизна восхищает часто больше, чем величие. “— Сенека 

(младший). Я соглашусь с Вами – это не открытие и в данных 

словах практически отсутствует новизна. Но сама новизна – 

вечерей Господних, заключается в новом подходе, новом 

почерке и методе, в новом стиле, в новом измерении, если 



хотите, и как следствие в обратной Божьей связи, в прекрасных 

результатах от начала – новых и завораживают! 

306.   Однажды один старый учитель сказал классу, что музыка, 

картины, скульптуры и книги – это зеркала, в которых люди 

видят свои разные отражения. А я сюда бы с великим 

удовольствием добавил бы слово «причастия» (искренние) во 

славу Господу Богу, как великие тайны мировоззрения каждой 

души, живущей на этом свете и искренне любящей Бога!  

307. Недавно в одной цитате знаменитого Иоанна Дамаскина я 

слышал такие слова: «Не стоит пренебрегать четырьмя вещами 

– огнём, болезнью, врагом и долгом». А мне, с позиции уже 

накопленного опыта, хочется добавить еще несколько позиций, 

которою очень нежелательно пренебрегать – благодарностью к 

ближним и главное – благодарностью к Богу, славословиями 

имени Божьего Святого, искренними причастиями во славу 

Божью! 

308. Восклица́тельный знак (!) — знак препинания, 

выполняющий интонационно-экспрессивную и отделительную 

функции, который ставится в конце предложения для 

выражения изумления, сильного чувства, волнения и тому 

подобного. Также восклицательный знак может ставиться при 

обращении: «Товарищи! Все на защиту Родины!» или после 

междометия: «Ах! Не говорите мне о нём!». Может сочетаться 

с вопросительным знаком для обозначения вопроса — 

восклицания и с многоточием. По правилам русской 

пунктуации первым пишется вопросительный знак: «Куда это 

ты собрался?!». В русской типографике многоточие после 

восклицательного знака имеет не три, а две точки: «Мы 

тонем!..» Применительно к церковнославянской и старинной 

русской письменности восклицательный знак называется 

удиви́тельная. Так называемый сатирический восклицательный 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%BD%D0%B0%D0%BA%D0%B8_%D0%BF%D1%80%D0%B5%D0%BF%D0%B8%D0%BD%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%BB%D0%BE%D0%B6%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5_(%D0%BB%D0%B8%D0%BD%D0%B3%D0%B2%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B8%D0%BA%D0%B0)
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A3%D0%B4%D0%B8%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A2%D1%80%D0%B5%D0%B2%D0%BE%D0%B3%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%B5%D0%B6%D0%B4%D0%BE%D0%BC%D0%B5%D1%82%D0%B8%D0%B5
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%BE%D0%BF%D1%80%D0%BE%D1%81%D0%B8%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%B7%D0%BD%D0%B0%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%BD%D0%BE%D0%B3%D0%BE%D1%82%D0%BE%D1%87%D0%B8%D0%B5
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%83%D0%BD%D0%BA%D1%82%D1%83%D0%B0%D1%86%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A2%D0%B8%D0%BF%D0%BE%D0%B3%D1%80%D0%B0%D1%84%D0%B8%D0%BA%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A2%D0%BE%D1%87%D0%BA%D0%B0_(%D0%B7%D0%BD%D0%B0%D0%BA_%D0%BF%D1%80%D0%B5%D0%BF%D0%B8%D0%BD%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D1%8F)
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A6%D0%B5%D1%80%D0%BA%D0%BE%D0%B2%D0%BD%D0%BE%D1%81%D0%BB%D0%B0%D0%B2%D1%8F%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%8F%D0%B7%D1%8B%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D1%80%D0%B5%D0%B2%D0%BD%D0%B5%D1%80%D1%83%D1%81%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%8F%D0%B7%D1%8B%D0%BA


знак, заключённый в скобки и поставленный после слова или 

высказывания, указывает на нелепость или неверность 

сказанного. В профессиональной практике восклицательный 

знак в скобках, напротив, используется для подтверждения 

крайне необычного высказывания, как указание на намеренный, 

а не ошибочный его характер (например, в медицине при 

выписке рецепта на дозировку, превышающую предельно 

допустимую). Восклицательный знак в скобках ставится и 

после цифр, чтобы избежать путаницы с факториалом. В 

некоторых языках (прежде всего в испанском) также 

используется перевёрнутый восклицательный знак (¡ — 

U+00A1), который ставится в начале восклицательного 

предложения в дополнение к обычному восклицательному 

знаку в конце. В американской типографике в 1960-е — 1970-е 

годы употреблялся пунктуационный знак — лигатура из 

восклицательного и вопросительного знаков, именовавшийся 

interrobang (‽ — U+203D).  Прошу у Вас прощение за весьма 

долгое предисловие к главной мысли, которую я хотел бы 

выразить. Пусть каждый, кто сочтёт нужным представит своё 

чистое искреннее сердце пред лице Господне и все наши 

причастия, прославляющие Великого Нашего Господа Бога, 

будут словно тем восклицательным знаком нашей жизни, 

который мы собственноручно ставим и утверждаем, несмотря 

на все козни врага – сатаны. 

309. Подобное притягивает подобное и это ключ к своему 

успеху. Если вы благодарите Господа Бога, то наверняка у Вас 

само собой разумеющееся в Вашей жизни может возникнуть 

целая когорта тех, кто ценит вечери Господни во славу 

Всемогущего Бога! 

310. Возможно я чуть – чуть повторяюсь, но углубляюсь в 

данном аспекте. Никогда не останавливайтесь на достигнутом. 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%BA%D0%BE%D0%B1%D0%BA%D0%B8
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9D%D0%B5%D0%BB%D0%B5%D0%BF%D0%BE%D1%81%D1%82%D1%8C
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A6%D0%B8%D1%84%D1%80%D1%8B
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%BA%D1%82%D0%BE%D1%80%D0%B8%D0%B0%D0%BB
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%98%D1%81%D0%BF%D0%B0%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%8F%D0%B7%D1%8B%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%B5%D1%80%D0%B5%D0%B2%D1%91%D1%80%D0%BD%D1%83%D1%82%D1%8B%D0%B9_%D0%B2%D0%BE%D1%81%D0%BA%D0%BB%D0%B8%D1%86%D0%B0%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%B7%D0%BD%D0%B0%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%AE%D0%BD%D0%B8%D0%BA%D0%BE%D0%B4
https://ru.wikipedia.org/wiki/1960-%D0%B5
https://ru.wikipedia.org/wiki/1970-%D0%B5
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%98%D0%BD%D1%82%D0%B5%D1%80%D1%80%D0%BE%D0%B1%D0%B0%D0%BD%D0%B3
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%AE%D0%BD%D0%B8%D0%BA%D0%BE%D0%B4


Езда на хвосте прошлого успеха, одна из худших привычек. 

Нашей прошлой славы больше нет, (то есть, если мы вчера с 

успехом принимали причастие во славу Господа Бога, то это не 

повод расслабляться) и мы не можем «торговать им», новый 

проект вечери Господней во славу Всевышнего «подмигивает 

Вам». Но будет хорошо, если Вы помните, что именно Ваши 

безупречные – исповедь, труд на ниве Божьей, работа над 

своим характером - привели Вас к данному моменту! 

311. Углубляясь в постановку высоких целей и задач в деле 

искреннего причастия, вспоминаются слова знаменитого 

Нормана Винсента Пила – «Стреляй в Луну, даже если Вы 

потерпите неудачу, Вы приземлитесь среди звёзд…» То есть 

если мы будем принимать вечерю Господню искренне, но 

будем это делать, словно в эпицентре борения – врага сатаны, и 

т.д., мы всё равно тем самым, потрясаем всю Вселенную, 

которая наблюдает за каждым живущим на Земле и 

восхищается Всемогущим Богом, а так же самим процессом, 

как те, кто искренне любят Его благодарят и славят Бога Отца! 

312. Не делайте исключений! Допустим вы просыпаетесь в 4-00 

утра. Даже если Вы болеете и очень устали, сила воли Ваша 

работает на автопилоте. И пусть Вас укрепят слова 

Знаменитого Мохаммеда Али – «Я ненавидел каждую минуту 

тренировок, но я сказал себе – не бросай, страдай сейчас, и 

проживи остаток своей жизни, как чемпион!» А наша цель 

вечная, и мы сейчас благодарим Господа Бога, искренне 

принимаем причастия, делая Его Счастливым, а так же попадая 

в вечность мы не остановимся в своём желании благодарить 

Всемогущего нашего Творца, прославить Бога!! 

313. Знаменитый Наполеон Хил сказал: «Честность, это 

единственная вещь, для которой не было найдено достойной 



замены». А посудите сами – разве может быть какая – ни будь 

замена – настоящим, искренним причастиям во славу Божью?! 

314. А знаменитый Тамерлан говорил: «Только получив власть и 

силу, человек забывает все свои обещания». А у нас есть власть 

и сила Божьи, для всех искренне верующих (независимо от 

вероисповедания), что бы никогда не забыть искренне 

принимать причастия, показывая пример другим, и не забывая о 

том, Кто над всем! 

315. «Самой большой ошибкой, которую Вы можете совершить 

в своей жизни, является постоянная боязнь ошибаться» – 

говорил знаменитый Элберт Грин Хаббард. Но я хочу отметить, 

что против этой зловещей ошибки есть противоядие и притом 

безошибочное – постоянное желание исповедаться перед 

Господом Богом, принять вечерю Господню во славу Божью, 

благодарить Господа Бога и ближних! 

316. Приходит время, когда истории теряют свой смысл, и те, 

что рассказывались с таким пылом и страстями, становятся 

лишь шумом волны, которая так и не достигает берега. Я 

позволю себе чуть – чуть порассуждать. Те, кто сейчас населяет 

Вселенную и не знают, что такое грех, никогда не смогут 

понять – какого было здесь на этой страшной войне, на виду у 

всей Вселенной, словно под огнём вражеской «артиллерии» 

врага сатаны – смело принимать вечери Господни. Им на мой 

взгляд, это сделать не трудно, даже легко. И я лично верю, что 

те, кто попадёт в Рай (вечность) будут со временем 

рассматривать каждое в отдельности причастие, ни как 

истории, которые потеряют свой смысл со временем, а 

напротив – есть вещи, и в данном случае вечери Господни, 

которые со временем, только лишь наберут еще больше 

ценность и не потеряют свой смысл никогда уже! 



317. Всё тот же писатель с мировым именем Саймон Ван Бой 

(творчество которого уже упоминал ранее) красиво описал одну 

иллюстрацию – «…птицы кружились над головами детей, 

подчиняясь, казалось, воле Птичника. Они летали по дуге, 

словно привязанные нитями…» На мой взгляд, тоже 

происходит и с искренне верующим человеком – причастия, не 

отходят от нас. В разные времена – трудные и лёгкие, грустные 

и весёлые, они могут то в большей, то в меньше степени 

осуществляться во славу Божью, и они словно невидимыми 

нитями привязаны к любящей Бога искренней, чистой душе 

человека! 

318.  Из своего опыта хочу отметить, что данный процесс – 

причастия во славу Господу Богу – очень универсальный метод 

– в одни мгновения — это отдых, даже словно праздник, а в 

другие мгновения жизни – это словно испытание, словно работа 

и ратный труд, не лёгкий, и осуществляемый через не могу, или 

вопреки! 

319. Знаменитый (один из моих любимых) прозаик и поэт 

Эдуард Аркадьевич Асадов в своих стихах писал:  

«Радуйся каждому дню всегда. 

Любому, едва только светом брызнет! 

Ибо не знаешь ведь никогда, 

Какой из них будет последним в жизни...»   

Согласитесь, что написаны довольно мудрые строки, ведь 

последнего дня действительно ведь никто не знает, но от этого 

есть противоядие и хочется лишь добавить, что главное – 

принять Христа, как своего Спасителя. А так же – принять одно 

из главных решений – быть с Ним вечно заодно и 

воссоединяться, принимая вечери Господни, тогда не будет 

страха – быть застигнутым врасплох (будет благоговение перед 

Богом), ведь, человек, попадающий в вечность вновь 



продолжит тут же и славить, и благодарить за всё Господа Бога 

с любовью и искренне!  

320. Искренние благодарности Всемогущего Господа Бога, это 

мир за пределами этого мира. 

321.  Возможно я повторюсь. Есть знаменитая фраза великого 

Гая Юлия Цезаря: «Vendi, Vidi, vici» (латынь) «Пришёл, 

увидел, победил», произнесшего данную фразу в августе 47 

года до нашей эры. Здесь и краткость – сестра таланта 

(лаконичность), и ёмкость. И обратите внимание – все слова, 

это глаголы. А я, обращая внимание на данный знаменитый 

текст, хотел бы написать свой – «Veni, vidi, interfui, in 

communione» (латынь) - «Пришёл, увидел, принял участие в 

причастии». Обратите внимание, вроде бы мелочь, но я словно 

прибегаю, отчасти, к лидеру общественного мнения прошлого 

(Цезарю), и изобретаю своё (новое), хотя лишаю себя и 

тщеславия и гордости. 

322. Из своего духовного опыта могу Вам сказать, что для меня 

искренние причастия прославляющие Господа Бога нашего 

являются, иногда, словно буксиром, вытягивающим корабль на 

морской простор. Это сложно объяснить, и у каждого 

абсолютно индивидуальные – почерк, стиль, манера и т.д. И 

здесь нужно вспомнить знаменитое выражение на латыни – «De 

gustibus non est disputandum» (лат.) – «о вкусах не спорят». 

323. А иногда – я чувствую себя, искренне исповедуясь и 

принимая причастие, что я словно пещерный человек, который 

смог всё-таки добыть каким – то образом огонь, высекая его, и 

который больше всего и всех на свете хочет, чтобы этот 

маленький огонёк не потух, пусть еще хотя бы несколько 

мгновений. 

324. Я не знаю – бывало ли у Вас в жизни так – Вы к примеру, 

навестили спортзал, и стали – юным и задорным, навестили 



кладбище и у Вас – перед глазами вся жизнь прошла, Вы 

навестили подобие клуба «Что, Где, Когда?», и почувствовали 

себя в роли знатока, Вы поучаствовали в играх (не азартных по 

воле Божьей) и тут же, словно выросли крылья», побыли на 

научных конференциях и форумах и Вас перенесло среди 

учёных и гениев, навестили больницу или дом престарелых, и 

мы почувствовали себя , словно отчасти страждущими, или 

напротив – детский садик, или Вам приходилось 

путешествовать и открывать для себя новые миры и страны(?)  

и тут же ассоциации мысленно раздвигают границы, и словно 

играют с нами и мы чувствуем себя всегда в разном возрасте?? 

Вот точно такой же разброс мыслей о возрасте, чувствах, углах 

зрения на всё иногда дополняющих друг друга образы, а 

иногда, словно взаимоисключающих и наслаивающихся друг на 

друга возникает в душе. Когда я принимаю участие в вечерях 

Господних, они, словно неповторимые картины, подобные 

неповторимому дриблингу в футболе (или других играх), 

словно к каждому причастию и свой возраст, и свои чувства и 

свои суды (Божьи), и оценки принадлежат! Не всё всегда 

объяснимо и всё просто, и понимаешь, что мы находимся на 

духовной войне! Но и за это – благодарность Богу! 

325. Мы – это часть Вселенной, согласитесь? И что это часть 

Вселенной делает, и что генерирует вокруг себя? Если она 

причащается по воле Господа Бога, прославляет и славословит 

имя Его Святое, то Вселенная освещена, пусть маленьким, 

крохотным светом души нашей в этот момент. 

326. Наши настоящие имена – ни звуки и буквы на бумаге, а 

характер и латентный (скрытый) и явный, состоящий у каждого 

из того, чем он наполнен. И у одних он наполнен –любовью, 

позитивом, радостью…и благодарностями Всемогущего нашего 

Творца и воссоединением с Богом через причастия! 



327. Одна из (возможных) граней истины данного прекрасного 

процесса – вечеря Господня – бесповоротность! 

328. Есть места на Земле, куда почти не попадает Солнечный 

свет. К примеру -  Мариа́нский жёлоб (Мариа́нская впа́дина) — 

океанический глубоководный жёлоб на западе Тихого океана, 

самый глубокий из известных на Земле. Назван по 

находящимся рядом Марианским островам. Впадина имеет 

форму полумесяца и имеет длину около 2540 км, среднюю 

ширину 69 км и глубину до 11 км.  Иле еще пример - вся 

площадь самого большого леса Африки так плотно покрыта 

растительностью, что сквозь нее проникает лишь 1% 

солнечного света. Но эти места я затронул, куда не попадет 

лишь физический свет. А выделить я хочу духовный свет, 

который создаётся Самим Творцом и теми, кто плотно связан с 

Ним, а вечери Господни, на мой взгляд, это как одна из 

составляющих духовного света. Вывод за Вами. 

329. «И один в поле воин, коли он по – русски скроен». Я 

заранее прошу у Вас прощения, за то, что начал с бравады. Есть 

бессмертные подвиги нашего русского народа, когда 

бесстрашие воинов вне всяких похвал. Приведу один из 

примеров. Никола́й Влади́мирович Сироти́нин (7 марта 1921, 

Орёл — 17 июля 1941, Кричев, Белорусская ССР) — старший 

сержант артиллерии. 17 июля 1941 года, во время Смоленского 

сражения, прикрывая отступление своего полка, в одном бою, 

согласно ряду источников, в одиночку уничтожил 11 танков, 7 

бронемашин, 57 солдат и офицеров противника. Сами немцы 

(под командованием Фридриха Фёнфельда) со всеми почестями 

похоронили данного героя, потому что на пути у них был всего 

лишь один солдат. А я хочу этим сказать, что данный героизм 

можно проявить не только в настоящих боях на войне. Я 

считаю геройством, а также достойным всякого восхищения 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%BB%D1%83%D0%B1%D0%BE%D0%BA%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%B4%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%B6%D1%91%D0%BB%D0%BE%D0%B1
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A2%D0%B8%D1%85%D0%B8%D0%B9_%D0%BE%D0%BA%D0%B5%D0%B0%D0%BD
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B5%D0%BC%D0%BB%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%B0%D1%80%D0%B8%D0%B0%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B5_%D0%BE%D1%81%D1%82%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/7_%D0%BC%D0%B0%D1%80%D1%82%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/1921
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9E%D1%80%D1%91%D0%BB_(%D0%B3%D0%BE%D1%80%D0%BE%D0%B4)
https://ru.wikipedia.org/wiki/17_%D0%B8%D1%8E%D0%BB%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/1941
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D1%80%D0%B8%D1%87%D0%B5%D0%B2
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D1%80%D1%83%D1%81%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%A1%D0%A1%D0%A0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D1%82%D0%B0%D1%80%D1%88%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D1%80%D0%B6%D0%B0%D0%BD%D1%82
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D1%82%D0%B0%D1%80%D1%88%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D1%80%D0%B6%D0%B0%D0%BD%D1%82
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%BC%D0%BE%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B5_%D1%81%D1%80%D0%B0%D0%B6%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5_(1941)
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%BC%D0%BE%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B5_%D1%81%D1%80%D0%B0%D0%B6%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5_(1941)
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A2%D0%B0%D0%BD%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D1%80%D0%BE%D0%BD%D0%B5%D0%B0%D0%B2%D1%82%D0%BE%D0%BC%D0%BE%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D1%8C
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%BE%D0%BB%D0%B4%D0%B0%D1%82


человек, который не взирая на все козни врага – сатаны, имеет 

тесные с Богом отношения, воссоединяясь посредством вечери 

Господней, даже в одиночку – благодарит нашего Господа Бога, 

славословит имя Его святое, трудиться на ниве Божьей, являя 

миру прекрасные Божьи плоды, как результат причастий и 

тесной связи с Богом. 

 

330. Взмах палочкой, и тыква превратилась в карету, а старые 

лохмотья — в бальное платье. Все помнят волшебную сказку 

про Золушку (Шарля Перро) и в тайне мечтают о фее-крестной, 

которая придет и сразу исполнит все желания! Но есть более 

простой и действенный способ исполнения желаний! Нужно 

подружиться и обратиться к Тому, кто может всё, а так же из 

любви к Господу Богу нужно за всё благодарить Его всем 

сердцем и разумением, и воссоединяться, принимая причастия 

и высоко ценя их! 

331. Журналист спрашивает у доктора в психиатрической 

лечебнице: «Как вы определяете, нужно ли человеку пройти 

лечение в вашей клинике? А доктор и отвечает: «есть у нас 

один маленький тест. Мы наполняем ванну водой и кладём 

рядом чайную ложку, стакан, и ведро. А затем просим 

потенциального пациента опустошить ванну». Журналист 

говорит: «Конечно, очевидно, что нормальный человек будет 

это делать ведром, потому что оно больше». Доктор говорит в 

ответ:» Да нет…Нормальный человек вытянет пробку! 

Возможно Вам следует пройти в палату №39 и мы с Вами 



побеседуем более детально?»  Когда нам даётся выбор, мы 

перестаём мыслить масштабно. А ведь часто лучшее решение 

находится за пределами предложенных вариантов. Этот мир 

предлагает людям всё, кроме истины. Этот выбор, можно 

сделать выбрав поистине Иисуса Христа, а так же живительный 

и масштабный процесс – искренние причастия во славу 

Господу Богу! 

 

 

332. Притча. Один знатный дворянин увлекался соколиной 

охотой. Как-то раз егерь принес из леса крошечного и едва 

живого птенца сокола. Герцог сам выкормил малыша и отдал 

ловчему для обучения. Птенец вырос и превратился в сильного 

и красивого сокола. Вот только никто и никогда не видел его в 

небе – все дни он проводил на ветке дерева, на которую попал 

крохотным птенцом. Герцог любил, стоя на балконе, наблюдать 

за тренировками своих охотничьих птиц – ловчий отлично знал 

свое дело, и в небе парили хорошо обученные орлы и коршуны. 

Но любимый сокол герцога по-прежнему не покидал своего 

места. Раздосадованный дворянин послал гонцов во все уголки 

своих владений с приказом найти человека, который научит 

сокола летать. Как-то утром герцог вышел на балкон и увидел в 

небе над замком своего любимца. Он был очень обрадован и 

велел немедленно привести к нему человека, сотворившего это 



чудо. Через несколько минут в покои вошел простой 

крестьянин. Удивленный дворянин обратился к нему с 

вопросом: – Как тебе удалось заставить его взлететь? – Это 

было не сложно, ваша светлость, — ответил крестьянин, — я 

всего лишь спилил ветку, на которой сидел сокол. Лишившись 

привычного места, он вспомнил, что у него есть крылья и 

взлетел. Среди нас тоже немало людей, которые сидят, крепко 

вцепившись в свою «ветку», и даже не подозревают, что имеют 

крылья. Иногда происходящие события разбивают вдребезги 

надежную опору и люди узнают, что умеют летать. Возможно, 

многим из нас нужно спилить «ветку», чтобы мы лишились 

теплого и надежного места и были вынуждены взлететь? 

Иногда проблемы и неприятности приходят в нашу жизнь не 

для того, чтобы сломать, а чтобы научить летать… Я сам не 

сторонник – проблем, неудач, трудностей и т.д., ради самих 

трудностей. Напротив – я за то, чтобы у Вас всё было хорошо. 

Но отмечу, что мной предложенный сам процесс причастия, 

возможно и есть «отпиливание той самой ветки» и – крепкое 

воссоединение с Богом! 

333. Почему у балерин не кружится голова во время фуэте, и 

почему поворотов именно 32. Фуэте — пожалуй, самое 

эффектное вращение в балете. За исполнением этого элемента 

зрители всегда наблюдают с придыханием и с восхищением. 

Это — своего рода трюк. 32 фуэте (очень редко 16 или 24) 

обычно исполняются в финале дуэта балерины и танцовщика. В 

переводе с французского слово "фуэте" означает "хлестать". И 

действительно, " работающая" нога будто хлестает. Итак, 

почему у балерин не кружится голова во время фуэте (да и во 

время других вращений)?Всё очень просто. Балерины "ловят" 

взглядом точку. Начиная вращение, они максимально долго 

(хотя речь идет, наверное, о сотых долях секунды) не 



поворачивают голову. А когда корпус почти повернулся — 

быстро поворачивают её и снова "ловят" взглядом точку. 

То есть сначала голова "опаздывает" за телом, а потом наоборот 

— опережает его. Если ещё раз посмотрите видео, то сразу это 

заметите. Как же помогает эта точка? Дело в том, что наш мозг 

получает информацию о положении тела через глаза и 

вестибулярный аппарат. Мозг обрабатывает эту информацию и 

"подсказывает" человеку — как удержать равновесие. Но если 

картинки мелькают слишком быстро — глаза не успевают 

"договориться" с вестибулярным аппаратом, и вы теряете 

равновесие. Вот балерины, ловя точку, и избегают 

мельтешения. Фактически у них перед глазами одна картинка. 

Но это не значит, что отсутствие мелькающих картинок 

поможет избежать головокружения. Балерина с завязанными 

глазами упадет уже после второго фуэте. Так как мозг не 

получит от глаз вообще никакой информации. Всё 

вышесказанное относится ко всем вращениям в танце. Когда 

будущие балерины учатся пируэтам, в первую очередь они 

"отрабатывают" голову. Почему именно 32 фуэте?  Этот 

момент объясняется отнюдь не балетной спецификой. Дело в 

том, что музыкальная фраза — это, как правило, «квадрат". И 

состоит чаще всего из 8 или 16, реже 32 тактов. Это касается 

как классической, так и поп-музыки. Так вот чтобы фуэте 

"вплелись" в законченную музыкальную мысль, балерины 

делают их именно в количестве 32. Как правило, в балетных 

кодах (где и исполняется фуэте) именно 32 такта (две фразы по 

16 тактов). И в этом на помощь приходят 3 аспекта: 

1. Держать взгляд на выбранной точке. 

2. Вращение головой проходит быстрее. За ней поворачивается всё 

тело.  

3. Постоянные тренировки. 



Те, кто любит Бога, идёт за Богом, служит Ему могут не 

«шататься» и не «падать», когда жизнь их «крутит», если: 

▪ Установить взор на главную цель - Царство Бога (Матфея 

6-33) «Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и 

это всё приложится вам». (Библия Евангелие от Матфея 

6:33 — Мф 6:33: https://bible.by/verse/40/6/33/) 

▪ Задействуя разум, расставлять приоритеты (Римлянам 12 – 

1; Матфея 6 – 33) Итак, умоляю вас, братия, милосердием 

Божиим, представьте тела ваши в жертву живую, святую, 

благоугодную Богу, для разумного служения вашего, 

(Библия Римлянам 12:1) 

▪ Применять на практике всё снова и снова (Притчи 4 – 4-6)  

(и он учил меня и говорил мне: да удержит сердце твое 

слова мои; храни заповеди мои, и живи. Приобретай 

мудрость, приобретай разум: не забывай этого и не 

уклоняйся от слов уст моих Не оставляй ее, и она будет 

охранять тебя; люби ее, и она будет оберегать тебя). 

▪ За всё будут благодарить Бога, славословить имя Его 

Святое! 

Тогда мы будем отличаться от людей, живущих без Бога, 

которых бросает катаклизмами и проблемами из стороны в 

сторону, и тогда мы сможем выстоять до конца на «сцене 

мира» (1 Коринфянам 7 – 31) «и пользующиеся миром сим, 

как не пользующиеся; ибо проходит образ мира сего.» 

( Библия 1-е послание Коринфянам 7:31 

https://bible.by/verse/53/7/31/) 

Я вновь у Вас прошу прощения, потому что я «не изобрёл 

велосипед», я просто собрал воедино – из нескольких 

граней истины то, что уже было и не раз выше сказано, но 

согласитесь – больше не меньше! И всё мастерство – оно 

достигается – снова и снова! Так же и вечеря Господня – во 

https://bible.by/verse/40/6/33/
https://only.bible/rom-12.1/
https://bible.by/verse/53/7/31/


– первых – требует повторений, во – вторых – фокуса 

взгляда на Боге, в – третьих искренняя исповедь, как 

необходимый акт, предшествующий вечери Господней. 

 

 

 

334. Есть знаменитое высказывание: «Небо возместит все 

потери, пережитые ради его приобретения; но ничто не 

возместит потерянного неба…» И кажется, что сюда добавить 

уже ничего нельзя, потому что данные слова звучат веско и 

убедительно, но чтобы не потерять Божьего неба, венца жизни, 

записи имени в книгу жизни Божьей, возможно причастия, 

прославляющие Господа Бога (искренние) и станут, как 

маленький козырь, как какой – то резерв, как возможно 

единственная причина, по которой Господь Бог спасёт 

человека. 

335. 7 февраля – День рождения огнетушителя. Сегодня 

повсеместно используется множество различных типов 

огнетушителей. Они классифицируются по объему (ручные и 

передвижные), типу огнетушащего состава (порошковые, 

углекислотные и воздушно-пенные), а также по другим 

параметрам. Первый огнетушитель был запатентован 7 февраля 



1863 года. Именно эту дату принято считать Днём рождения 

огнетушителя. Изобретение, ставшее прообразом современных 

огнетушителей, принадлежит американскому инженеру Алану 

Крею. А я хочу отметить, что одна из функций, на мой 

невооруженный взгляд – искренних вечерей Господних  – это 

возможность гасить «раскалённые стрелы лукавого». Обратите 

внимание на текст библейский «а паче всего возьмите щит 

веры, которым возможете угасить все раскалённые стрелы 

лукавого;» (Библия Послание к Ефесянам 6:16 : 

https://bible.by/verse/56/6/16/) Поэтому не только щит веры, но и, 

сработав на опережение, вооружим себя возможности 

принимать искренние причастия во славу Господу Богу! 

336.       Великий советский педагог Шалва Александрович 

Амонашвили, автор концепции гуманной педагогики, однажды 

задал учителям, собравшимся на его лекции, вопрос. 

«Представьте себе ситуацию, вы проводите урок в четвертом 

классе, и заходит ребенок, который опоздал на 20 минут. Ваши 

действия?» Учителя начинают предлагать разные варианты: 

«Выйди из класса», «Давай дневник», «Садись на свое место, 

поговорим после урока» … Но Шалва Александрович не был 

удовлетворен. Он сказал: «Когда ребенок зашел, я бы от всего 

сердца сказал: «Здравствуй, чадо мое, пожалуйста, проходи, 

садись, мы не могли начать без тебя урок, мы тебя ждали». Это 

называется безусловная любовь, это нельзя сымитировать. Если 

он опоздает и на второй день, я с еще большей любовью скажу: 

«Здравствуй, чадо мое любимое, я так ждал тебя, проходи 

скорей, садись. Мы без тебя не могли начать урок». 

И вы знаете, если вы так сделаете три, четыре, пять раз, ребенок 

перестанет опаздывать. Потому что он реагирует только на 

чистый импульс любви. И если он чувствует, что его где-то 

любят, он не будет туда опаздывать больше. В этом психология 

https://bible.by/verse/56/6/16/


ребенка: если он чувствует, что его где-то безусловно любят, 

его греют, он там ценен, его уважают как личность, он никогда 

туда больше опаздывать не будет». 

Сам же Шалва Амонашвили до седьмого класса был круглым 

двоечником, а школу окончил с золотой медалью. Его 

отношение к учёбе изменила новая учительница по 

грузинскому языку, которая относилась к детям с интересом и 

уважением. Личность ребёнка стала центральным понятием 

концепции гуманной педагогики, которую разработал 

Амонашвили. 

 

337. Ш. А. Амонашвили выдвигает следующую установку в 

воспитании: принятие любого ученика таким, каков он есть: 

«мы должны быть людьми доброй души и любить детей 

такими, какие они есть» Наш Господь Бог и Учитель – Самый 

Любящий, Самый Чуткий, и если он нас берётся научить нас – 

принимать вечерю во славу Господа Бога, то Его концепции 

незыблемые, многообразные, несущие в себе Божий свет, 

протягивающие нам с небес Руки Христа со следами ран, но и с 



безграничной любовью, обучая нас же – славить Господа Бога 

во всём! 

338. В древности, когда чеканили монеты, применяли такую 

технологию – материал (серебро или золото) – вставляли в 

специальные формы, которые и производили оттиск и все 

соответствующие знаки, в том числе и оттиск императора на 

ней. Примечательно то, что две одинаковые монеты – одна 

чистая монета, а другая с оттиском на ней императора – 

оценивались по – разному и соотношение у них было примерно 

в 10 кратном размере. То есть та, которая несла в себе оттиск 

императора – ценилась дороже. А теперь мы посмотрим через 

призму нашей концепции. Мы своего рода являем миру 

ценности – искренние причастия во славу Господу Богу, и если 

мы делаем чисто, искренне, с любовью, под руководством 

Великого Царя Небесного, то мы как раз-таки создаем бренд и, 

оставляем оттиск на каждой из них нашего Бога, увеличивая 

ценность каждой из них, рекламируя их (если так можно 

выразиться), и прославляя Господа Бога! 

339.  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Заключение. 

Главная задача данного труда многолика… ни «открыть для вас 

«Америку», а уже созданное когда – то Богом и учреждённое, буд – то 

адаптировать к нынешнему времени и показать – актуальность, 

ценность и важность. Красной нитью через весь мой труд звучит – 

желательно прославлять имя Господа Бога святое за всё и искренне 

воссоединяться с Господом Богом, а вечеря будет для нас великим 

актом.  

С недавних пор мне был открыт один из очень коварных грехов 

современности – «попытку объяснить Божье чудо и при этом – порча 

его». В свете сказанного, хочется отметить, что я лишь с Вами делюсь 

тем, что Господь Бог открыл и представил, а так же чему на 

протяжении лет, сопутствовали опыты. Но это не значит, что Вам тут 

же всё откроется (хотя это возможно) и будет тут же Вами принято, 

или Ваш опыт, вдруг хуже моего, нет. 

Есть выражение на латыни – «Porta itineri longissima», т.е. 

«труден лишь первый шаг», но он очень и очень важен. Так что 

заметьте Господа, начните Его искать и призывать, поблагодарите Его 

за всё, искренне исповедуйтесь, и смело принимайте вечерю 

Господню! В предстоящий период хочется провести ряд экспериментов 

и наглядно подтвердить прекрасными результатами (подтвердить 

гипотезу), что причастие – это живой и действенный процесс, 

чудесный на все времена, учреждённый Самим Богом, Который нас 

вооружает духовно. И пусть ваша жизнь – в лучшую сторону, во славу 

Божью измениться и навсегда разделиться на «до» и «после»! 
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